2018년도

농업분야 지원사업 수요조사 지침서

[농정과, 농산물유통과, 농업지원과, 축산기술과]

	밀양시농업기술센터 Miryang City Agricural Technology Center

2018년도

농업분야 지원사업 수요조사 지침서

[농정과, 농산물유통과, 농업지원과, 축산기술과 소관]

2017.  5.

	밀양시농업기술센터 Miryang City Agricural Technology Center

일  러  두  기

1. 이 지침서는 총1권으로 구성되어 있으며, 농업기술센터 소관 지원사업

내용이 수록되어 있습니다.

2. 밀양시 농업기술센터 농정과, 농산물유통과, 농업지원과, 축산기술과 소관

지원사업 순으로 수록하였습니다.

3. 사업지침의 2018년도 사업비는 추진과정에서 변경될 수도 있습니다.

○ 농림수산사업은 농림축산식품사업시행 지침서에 따른다.

4. 수록내용은 다음과 같습니다.

○ 2018년도 농업분야 지원사업 총 수요조사 기본계획 및 2018년 농업       분야 지원사업 신청 공통사항

○ 농정과, 농산물유통과, 농업지원과, 축산기술과 소관 수요조사 지침

5. 기타 문의사항이 있을 경우 소관부서로 문의바랍니다.

○ 농정과(359-7115, 359-7119, 359-7124)

○ 농산물유통과(359-7132, 359-7137, 359-7142)

○ 농업지원과(359-7153, 359-7156, 359-7161)

○ 축산기술과(359-7172, 359-7177, 359-7180, 359-7184)

○ 읍면동 행정복지센터 산업업무담당

차     례

Ⅰ.	2018년 농업분야 지원사업 총 수요조사 기본계획 ----------------------	8
Ⅱ.	2018년 농업분야 지원사업 신청 공통사항 -------------------------------	9
○	신청에 제한을 받지 않는 사업 목록 ----------------------------------------	12
[농정과 소관]
1.	농촌총각 국제결혼 지원사업 ---------------------------------------------------	18
2.	농번기 마을공동급식지원사업 -------------------------------------------------	21
3.	농업경영컨설팅 지원사업 -------------------------------------------------------	25
4.	맞춤형 중소형농기계 지원사업 ------------------------------------------------	30
5.	유기농업자재 지원사업(녹비작물종자대포함) -----------------------------	32
6.	친환경 농산물 포장재 지원사업 ----------------------------------------------	38
7.	친환경 농업단지 지원사업 ------------------------------------------------------	40
8.	벼 공동육묘장 설치 지원사업 -------------------------------------------------	44
9.	고품질 쌀 생산 시범단지 조성사업 ------------------------------------------	49
10.	벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업 -------------------------------	53
11.	농약안전사용장비 지원사업 ----------------------------------------------------	56
12.	식량작물 재배농가 포장재 지원사업 ----------------------------------------	59
13.	톤백 저울 지원사업 ---------------------------------------------------------------	61
14.	우리밀 지원사업 --------------------------------------------------------------------	65
[농산물유통과 소관]
15.	소규모 농산물유통시설 지원사업 ---------------------------------------------	71
16.	농산물 가공산업 지원사업 ------------------------------------------------------	73
17.	브라보경남 포장재 지원사업 ---------------------------------------------------	80
18.	공동브랜드 포장재 지원사업 ---------------------------------------------------	82

차     례

19.	채소생산시설 현대화 지원사업 ------------------------------------------------	84
20.	딸기 하우스 시설현대화 지원사업 -------------------------------------------	86
21.	전기난방기 설치 지원사업 ------------------------------------------------------	88
22.	시설채소(수박) 수정벌 지원사업 ----------------------------------------------	90
23.	약용작물 안정생산 지원사업 ---------------------------------------------------	92
24.	노후 하우스 시설개선비 지원사업 -------------------------------------------	94
25.	딸기 우량모주(원묘) 지원사업 -------------------------------------------------	96
26.	수출농가 연질강화필름 지원사업 ---------------------------------------------	98
27.	비농단 수출농가 시설 지원사업 ----------------------------------------------	100
28.	시설하우스 4중지 차광막 설치 지원사업 ----------------------------------	102
29.	시설딸기 고설재배 지원사업 ---------------------------------------------------	104
30.	수출농가 시설개선 지원사업 ---------------------------------------------------	106
31.	시설원예 측창자동개폐기 설치 지원사업 ----------------------------------	108
32.	백색 차광막 설치 지원사업 ----------------------------------------------------	110
33.	시설원예 전기가온 승압비 지원사업 ----------------------------------------	112
34.	기타 농업경영체 희망사업 ------------------------------------------------------	114
35.	원예시설물 화재예방 안전점검 지원사업 ----------------------------------	116
36.	시설하우스 노후개폐기 교체 지원사업 -------------------------------------	118
37.	화훼 모종구입비 지원사업 --------------------------------------------------------------	120
38.	화훼 전기온풍기 지원사업 --------------------------------------------------------------	122
39.	과수 화분·수분 분사기 지원사업 ----------------------------------------------------	124
40.	사과 장기 저장제 지원사업 -------------------------------------------------------------	126
41.	과원 농작업로 설치 지원사업 ---------------------------------------------------------	128

차     례

42.	화훼 생산시설 현대화 지원사업 ------------------------------------------------------	130
43.	화훼 유통시설 및 장비확충 지원사업 ---------------------------------------------	132
[농업지원과 소관]
44.	청년농업인 경쟁력 제고 사업 -------------------------------------------------	140
45.	신규농업인 현장실습교육 지원사업 ------------------------------------------	142
46.	농작업현장 화장실 설치 지원사업 -------------------------------------------	146
47.	소득원 제품 고유브랜드 지원사업 -------------------------------------------	149
48.	농촌교육농장육성 시범사업 ----------------------------------------------------	151
49.	경사지 수확운반구 지원사업 -------------------------------------------------	154
50.	농작업 환경개선 시범마을 육성사업 ----------------------------------------	157
51.	작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업 -----------------------------------	161
52.	농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업----------------------------------------	165
53.	고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범사업 ---------------------------------	169
54.	시설딸기 천적이용 생물적방제 시범사업 ----------------------------------	171
55.	시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범사업 ---------------------	173
56.	시설원예 에너지절감 배관시스템 개선 시범사업 ------------------------	175
57.	과수 충전식 적화·적과용 전동가위 시범사업 -----------------------------	177
58.	딸기 재배를 겸하는 제자리육묘 생산시설 지원사업 -------------------	179
59.	시설원예 양액재배 정수장치 지원사업 -------------------------------------	181
60.	시설원예작물 탄산가스농법 지원사업 ---------------------------------------	183
61.	시설딸기 제자리육묘 포트캡 지원사업 -------------------------------------	185
62.	고내식성 권취축 파이프 교체 지원사업 ------------------------------------	187
63.	원예작물 무인방제 생력화 시범사업 ----------------------------------------	189

차     례

64.	시설원예 자동개폐 생력화 시범사업 ----------------------------------------	191
65.	인터넷 온실 경영관리 자동화 시범사업 -----------------------------------	193
66.	으뜸과채 생산기술 시범단지 육성사업 -------------------------------------	195
67.	경남 육종 신품종 보급 시범사업 --------------------------------------------	197
68.	친환경 과실생산 기술보급 시범사업 ----------------------------------------	199
69.	과실 최고품질 생산단지 조성 시범사업 -----------------------------------	201
70.	이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범사업 -----------------------	204
71.	과수 안정생산을 위한 종합관리 시범사업 --------------------------------	206
72.	고설육묘벤치 활용 촉성재배 딸기육묘 기술보급 시범사업 ----------	208
73.	고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범사업 ------	210
74.	클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범사업 -------------------------	213
75.	원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범사업 --------------------------	216
76.	단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급 시범사업 -----------------	219
77.	스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범사업 -----------------------	221
78.	ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템 시범사업 -----	223
79.	사과 국내육성 품종 보급 시범사업 -----------------------------------------	225
80.	고속분무살포기 이용 원격방제 시범사업 ----------------------------------	228
81.	기후온난화 대응 아열대 소득과수 도입 시범사업 ----------------------	231
82.	과채류 국내육성 품종 보급 시범사업 --------------------------------------	233
83.	화훼 국내육성 신품종 촉진 시범사업 --------------------------------------	236
84.	딸기 신품종 조기보급 확대 시범사업 --------------------------------------	239
[축산기술과 소관]
85.	포획 트랩을 이용한 노린재류 대량포획 기술보급 시범사업 --------	247

차     례

86.	드론활용 노동력 절감 벼 재배단지 육성시범사업 ----------------------	249
87.	들녘별 쌀경영체 연계 국산보리.밀 생산단지 시범사업 ---------------	251
88.	벼 신품종 증식단지 시범사업 -------------------------------------------------	253
89.	벼 키다리병 방제기술 시범사업 ---------------------------------------------	255
90.	볍씨 파종동시 벼 병해충 방제기술 시범사업 ---------------------------	257
91.	고품질벼 건조 시범사업 --------------------------------------------------------	259
92.	못자리 없는 벼농사 시범사업 ------------------------------------------------	261
93.	기능성 특수미 재배단지 시범사업 ------------------------------------------	263
94.	신 육성품종 종자 채종포 시범사업 -----------------------------------------	265
95.	재해예방 및 노동력 분산 조기재배 시범사업-----------------------------	267
96.	우렁이 이용 친환경 제초 시범사업 -----------------------------------------	269
97.	논 이용 타작물 확대재배 시범사업 -----------------------------------------	271
98.	밭작물 논 재배 확대를 위한 암거배수 시범사업 -----------------------	273
99.	축사 화재예방 안전점검 지원사업 ------------------------------------------	275
100.	축사 악취방지 시범사업 --------------------------------------------------------	277
101.	사료 자동급이기 지원사업 -----------------------------------------------------	279
102.	양봉 구조개선 및 기자재 지원사업 -----------------------------------------	281
103.	고품질 꿀생산 농축기 지원사업 ---------------------------------------------	283
104.	축사 지킴이 지원사업 -----------------------------------------------------------	285
105.	축사 환기휀 지원사업------------------------------------------------------------	287
106.	착유장 세정수 정화시스템 설치 지원사업 -------------------------------	289
107.	ICT 활용 한우 발정탐지기 지원사업 ---------------------------------------	291
108.	가축분뇨 수분조절재 지원사업 -----------------------------------------------	293

차     례

109.	악취방지 및 사료효율 개선제 지원사업 -----------------------------------	295
110.	우량가축생산 정액대 지원사업 -----------------------------------------------	297
111.	사일리지용 미생물 첨가제 지원사업 ---------------------------------------	299
112.	한우 개체관리 자동목걸이 지원사업 ---------------------------------------	301
113.	하절기 폭염예방 온도저감 시설지원사업 ---------------------------------	303
114.	사료저장소 온도조절장치 지원사업 -----------------------------------------	305
115.	축산농가 스키드로더 지원사업 -----------------------------------------------	307
116.	축사내 무인자동방제 소독시설 지원사업 ---------------------------------	309
117.	축사 출입구 대인소독 시설 지원사업 --------------------------------------	311
118.	농장 출입구 차량소독 시설 지원사업 --------------------------------------	313
119.	조류 인플루엔자예방 계란난좌 지원사업 ---------------------------------	315
120.	친환경 축사 파리구제 시범사업 ---------------------------------------------	317
121.	축사 모기퇴치 램프 지원사업 ------------------------------------------------	319
122.	축산물 판매업소 위생비닐팩 지원사업 ------------------------------------	321
123.	축산물 판매업소 진공포장 비닐팩 지원사업 -----------------------------	323

Ⅰ. 2018년 농업분야 지원사업 수요조사 계획

Ο 예산집행의 신뢰성, 신축성, 효율성, 탄력성, 융통성 확보

Ο 지원사업의 기본원칙을 정함으로서 건전하고 투명한 지방재정 운용

Ο 사업진행 등 농업인의견 수렴을 통한 지원사업 성과 극대화

□ 목   적

□ 추진배경

Ο 2018년 농업분야 지원사업의 사전조사를 통해 체계적인 지원과 효율적인

당초예산편성 기초자료로 활용

Ο 담당부서별 실시하던 수요조사의 비효율적 업무개선으로 행정인력 낭비를

예방하고 신청 농업인들의 편의성 도모

Ο 지원사업의 철저한 공개원칙과 매년 지정된 시기에 사업신청 및 홍보를

통해 농업인 불만해소

□ 적용범위 사업

Ο 농업기술센터에서 지원하는 모든 지원사업

(단, 정액보상금 성격 및 2018년 농림사업은 제외)

□ 추진 일정

일 정	추 진 내 용	비고
4. 1 ~ 4. 30	-2018년 수요조사 기본계획 수립 및 준비 -과별 각종지원사업 내용(사업목록, 평가표, 신청서 등)
5. 1 ~ 5. 31	-홍보책자 및 홍보 안내문 작성 및 인쇄 -홍보책자 및 안내문 배부 및 읍면동 홍보 전파
6. 1 ~ 7. 15	-신청안내 및 신청서 접수
7. 16 ~ 12. 30	-현장조사 및 사업검토, 예산신청, 순위결정

□ 기대효과

Ο 2018년 예산편성 및 신속집행의 효율성 증대

Ο 이중지원 방지, 농업인 의견 반영등을 통해 지원사업 성과 극대화

Ο 수요조사 통합운영으로 농업인의 편리성과 투명한 지방재정 운영

Ⅱ. 2018년 농업분야 지원사업 신청 공통사항

□ 신청자격

○ 농업인, 농업인단체, 영농조합법인, 농업회사법인 등

- 농  업  인: 농어업·농어촌 및 식품산업정책기본법 제3조 제2호

- 농업인단체: 작목반 등록 1년이상 경과한 단체

- 영농조합법인,회사법인: 농림사업지침의 농수산업법인 요건을 갖출 것

○ 농업경영체 등록을 필한 자

○ 주소지와 사업장 소재지는 밀양시에 있을 것

○ 신청자는 세대주(대표) 명의로 할 것

(단, 부득이한 경우 가족명의 신청후 세대주 표기)

※ 별도 신청자격이 있는 사업은 대상사업 신청자격으로 함

□ 신청제한

○ 보조금 부당 수령자 □  500만원 미만: 3년

□ 1,000만원 미만: 4년

□ 1,000만원 이상: 5년

○ 보조금 교부결정후 포기자: 3년

○ 1세대주내 2명의 명의로 신청시(부당신청으로 간주): 1년

○ 최근 3년 이내 잔류농약 부적합 적발자: 2년

※ 단, 적발 후 농업기술센터에서 실시하는 안전성교육 이수자는 1년 감면

○ 최근 2년이내 축산 관련법에 의거 행정처분을 받은 자: 1년

□ 사업신청 방법

○ 1세대가 1종 이상 신청불가

※ 단, 신청에 제한을 받지 않는 사업은 제외

○ 신청장소: 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 평가시 감점

○ 3년내 지원금액 50만원당 1점씩 감점

※ 평가표에 의한 종합점수 60점 미만자는 대상자 제한(자체 개인사업만 해당)

(단, 국·도비, 계속사업은 제외)

□ 신청기간: 2017. 6. 1 ~ 7. 15

[참고자료-농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정 제91조]

농업법인 지원요건 및 사후관리기준

영농조합법인과 농업회사법인을 자금지원대상자로 선정할 경우에는 농업법인 지원요건 및 사후 관리기준에 적합하여야 한다.

□ 지원요건

① 영농조합법인과 농업회사법인을 사업대상자로 선정할 경우에는 당해 법인의 구성원에 부적격자가 있는지 또는 특정인이 개인 사업을 위하여 위장설립 했는지의 여부를 철저히 확인하여야하며, 다음의 각 요건을 구비하여야 한다. 단, 농림  축산식품사업 시행지침서에서 각 요건보다 강화하여 규정한 경우 그에 따른다.

1. 총출자금이 1억원이상 출자금은 부동산인 경우 당해 부동산이 법인명의로 소유권 등기가 되었을 경우에만 인정하고 현금인 경우 법인명의로 개설된 통장에 입금되었을 경우에만 인정한다. 단, 농기계인 경우에는 당해 법인의 자산대장에 등재되고 기타 회의록 등에서 출자한 사실이 인정되는 경우에 한하되 감가상각액을 공제한 금액을 인정한다.

2. 자본금이 사업비의 자부담금 이상으로 확보되어야 한다. 단, 다음 각

사항에 해당하는 경우 그에 따른다.

가. 자기자본 > 자부담금> 자본금인 경우, 자본금은 자부담금의 50%

이상 확보해도 가능하다. (단, 자기자본 산정시 이익잉여금은 직전

사업년도의 재무상태표상의 이익잉여금으로 한다)

나. 자본잠식(자기자본 < 자본금)의 경우, 자본금이 사업비의 자부담금 이

상으로 확보되어야 할 뿐 아니라 자기자본이 자부담금의 50% 이상 확

보되어야 한다.

3. 법인의 설립요건을 반영한 다음 각 사항의 요건을 구비하여야 한다.

가. 영농조합법인의 경우 조합원 5인 이상이 농업인 또는 농업생산자단체일 것

나. 농업회사법인은 농업인 또는 농업생산자단체의 출자지분이 전체의    1/10이상일 것(단, 총 출자액이 80억 이상인 경우 최소 8억원 이상)

다. 「농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률」제16조, 제19조 및 시행   령   제11조, 제19조에 정해진 사업범위 외의 사업을 영위하지 아니할 것

4. 설립 후 운영실적이 1년 이상.

5. 생산과 관련된 부대사업은 당해 법인의 생산과 연계된 경우에만 지원 가능

② 1회 3일 이상의 교육(복식부기, 회계, 세무, 마케팅, 농림축산식품정보 활용방법, 기타 지원되는 품목의 영농기술 교육 등)을 받은 법인은 다른 법인보다 우선하여 사업대상자로 선정할 수 있다. 단, 모든 요건을 갖추고 다른 법인과 동일 조건일 경우에 한한다.

③ ①에 명시된 사항 이외에 대하여는 개별 농림축산식품사업 시행지침서에 명시되어 있는 기준에 따른다.

□ 사후관리 기준

① 영농조합법인과 농업회사법인에 대한 사후관리 기준은 다음의 각 사항과 같다.

1. 개별사업의 근거법에서 별도의 준공검사를 규정하는 경우, 법인경영체에 지원되는 시설물의 준공검사는 시·군의 기술직(건축, 토목직) 공무원이 담당하여야 한다. 기술직 공무원은 근거법에서 규정한 검사항목에 대하여 준공 검사를 실시한다.

2. 지원된 시설물이 완공된 경우에는 당해 법인 명의로 소유권 보존 등기가 되었는지를 확인한 후 정산할 것

3. 농업법인에 대한 지원이 있을 경우에는 경영에 대한 지도관리는 품목담당과에서 담당자 및 책임자를 지정 운영하되 일반적인 운영상의 지도, 감독(예 : 설립, 출자 등)은 총괄 담당과에서 담당

4. 부도 등으로 인한 잉여시설물의 제3자 이양 원활화를 위하여 각 목의 사항 추진(농업법인이 부도 등으로 파산할 경우 시설물의 잉여가 발생하지 않도록 강구)

가. 정부지원보조금의 제3자 인계는 농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정

안 제60조에 의거 보조금 교부결정자인 시장·군수가 판단하여 승인할 것

나. 정부지원 시설물이 농림축산식품사업 목적대로 사용되고 내용연수와

같은 기간동안 관리되도록 시·군의 품목담당과에서 적극 관여할 것

5. 사업부지는 당해 법인의 명의로 소유권 등기가 되어 있어야 하며, 담보제공 및 지상권 설정 등 재산권에 제약이 있어서는 안됨(단, 당해 법인 명의가 아니더라도 개별사업지침에서 정한 보조시설의 사후관리기간 이상으로 지상권 또는 전세권 등을 설정한 경우에는 가능)

신청에 제한을 받지 않은 사업목록

연번	사 업 명	페이지
1	농촌총각 국제결혼 지원사업 --------------------------------------------	18
2	농번기 마을공동급식지원사업 -------------------------------------------	21
3	농업경영컨설팅 지원사업 -------------------------------------------------	25
4	유기농업자재 지원사업(녹비작물종자대포함) --------------------------	32
5	친환경 농산물 포장재 지원사업 -------------------------------------------------	38
6	친환경 농업단지 지원사업 --------------------------------------------------	40
7	고품질 쌀 생산 시범단지 조성사업 -----------------------------------	49
8	벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업 -------------------------	53
9	농약안전사용장비 지원사업 ----------------------------------------------	56
10	식량작물 재배농가 포장재 지원사업 ----------------------------------	59
11	우리밀 지원사업 -------------------------------------------------------------	65
12	브라보경남 포장재 지원사업 --------------------------------------------	80
13	공동브랜드 포장재 지원사업 --------------------------------------------	82
14	딸기 우량모주(원묘) 지원사업 ------------------------------------------	96
15	수출농가 연질강화필름 지원사업 --------------------------------------	98
16	비농단 수출농가 시설 지원사업 ----------------------------------------	100
17	수출농가 시설개선 지원사업 --------------------------------------------	106
18	기타 농업경영체 희망사업 -----------------------------------------------	114
19	원예시설물 화재예방 안전점검 지원사업 ----------------------------	116
20	화훼 모종구입비 지원사업 -----------------------------------------------	120
21	사과 장기 저장제 지원사업 ----------------------------------------------	126
22	청년농업인 경쟁력 제고 사업 -------------------------------------------	140
23	신규농업인 현장실습교육 지원사업 -----------------------------------	142
24	농작업현장 화장실 설치 지원사업 -------------------------------------	146

신청에 제한을 받지 않은 사업목록

연번	사 업 명	페이지
25	농촌교육농장육성 시범사업 ----------------------------------------------	151
26	경사지 수확운반구 지원사업 --------------------------------------------	154
27	농작업 환경개선 시범마을 육성사업 ----------------------------------	157
29	작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업 -----------------------------	161
31	농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업 --------------------------------	165
33	고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범사업 --------------------------	169
34	시설딸기 천적이용 생물적방제 시범사업 ----------------------------	171
35	시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범사업 ------------------	173
36	시설원예 에너지절감 배관시스템 개선 시범사업 -----------------	175
37	원예작물 무인방제 생력화 시범사업 ----------------------------------	189
38	시설원예 자동개폐 생력화 시범사업 ----------------------------------	191
39	인터넷 온실 경영관리 자동화 시범사업 -----------------------------	193
40	으뜸과채 생산기술 시범단지 육성사업 -------------------------------	195
41	경남 육종 신품종 보급 시범사업 ---------------------------------------------	197
42	친환경 과실생산 기술보급 시범사업 ----------------------------------	199
43	과실 최고품질 생산단지 조성 시범사업 -----------------------------	201
44	이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범사업 -------------------	204
45	과수 안정생산을 위한 종합관리 시범사업 --------------------------	206
46	고설육묘벤치 활용 촉성재배 딸기육묘 기술보급 시범사업 --------	208
47	고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범사업 ------	210
48	클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범사업 -------------------	213
49	원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범사업 -----------------------	216
50	단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급 시범사업 ----------------	219
51	스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범사업 -------------------	221

신청에 제한을 받지 않은 사업목록

연번	사 업 명	페이지
52	ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템 시범사업 --------	223
53	사과 국내육성 품종 보급 시범사업 -----------------------------------	225
54	고속분무살포기 이용 원격방제 시범사업 ----------------------------	228
55	기후온난화 대응 아열대 소득과수 도입 시범사업 ------------------	231
56	과채류 국내육성 품종 보급 시범사업 --------------------------------	233
57	화훼 국내육성 신품종 촉진 시범사업 --------------------------------	236
58	딸기 신품종 조기보급 확대 시범사업 --------------------------------	239
59	포획 트랩을 이용한 노린재류 대량포획 기술보급 시범사업 ------	247
60	드론활용 노동력 절감 벼 재배단지 육성시범사업 ----------------	249
61	들녘별 쌀경영체 연계 국산보리·밀 생산단지 시범사업 --------	251
62	벼 신품종 증식단지 시범사업 -------------------------------------------	253
63	벼 키다리병 방제기술 시범사업 ----------------------------------------	255
64	볍씨 파종동시 벼 병해충 방제기술 시범사업 ----------------------	257
65	고품질벼 건조 시범사업 --------------------------------------------------	259
66	밭작물 논 재배 확대를 위한 암거배수 시범사업 -----------------	273
67	축사 화재예방 안전점검 지원사업 -------------------------------------	275
68	양봉 구조개선 및 기자재 지원사업 -----------------------------------	281
69	착유장 세정수 정화시스템 설치 지원사업 --------------------------	289
70	가축분뇨 수분조절재 지원사업 -----------------------------------------	293
71	악취방지 및 사료효율 개선제 지원사업 -----------------------------	295
72	우량가축생산 정액대 지원사업 -----------------------------------------	297
73	사일리지용 미생물 첨가제 지원사업 ----------------------------------	299
74	친환경 축사 파리구제 시범사업 ----------------------------------------	317

2018년 농업분야 지원사업 총 수요조사

[농정과 소관]

지원사업 수요조사 목록(농정과)

일련번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
1	농촌총각국제결혼 지원사업	만35세 이상 남성 농업인	100	100			도비
2	농번기 마을공동급식 지원사업	마을	100	100			도비
3	농업경영컨설팅 지원사업	후계농업인, 귀농인,농업법인 조직경영체	100	50		50	국비
4	맞춤형중소형농기계지원사업	농업인, 법인, 작목반	가격표시제 가격기준 금액대별 정액보조				도비
5	유기농업자재 지원사업 (녹비작물종자대포함)	농업인, 법인, 작목반	100	50		50	국비
6	친환경농산물포장재 지원사업	친환경농업인	100	50		50	시비 (신규)
7	친환경농업단지 지원사업	단체별 (단지명)	100	70		30	시비
8	벼 공동육묘장 설치 지원사업	영농조합법인, 작목반,개별농가	100	50		50	도비
9	고품질 쌀 생산 시범단지 조성사업	집단화 가능지역, 단일품종 재배	100	80		20	도비
10	벼 병해충방제용 육묘상자 처리제 지원사업	관내 벼 재배농가	100	80		20	시비
11	농약안전사용장비 지원사업	공동방제단, 영농법인, 전업농,농업인 등	100	100			도비
12	식량작물재배농가 포장재 지원사업	공공비축미 및 보리계약수매농가, 보급종채종농가	100	90		10	시비
13	톤백저울 지원사업	관내 벼·보리 재배농업인, 마을공동 등	100	50		50	시비 (신규)
14	우리밀 지원사업	우리밀 계약 재배 농업인	100	80		20	도비 (신규)

1. 농촌총각 국제결혼 지원사업

□ 사업목적

○ 농촌 미혼 남성들의 혼인사업을 지원하여 젊은 농업 인력의 이농을

방지하고 농촌 정착 유도

□ 지원내용

○ 외국인 여성과 국제결혼 후, 결혼 소요비용의 일부를 지원

□ 지원조건

○ 결혼소요비용 지원: 1인당 6,000천원

○ 결혼소요비용 내역: 결혼식 비용, 항공료, 맞선비용, 중매인 수수료 등

□ 지원자격 및 요건

○ 농촌에 거주하면서 실제 영농에 종사하고 있는 만35세 이상 미혼

남성 농업인으로서 외국인 여성과 국제결혼을 희망하는 자

○ 자격요건을 갖춘 자 중에서 시장ㆍ군수가 자체 기준에 의거 심사

하여 농촌총각 국제결혼 지원 대상자로 선정한 자

※ 심사 기준 : 영농기반 확보 여부, 부모 부양 여부, 영농정착 의지 등

○ 농업인 기준 : 농업‧농촌 및 식품산업기본법 시행령 제3조의 농업인의 기준에 해당하는 자로서 다른 전업적 직업이 없는 경우

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 농업행정담당(☎359-7115)

농촌총각 국제결혼 지원 신청서 ( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )
신 청 자 인적사항		성 명				생년월일
		주 소
		최종학력				전화번호		자 택 : 휴대폰 :
영농규모		답		전(과수포함)		가축(두/수)		주요 농업시설
		㎡		㎡
영농경력		년 월 일 ～ 현재( 년, 월)
주택보유		자가( ), 전세( ), 월세( )
가족사항		관 계		성 명		연 령		비 고
본 신청서에 기재한 사항에 대하여 일체의 거짓이 없으며, 이 혼인을 성실히 이행하고 결혼 후 적어도 3년 이상 농촌에 거주하면서 영농에 종사할 것을 확약합니다. 2017. . 신청자 : (인) 밀양시장 귀하
이장 및 읍․면 담당공무원 확인 결과
이 장 사실확인	적, 부		성명) 인)		신청자 적격여부 (관계공부 등 확인)		적, 부	담 당 공무원	직) 성명) (인)
읍․면장 의견 (간략하게 기재)

※ 작성요령 1. 부모와 동거할 경우 영농규모, 주택보유 현황은 부모의 현황을 기재

2. 주민등록등본 및 농지원부는 행정정보공동이용규정에 의거 담당공무원 열람 확인

붙임 : 추천서 1부.

추   천   서

1. 피추천인 인적사항(외국여성과 결혼할 농업인)

주 소
성 명		생년월일
연락처

2. 현지조사 확인내용

◦ 품  성(도덕성 흠결여부, 성실성, 책임감, 결혼의지 등)

-

◦ 지역여론(사생활 등)

-

3. 추천인 인적사항

가. 주  소 :

나. 성  명 :

다. 생년월일 :

라. 연락처 :  자택)                   휴대폰)

상기 피추천인을『2018년 농촌총각 국제결혼 지원사업』지원대상자로 추천함에 있어서 추천인은 위 기재된 사항이 사실과 같음을 확인합니다.

2017.     .     .

추 천 인  00마을이장              (인)

밀양시장 귀하

2. 농번기 마을공동급식 지원사업

□ 사업목적

○ 여성농업인의 영농중단을 예방하고 영농집중을 통해 농업생산성 향상

농어업인의 삶의 질 향상

□ 지원내용

○ 조리원 인건비, 부식비 지원

○ 개소당 1,700천원

- 조리원 인건비 : 40천원/일×25일(연간) = 1,000천원

- 부식비 등     : 28천원/일×25일(연간) =  700천원

□ 지원자격 및 대상

○ 지원조건: 마을 공동 급식시설(마을회관 등, 취사시설 포함)을 구비하고                   마을당 20명 이상 급식 가능한 마을

○ 지원대상 : 지원조건을 구비한 농어촌마을의 대표(마을 단위)

□ 사업내용

○ 사업기간 : 2018. 2월 ～ 12월(11개월)

○ 급식기간 : 25일이내(마을별 농번기를 감안하여 급식기간을

자율적으로 운영하되, 연간 2회정도 분할 운영가능)

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 농업행정담당(☎359-7115)

농번기 마을공동 급식지원 사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 신청인(마을 대표자 이장, 통장등)

○ 성    명 :                       (생년월일 :           )

○ 주    소 :                       (연 락 처 :           )

2. 마을 현황

마을명	거주현황		공동급식 참여 인원
	농가(호)	인원	계	시설·원예	과수	수도작	축산	기타
			명

※ 참여비율 :    %(마을전체 인구 대비 참여 인원비율)

3. 급식계획

○ 급 식 장 소 :             (위  치 :                            )

○ 조리원 성명 :             (연락처 :                            )

4. 소요사업비 : ○○천원

○ 인건비 : ○○천원,  부식 구입비 : ○○천원

붙임 1. 사업계획서 1부.

2. 농번기 마을공동 급식자 명단 1부.

상기와 같이 농번기 마을공동 급식지원 사업을 신청합니다.

2017.    .      .

신청인(마을 대표자) :          (인)

밀양시장 귀하

-

농번기 마을공동 급식지원 사업 계획서

1. 사 업 명 : 농번기 마을공동 급식지원 사업

2. 사업기간 : 2018. 2.   . ∼    .    .

○ 급식지원기준일수 :    일

○ 급식기간 :     일부터     일까지(   일)

○ 급식기간 :     일부터     일까지(   일)

3. 사 업 자

○ 마을대표 성명 :               전화번호 :

4. 부식 수급계획

조리원 성명	급식기간	부식 구입 계획
		계	육고기	생선류	채소류	기타

- 부식 구입자 성명 :                  계좌번호 :

5. 조리원 인적사항

성 명	주 소	연 락 처	계 좌 번 호

6. 사업비 소요내역

구 분	세 부 내 용
인 건 비	1,000천원(40,000원/일 × 25일)
부 식 비	700천원(구입품목 : )

※ 식재료 자체조달 품목 :

농번기 마을공동 급식자 명단

[마을명 :             ]

연번	주 소	성 명	비 고
계		○○명

3. 농업경영컨설팅사업

□ 사업목적

○ 역량진단에 기반한 맞춤형 경영컨설팅 지원을 통해 농업경영체의 경영 역량        을 강화하고 지속적 성장 및 수익창출을 유도하여 농업투자의 효율성 제고

○ 민간전문가(농업경영컨설팅업체)로부터 경영·기술 컨설팅을 받는 경우

컨설팅비용의 일부를 지원함으로써 전문 농업경영체 육성

□ 사업대상자

○ 개별경영체(후계농업경영인, 귀농인), 법인경영체(영농조합법인, 농업회사법인, 조직경영체)

※ 조직경영체: 다수의 농업경영체 및 농업협동조합 등으로 구성·운영되는 경영체

□ 지원자격

○ 개별경영체 및 법인경영체 중 지원자격을 충족하는 경영체

구분	지원자격
개별경영체	후계농업경영인, 귀농인
법인경영체	아래 2개 항목을 모두 충족하는 법인경영체 ① 설립2년 이상의 법인경영체 * 최근 2년 이상의 회계장부 기록실적 제출의무 (결산서로 대체 가능) ② 상시근로자 3인 이상(상근 출자자 포함)의 법인 * 상시근로자 : 4대보험을 납입하는 근로자

□ 지원내용

○ 농업경영컨설팅 비용의 일부 지원(50%)

○ 지원한도액

- 법인경영체: 총사업비 5,000만원

. 기초농업경영체: 최대 2,000만원

. 전문농업경영체: 최대 3,000만원

. 혁신농업경영체: 최대 5,000만원

- 개별경영체(후계농업경영인 또는 귀농인): 총사업비 1,000만원

□ 지원조건

○ 국비 30%, 지방비 20%, 자부담 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 농업행정담당(☎359-7115)

[별지 제1호 서식]

농업경영컨설팅 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

경영체 구분 (개별 or 법인) (◎)		개별경영체( )						법인경영체( )
		후계농업경영인 ( )		귀농인 ( )				영농조합법인 ( )			농업회사법인 ( )			조직경영체 ( )
경영체명					대표자명
소 재 지		( - )
전 화 (휴대전화)		( )			F A X				( ) -
E-mail					홈페이지
사업자등록번호					법인등록번호
대표자 생년월일(남/여)					농업경영컨설팅 지원연차(◎)				1년차				2년차		3년차
설 립 일		년 월 일			업 력				년
주사업	재배작목 (업종)				부대사업	재배작목 (업종)
	사육축종					사육축종
경 영 규 모		농지 (전 : ㎡, 답 : ㎡)
		시설면적 (하우스 : ㎡, 축사 : ㎡)
		공장 (대지 : ㎡, 건물 : ㎡)
		자산 : 백만원, 부채 : 백만원, 자본 : 백만원 전년도 매출액 : 백만원
		종업원수(총 명) : 사무직( 명), 생산직( 명), 기술직( 명)
		* 보유브랜드수 : 개 * 대표브랜드명 : 1. , 2. , 3.
전년도 재무현황		조수익(매출액): 백만원, 소득액: 백만원
인증 및 지적재산권
조직규모 (법인경영체 해당)		소속경영체 : 개 * 경영체별로 대표자명, 생년월일, 소재지, 전화, 영농경력, 주사업(재배작목 및 축종) 첨부
컨설팅경험 (정부지원)		연도	컨설팅업체				사업비					컨설팅분야(세부분야)
										백만원
										백만원
정책자금 지원현황		연도	자금종류				금 액					비 고
										백만원
										백만원
		계								백만원

경영체 현안 문제점		* 컨설팅 신청사유와 연계하여 경영체가 현재 가지고 있는 문제점 및 애로사항 등 기술
컨설팅 목표		* 역량강화컨설팅을 받고자하는 분야와 목표에 대해 자세히 기술
컨설팅 희망분야 선택 (◎)	개별경영체			법인경영체
	컨설팅분야		선택(◎)	컨설팅분야		선택(◎)
	기반 조성	A-① 가업승계		기반 조성	B-① 조직화
					B-② 사업전환
		A-② 귀농정착
					B-③ 시설/운영개선
		A-③ 시설/운영개선
				경영 역량 강화	B-④ 경영전략/기획
	경영 역량 강화	A-④ 농가경영전략
					B-⑤ 인사/노무관리
					B-⑥ 마케팅/홍보
		A-⑤ 생산관리
					B-⑦ 재무/회계관리
		A-⑥ 판로개척 및 유통관리
					B-⑧ 생산관리
	지속 성장	A-⑦ 품질개선
					B-⑨ 판로개척 및 유통관리
		A-⑧ 6차산업화		지속 성장	B-⑩ 정보화
					B-⑪ 품질개선
		A-⑨ 법인화
					B-⑫ 변화관리

사업신청기간	년 월 일 ~ 년 월 일 ( 개월)
사 업 비	총 원 : 국고( 원), 지방비( 원), 자부담( 원)
선정우선순위 해당 여부	* ‘우선선정기준(20 년 농업경영컨설팅 지원사업 지침)’ 참조
신청서 검토의견 (※ 시.군 담당자 작성사항)
본인은 농림수산사업실시규정 제18조 제1항에 의하여 신청하며, 해당사업과 관련하여 사업대상자 선정기관이 본인의 개인정보를 처리하는 것에 동의합니다( 표시). □ 사업신청과 관련된 붙임의 개인정보의 수집·이용에 동의합니다. □ 사업신청과 관련된 붙임의 개인정보의 제공에 동의합니다.
이상과 같이 2018년도 농업경영컨설팅 지원사업 신청서를 제출합니다.

신 청 일 :	년 월 일
경영체 대표명 :		(서명 또는 인)

별첨 :  최근 1년간 농가경영장부 기록(사본) 1부 또는 회계결산서(사본) 1부

[붙임] 본 사업과 관련된 개인정보 수집·이용 및 제공에 관한 사항

개인정보 수집 및 이용 동의사항	1. 개인정보의 수집·이용 목적 - 농업인 지원을 위한 농수산 보조·융자 등의 사업추진 시, 적합한 대상자 선정 및 사업관리 2. 수집하려는 개인정보의 항목 - 사업신청서의 각 항목(이름, 주소 및 연락처 등) 3. 개인정보의 보유 및 이용기간 - 농수산 보조·융자 등의 사업 유효기간 내 4. 동의를 거부할 권리가 있다는 사실 및 동의 거부에 따른 불이익이 있는 경우에는 그 불이익의 내용 - 동의하지 않는 경우 적합한 대상자인지 확인이 불가능하여 사업대상자로 선정되지 않을 수 있음
개인정보의 제공 동의사항	1. 개인정보를 제공받는 자 - 농수산 보조·융자 등의 정책사업과 연관된 사업의 수행기관 2. 개인정보를 제공받는 자의 개인정보 이용 목적 - 농수산 정책사업과 연관된 업무를 추진하기 위한 확인 및 대조 등의 업무처리 3. 제공하는 개인정보의 항목 - 사업신청서의 각 항목(이름, 주소 및 연락처 등) 4. 개인정보를 제공받는 자의 개인정보 보유 및 이용기간 - 농수산사업과 연관된 업무의 추진 기간 내 5. 동의를 거부할 권리가 있다는 사실 및 동의 거부에 따른 불이익이 있는 경우에는 그 불이익의 내용 - 동의하지 않는 경우 적합한 대상자인지 확인이 불가능하여 사업대상자로 선정되지 않을 수 있음

[별지 제2호의 1 서식]

농업경영체 윤리강령 서약서

본인은 농업경영컨설팅 수혜자로서의 지식과 양식에 따라 행동할 것이며 정부사업에 참여하는 담당자로서 농업경영체 발전과 혁신의 사명감을 깊이 인식하여 컨설팅 수행에 있어 아래의   윤리강령을 충실히 준수할 것을 서약합니다.

□ 농업경영컨설팅 지원사업을 성실하고 공정하게 직무 수행한다.

□ 농업경영컨설팅을 수행함에 있어 모든 수행과정이 성공적으로 수행될 수 있도록 적극적으로 참여한다.

□ 사업수혜자로서의 명예, 품위, 청렴을 준수하며, 농업경영컨설팅에 성실히 참여하여 농업경영체의 발전과 혁신을 위해 노력한다.

□ 컨설팅업체 또는 컨설턴트가 컨설팅 부실을 야기하여 제공하는 농자재 제공을 포함한 법률과 윤리에 위배되는 금전, 접대, 향응 등은 받지 않는다.

□ 사업지침을 위배하였을 경우 지침에 따른 제재조치를 받으며 그로 인한 민형사상의 책임을 진다.

□ 농업경영체의 발전과 혁신을 위해 최선을 다하며 적극적인 자세로 컨설팅에 임한다.

2017.    .     .

경영체명 :

대표자명 :               (서명)

('09.3.11, 내부자료검토, 농업정책국)

4. 맞춤형 중소형 농기계 지원사업

□ 사업목적

❍ 생력기계화를 통한 노동력 부족 해소 및 생산의욕 고취

❍ 농가의 생산비 절감과 고품질 농산물 생산으로 경쟁력 확보

□ 지원내용

❍ 지원기종 : 보행형관리기, 경운기, 논두렁조성기, 운반차(전동․동력), 곡물건조기

농업용트랙터(60마력미만), 콤바인(4조이하), 농업용 지게차

※ 수요자가 적은 기종은 지원제한 될 수 있음.

❍ 공 급 자 : 농업기계화사업 농기계구입지원과 동일(농기계사후봉사업소)

□ 사업대상자

❍ 농업인, 영농조합법인, 작목반 등에 해당하는 자로 농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률에 따라 농업경영정보를 등록한 자

□ 지원조건

❍ 지원기준: “농업기계모델등록(한국농기계공업협동조합)”에 수록된                     정부지원대상 1백만원 이상 농업기계(1농가1대 신청제한)

❍ 지원금액: 가격표시제 가격기준 금액대별 정액보조, 나머지 자부담

기 종	가격표시제 가격기준(천원)	보조금(천원)	비 고
보행형관리기, 경운기, 동력운반차	2,000이상	1,000	2,000천원 미만 500천원보조
논두렁조성기	4,000이상	2,000
곡물건조기, 농업용지게차	10,000이상	5,000
트랙터(60마력 미만)	10,000이상	5,000
콤바인(4조 이하)	10,000이상	5,000

❍ 생산업체 및 기종규격 선정 : 농업인 자율적 선택

□ 지원제한

❍ 최근 5년 이내 기 지원자 중 동일기종 지원 제외

❍ 동일세대(주민등록상 세대 아님) 내에서 2명의 명의로 이중신청 시 부당신청으로 간주 지원 제외

❍ 대상자 선정을 위한 허위(개인·공동신청)신청 시 지원 제외

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농정과 친환경농업담당(☎ 359-7119)

맞춤형농기계 지원사업 신청서

(택1일 신청)

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	성 명					생년월일							전 화 번 호	( ) -
	주 소											경영체 등록여부			□ 등록 □ 미등록
	영농현황	총 계	㎡		영농경력 (농지원부등재일)				년
					교육 이수 (농기계,친환경분야 최근3년)				분야, 년도, 회
		수도작	㎡
		전작	㎡
					사업시책참여도				GAP인증, 친환경인증, 농작물재해보험가입, 전년도 수출실적 등 작성 후 증빙서류 첨부할 것(첨부자료 미제출시 인정불가)
		과수	㎡
		원예	㎡
	대상농가 유형		귀농자, 다문화가정, 여성농가, 일반농가 (첨부자료 미제출시 인정불가)
	동일기종 보유여부		( )대, 구입년도 : ※미기재 적발 시 사업취소
농기계신청내역	구입기종 (책자확인)		(정확하게 기재할 것)
	총구입금액 (예상금액)		계	보조							융자					자부담
				소계			도비			시비
위와 같이 농업기계 지원사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자 (서명 또는 인) 확인자 읍면동담당 (서명 또는 인) 밀양시장 귀하
첨부서류 : 1. 농기계, 친환경분야 교육이수증 사본 1부(해당자에 한함) 2. GAP인증서, 친환경인증서, 재해보험가입증서, 전년도수출자료(해당자에 한함) 3. 농기계 자격증 사본 1부(해당자에 한함) 4. 기타 가점인증 증빙서류 첨부

※ 동일기종 기 보유자는 5년 경과 시 후순위 지정 (지역농협 면세유 관리대장 확인)

5. 유기농업자재 지원사업

(국비지원사업)

□ 사업목적

❍ 친환경농업인 등에게 유기농업자재 등 지원을 통해 경영비 부담을 줄이고 지력증진, 농약□화학비료 사용감소를 유도하여 농업환경 보전 및 친환경농업 성장 도모

□ 사업대상자

❍「농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률」 제2조에 따른 농업경영체로 등록          하고 농업경영을 위해 천적, 유기농업자재, 녹비작물 종자, 자재원료를

신청한 농업경영체

- 다만, 자재원료는「친환경농어업육성 및 유기식품 등의 관리․지원에 관한법률」에        따라 유기․무농약재배 인증을 받은 농업인등에 한하여 지원

- 친환경농산물자조금을 성실 납부한 유기․무농약인증 농업경영체에 대해서는        우선 순위 부여

ㆍ 영농형태별 선정 우선순위: 유기인증〉무농약인증〉일반농업인

□ 제한조건

❍ 녹비작물 종자

- 농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률 제4조에 따라 농업경영정보를 등록하지 않았거나, 37백만원 이상의 농외소득이 있는 타 직업종사자, ‘경관보전 직불제’ 및 ‘조사료용 종자 구입비 지원사업’ 등 기 수혜자(해당농지)는 지원대상에서 제외

- 지원 대상농지

ㆍ동계작물 재배 논, 시설재배 논, 염해․습답 논 등을 제외한 모든 논

ㆍ고랭지채소 재배지역, 과수원 등 녹비작물 재배가 요구되는 밭

ㆍ대단위 들녘과 도로변 등 경관효과가 큰 농지

❍ 천적, 토양개량 및 작물생육용, 병해충 관리용 등 유기농업자재 및 자재원료

- 농업인, 농업법인으로서 농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률 제4조에 따라 농업경영정보를 등록한 경우에 한하며, 농업법인은 농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정 제91조 관련 [별표10] “농업법인 지원조건 및 사후관리기준”에 정한 요건을 구비하지 못한 농업법인은 제외. 다만, [별표10] 1.공통지원조건 “마”의 규정은 적용하지 않음

- 천적은 농업용재배시설(유리온실, 비닐하우스 등)에 한해 지원

□ 지원 조건 및 대상

❍ 지원조건: 국비 20%, 지방비 30%, 자부담 50%

❍ 지원대상

- 녹비작물 종자: 지원품목 = 헤어리비치, 녹비(청)보리, 호밀, 자운영

- 천적: 친환경농어업법에서 정한 기준에 의거 유기농업자재로 등록된 천적

생산업체 제품에 한하며 화분매개곤충(뒤엉벌, 호박벌 등)은 지원 제외

- 유기농업자재: 친환경농어업법에서 정한 기준에 의거 공시 또는 품질인증 자재

* 유기농업자재정보시스템(http://tims.rda.go.kr) → 공시 및 품질인증     현황에서 확인

- 자재 원료: 「친환경농어업 육성 및 유기식품 등의 관리․지원에 관한         법률」시행규칙 제3조 제1항 관련 [별표 1]의 제1호 가목에 따른 사용가능한

허용물질

□ 지원한도액 기준 및 범위

❍ 녹비작물 종자

- 지원한도 : ha당 헤어리베치 60kg, 녹비(청)보리 140kg, 호밀 160kg, 자운영 50kg

단, 농가(법인)당 품목별 종자 최소 신청량(지원량)을 녹비(청)보리․호밀ㆍ자운영 20kg, 헤어리베치 5kg으로 정함.

- 품목별 공급단가는 농협중앙회의 종자공급 완료 후 제반비용을 토대로 산정하여 별도 통보(사업년도 11월중)

❍ 천적, 유기농업자재, 자재원료 지원한도: 유기인증 200만원/ha, 무농약인증

150만원/ha, 일반농업 75만원/ha 지원한도액을 초과하는 금액은 자부담으로 처리

□ 신청장소

❍ 농지소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 친환경농업담당(☎359-7120)

(별지 제1호 서식)

유기농업자재지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )〈유기농업자재, 천적, 자재원료용〉

신청자	생산자단체 등의 명칭							법인등록번호						농업경영체 등록번호
	성 명 (대표자명)										생년월일
											성 별			남, 여
	주 소										전화번호			(자택)
														(휴대폰)
											이메일
	농업법인 형태				영농조합법인, 농업회사법인						참여농가수			호
	본인명의 환급계좌				(은행명) (계좌번호)
신청농지(필지)										세부 신청품목
읍․면․동		리․통	지번	지목		지적 (㎡)	시설 여부		인증 구분	신청 품목		제조 업체명	신청면적 (㎡)		포장 단위	신청 물량	신청품목 단가(원)		품목 소계
				1. 논 2. 밭					1. 유기인증 2. 무농약인증 3. 관행농업								* 공시가격과 농가 구입 예정가격 중 낮은 가격을 기재		* 신청물량 × 공급단가
신청 소계			총 신청면적(㎡)
			총 사업량(원)				* 단위면적당 지원기준 참고(유기 200만원/ha, 무농약 150만원/ha, 관행농가 75만원/ha) - 신청품목의 공급단가 기준으로 사업량 산출
농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정 제26조에 의하여 상기와 같이 유기농업자재지원사업을 신청하며, 사업신청과 관련하여 사업대상자 선정기관이 본인의 아래의 개인정보를 처리하는 것에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 개인정보의 수집·이용에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 고유식별번호(주민등록번호 등)의 수집·이용에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 개인정보의 제공에 동의합니다. 2017년 월 일 신청자 : (서명 또는 인) 읍․면․동장 귀하

※ 작성 요령

- 생산자단체등의 명칭 : 단체는 ‘단체명’, 개인은 ‘개인’으로 기재

- 법인등록번호, 농업법인의 형태, 참여농가수는 농업법인만 기재

- 신청품목 : 천적은 천적종류, 유기농업자재는 상표명, 자재원료는 사용 가능물질명 기재

- 포장단위 : 신청품목별 포장단위(예시: 500㎖, 5ℓ, 20㎏ 등)를 기재

- 신청품목 단가 : 신청품목별 공시된 가격과 농가 공급 예정가격 중 ‘낮은 가격’을 기재

(별지 제1-2호 서식)

유기농업자재지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )〈녹비종자용〉

신청자	생산자단체 등의 명칭							법인등록번호						농업경영체 등록번호
	성 명 (대표자명)										생년월일
											성 별					남, 여
	주 소										전화번호					(자택)
																(휴대폰)
											이메일
	농업법인 형태				영농조합법인, 농업회사법인						참여농가수					호
	본인명의 환급계좌				(은행명) (계좌번호)
신청농지(필지)									신청 내용
읍․면․동		리․통	지번	지목		지적 (㎡)	인증 구분		신청 품목	포장 단위		예정가격 (원/kg)	신청면적 (㎡)		신청물량 (포)	신청금액 (원)	파종시기 (월)
				1. 논 2. 밭			1. 유기인증 2. 무농약인증 3. 관행농업								* {(신청면적×품목별 ha당 지원도)/10,000㎡}/포장단위	* 포장단위 × 예정가격(원/kg) × 신청물량(포)
공급희망조합			조합명 : 농업협동조합 지점(연락처 : ) * 수단그라스 종자 지원을 희망하는 자는 ‘인삼농협’을 공급 희망조합으로 지정
농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정 제26조에 의하여 상기와 같이 유기농업자재지원사업을 신청하며, 사업신청과 관련하여 사업대상자 선정기관이 본인의 아래의 개인정보를 처리하는 것에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 개인정보의 수집·이용에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 고유식별번호(주민등록번호 등)의 수집·이용에 동의합니다. 사업신청과 관련하여 붙임과 같이 상기 개인정보의 제공에 동의합니다. 2017년 월 일 신청자 : (서명 또는 인) 읍․면․동장 귀하

※ 작성 요령

- 생산자단체등의 명칭 : 단체는 ‘단체명’, 개인은 ‘개인’으로 기재

- 법인등록번호, 생산자단체등의 형태, 참여농가수 : 단체만 기재

- 신청품목 : 헤어리베치, 녹비(청)보리, 호밀, 자운영, 수단그라스, 들묵새로 구분 기재

- 포장단위 : 최소 포장단위 기재(녹비(청)보리․호밀․자운영․수단그라스 20kg, 헤어리베치 5kg, 들묵새 1kg)

- 예정가격 : 품목별 포장단위별 예정가격(원)을 기재

* ’17년 공급예정가격(원/kg) : 녹비보리(1,948), 호밀(2,040), 자운영(8,196), 수단그라스(7,107), 헤어리베치(6,440), 들묵새(27,929)

- 지원 한도(ha당) : 헤어리베치 60kg, 녹비(청)보리 140kg, 호밀 160kg, 자운영 50kg, 수단그라스 50kg, 들묵새 20kg

사업신청과 관련된 개인정보 수집·이용 및 제공에 관한 사항

※ 개인정보 수집·이용 동의 사항

1. 개인정보의 수집·이용 목적 : 농업인 지원을 위한 농림축산식품사업 보조·융자 등의 사업추진시, 적합한 대상자 선정 및 사업관리

2. 수집하려는 개인정보의 항목 : 사업신청서의 각 항목(이름, 생년월일, 주소 및 연락처 등)

3. 개인정보의 보유 및 이용기간 : 농림축산식품사업 보조·융자 등의 사업 기간 및 사후관리 등에 필요한 기간

4. 동의를 거부할 권리가 있다는 사실 및 동의 거부에 따른 불이익이 있는 경우에는 그 불이익의 내용

▪ 동의하지 않는 경우 적합한 대상자인지 확인이 불가능하여 사업대상자로 선정되지 않을 수 있음

※ 개인정보의 제공 동의 사항

1. 개인정보를 제공받는 자 : 농림축산식품사업 보조·융자 등의 정책사업과 연관된 사업의 수행기관

2. 개인정보를 제공받는 자의 개인정보 이용 목적 : 농림축산식품사업 정책사업과 연관된 업무를 추진하기 위한 확인 및 대조 등의 업무처리

3. 제공하는 개인정보의 항목 : 사업신청서의 각 항목(이름, 생년월일, 주소 및 연락처 등)

4. 개인정보를 제공받는 자의 개인정보 보유 및 이용기간 : 농림축산식품사업과 연관된 업무의 추진기간 및 사후관리기간

5. 동의를 거부할 권리가 있다는 사실 및 동의 거부에 따른 불이익이 있는 경우에는 그 불이익의 내용

▪ 동의하지 않는 경우 적합한 대상자인지 확인이 불가능하여 사업대상자로 선정되지 않을 수 있음

(별지 제2호 서식)

서    약    서

○ 성  명 :

○ 주  소 :

○ 연락처 :

상기 본인은 녹비작물 종자, 천적, 유기농업자재 및 자재원료를 구입․사용하는 과정에서 거짓이나 부정한 방법으로 보조금을 교부받는 등 부당행위가 확인된 경우 「보조금 관리에 관한 법률」, 「농림축산식품분야 재정사업관리 기본규정」 및 사업 시행지침에 의거 보조금 반환 명령, 제재 부과금 부과, 농림사업 참여 제한 등 행정처분에 응할 것을 서약합니다.

사업신청인 :             (서명 또는 인)

밀양시장 귀하

6. 친환경 농산물 포장재 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 친환경농산물 포장재지원으로 물류규격화를 통한 유통비용 절감 및 수확 후       품질향상을 도모

❍ 소비자가 신뢰하고 찾을 수 있는 친환경농산물 재배 저변 확대

□ 사업대상

❍ 밀양시 관내에 주소를 두고 관내 농지를 경작하는 농업인으로서 친환경     농산물 인증을 받은 농업인 및 작목반․농업법인

❍ 제외자: 농업경영체 미 등록자 및 타 포장재 지원사업 수혜자

□ 지원내용

❍ 친환경농산물 인증농가 포장재 구입비 지원(업체 농가 자율선택)

❍ 포장재 구입비 개인 1,000천원, 단체ㆍ법인(5인이상) 3,000천원

□ 지원조건

❍ 보조(시비) 50%, 자부담 50%

❍ 친환경농산물 포장재 구입에 한함.

□ 신청장소

❍ 농지소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 친환경농업담당 (☎359-7120)

친환경농산물 포장재 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신 청 자	주 소						경영체 등록여부		□ 등록 □ 미등록
	농가명(세대주명) (대표자)		( )		생 년 월 일		. . .
	법 인 명				연 락 처
친 환 경 인증현황	인증번호 :				인증구분 : □ 유기 □ 무농약
	인증품목 :				인증면적(㎡) :
	최초인증일 (무농약이상) :
친환경농업 관련교육이수 (최근3년간)	교육기관명 : 교육일수 : 일				2015년 이후 보조사업 지원내역		사업명: 금 액 :
신청면적(㎡)					신청금액(원)
신 청 내 역
농지소재지 (지번)	면적 (㎡)	작물		포장재 종류	규격 (단위)	수량 (매)	단가 (원)	금액(원)
계
상기와 같이 2018년도 친환경농산물 포장재 지원사업을 신청하오니 지원 대상자로 선정하여 주시기 바랍니다. 2017년 월 일 신청인(단체명) 주 소 : 성 명 : (인) 밀 양 시 장 귀하
※ 구비서류 : 친환경인증서 등 증빙서류 각 1부

7. 친환경 농업단지 지원사업

□ 사업목적

❍ 친환경농업단지 확대조성으로 소비자 욕구에 부응하는 친환경농산물생산

❍ 농약,화학비료 감축을 통한 농업환경 유지보전과 친환경생산기반구축

□ 사업개요

❍ 대상지역: 농경지 5ha이상 집단화 된 곳

❍ 대 상 자: 친환경농업(무농약, 유기농)단지 조성을 희망하는 지역(마을)

❍ 작    목: 벼

❍ 사 업 비: 시비 70%, 자부담 30%

- ha당 1,500천 원 범위 내 (우렁이, 친환경농자재, 제초작업비등 지원)

□ 선정방법: 신청대상지별 전수조사 예산범위 내에서 조정 선정

□ 기대효과

❍ 친환경농법 확대 조성으로 친환경 쌀 생산 브랜드 제고

❍ 친환경 농산물 생산 공급으로 소비자 건강증진 및 농가소득 증대

□ 신청장소

❍ 농지소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농정과 친환경농업담당 (☎359-7118)

〔별지 제1호 서식〕

친환경농업단지 조성사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	생산자단체 등의 명칭
	대표자		생년월일 (법인번호)				전 화 번 호	( ) -
	주 소
	참여농가수	호	단지조성 예정면적			ha
사 업 비 (천 원)		사 업 비							비고
		계	시비		자부담
사업 내용별 규모(량)		○ ○ ○
위와 같이 ( )친환경쌀생산단지 조성사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자 : (서명 또는 인) 밀양시장 귀하
첨부서류 : 사업계획서 1부.

친환경농업단지 조성사업 계획서

1. 단지현황

◦ 단  지  명 :

◦ 참여농가수 :    명(대표자 성명 :         연락처 :            )

2. 사업량 : 벼재배면적 : 총     ha

◦ 벼 친환경농산물 인증실적

- 유  기 :         ha,         호

- 무농약 :         ha,         호

3. 사업비 :              원(금            원)

4. 세부 사업내역

세부사업명	품 명	‘수 량	‘단가	‘금 액	비고
계
우렁이 입식
친환경약제
친환경농자재
논두렁제초

붙임 : 1. 친환경농업단지 조성 필지별 조서 1부.

2. 친환경농업단지 도면 1부.

친환경 농업 단지 조성 필지별 조서

단지명 :

대표자 :              (휴대폰               )

연번	신 청 인			신 청 지			비고
	주 소	성 명	생년월일	리	지번	지적(㎡)
계

8. 벼 공동육묘장 설치 지원사업

사업목적

❍ 건전한 육묘 생산을 통한 고품질 쌀 안전생산 도모

❍ 농촌 노동력 부족해소 및 생산비 절감으로 농업인 소득 증대

지원내용

❍ 사업비: 개소당 110,000 천원

- 재 원 별: 도비 16,500 시비 38,500,  자부담 55,000

❍ 사업 내용

- 시설하우스: 개소당 660㎡ 이상

- 생산보조시설: 양액시설, 배관 및 관수시설 등

- 냉․난방시설: 환풍기, 자동 개폐시설

- 자동방제시설, 볍씨발아기, 육묘상자 등 구입비

- 부대시설 및 기타: 관정, 전기공사, 설계․감리비 등

사업대상

❍ 벼 공동육묘장 설치 운영이 가능한 영농조합법인, 작목반, 개별농가

지원조건

❍ 보조 50%, 자부담 50%

사업신청기관

❍ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

사업담당부서: 농정과 농수산담당(☎359-7125)

벼 공동 육묘장 설치 사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	생산자단체 명칭
	성 명 (대표자명)		법인등록번 호 (생년월일)						전화 번호
	주 소
	주요경력
	사업조직 형 태	법인, 작목반, 개인		참 여 농가수			호		재배 면적	㏊
신청내역	사 업 명	벼 공동 육묘장 설치 사업
	사업예정지
	사업비 (천원)	계			보 조			자 부 담
	사 업 내 역	- -
최근 3년간 지원금액 (보조금기준)		- -
교육실적 (최근 3년간)		- 분야 - 일수
2018년도 농산분야 자체사업을 신청하며, 사업신청과 관련하여 사업대상자 선정기관이 본인의 개인정보를 처리하는 것에 동의합니다. 사업신청과 관련된 개인정보의 제공에 동의합니다. 년 월 일 신청자 : (서명 또는 인) 밀양시장 귀하 ※ 첨부서류: 1. 사업계획서 1부 2. 법인등기부등본 사본 1부(해당 되는 경우에 한함) 3. 교육실적 증빙자료 사본(해당 되는 경우에 한함) 등

사  업  계  획  서

1. 사 업 명: 벼 공동 육묘장 설치 사업

2. 사업목적

❍

❍

3. 사업자 (대표자)

❍ 조직(단체):

❍ 성     명:

❍ 주     소:

❍ 연 락 처:

4. 사업개요

❍ 사업장위치:

❍ 사  업  량:

❍ 참여농가수:     호

❍ 참여농가 벼 재배면적:       ha

5. 자부담 조달방안

❍ 자부담 조달방안:

6. 생산판매계획

❍ 생산계획

구분	벼 재배면적(ha)	육묘 생산예상량(매)	총생산액(백만원)	비 고
계
자가
판매

❍ 판매방안:

벼 공동 육묘장 시설 세부 설치계획서

시 설 명 (제품명)	규격	수량 (면적)	단위	단가 (천원)	사업비(천원)
					계	보조금	자부담
계

벼 공동 육묘장 설치 참여농가 현황

참 여 농 가		농지면적(㎡)	벼 재배면적(㎡)	비 고
주 소	성 명
계	호	㎡	㎡

벼 공동육묘장 설치사업 대상자 선정기준

사업명: 벼 공동 육묘장 설치 사업

❍ 신청자(법인, 작목반 등) 선정심의 배점

계	대상농가 요건	기타	비고
100점	90	10	- 개인 신청 감점 10점 - 최근 3년간 지원 금액 100만원 당 1점씩 감점(농업분야 지원)

❍ 요건별 배점기준

구분	설치대상농가(법인, 단체)요건(90)
	벼 재배면적(20)	기 지원 읍면동(20)	읍면동 벼 식부면적(20)	참여농가(10)
배점 기준	◦ 벼 재배면적(단체구성원) - 10ha 이상 20 - 8이상 ~10ha미만 17 - 6이상 ~ 8ha미만 14 - 4이상～6ha미만 11 - 2이상～4ha미만 8 - 2ha미만 5	◦ 기 지원 읍면동 - 지원 없음 20 점 - 1개소 지원 10 점 - 2개소 지원 5 점 - 3개소이상 지원 0 점	◦ 읍면동 벼 식부면적 - 최고 읍면동 20 - 식부면적 순 2점씩 감점 - 최저 읍면동 0	◦ 참여농가수 - 10호이상 10 - 9호 9 - 8호 8 - 7호 7 - 6호 6 - 5미만 5
확인	전년도 쌀 직불금 면적 확인	벼 육묘공장 등록대장 확인	전년도 쌀 직불금 면적 확인

구분	설치대상농가(법인, 단체)요건		기타(10)
	자부담 조달(10)	보조금 수혜(10)	쌀 관련 수상실적(5)	영농교육 실적(5)
배점	◦ 자부담금 확보내역 - 입금통장사본 제출 10 - 입금통장사본 미제출 0	◦ 없음(20) ◦ 보조사업 수혜 합계금액 100만원 당 1점 감점	◦ 최근 3년간 쌀 관련 재배 수상 실적 - 3회 이상 수상 5 - 2회 수항 4 - 1회 수상 3 (수여자: 행정기관이상)	◦ 최근 3년간 영농 교육 실적 - 1주일 이상 5 - 1주일 미만 3 - 없음 0
확인	통장사본 확인(첨부)	내부 확인	증거자료 사본 첨부	증거자료 사본 첨부

9. 고품질 쌀 생산 시범단지 조성사업

사업목적

❍ 저질소비료, 경영절감형, 기능성 쌀 생산단지 조성으로 안정생산

❍ 들녘별 고품질 쌀 생산단지 조성으로 품질향상 및 농가소득 증대

지원내용

❍ 저질소 완효성비료, 유기질비료 (지역별 표준시비량 감안 시비)

- 질소질 비료 적정 시용량 준수: 8.5kg이내/10a

- 유기질비료 시용 적정량 준수

❍ 기타: 고품질 쌀 생산을 위한 영농자재 등

사업대상

❍ 적정 면적 이상 집단화가 가능한 지역(10ha, 20ha, 30ha...... 단위)

❍ 단일품종으로 재배가 가능한 단지

❍ 인적구성 단지(쌀전업농연합회)

❍ 공동육묘, 공동출하(RPC 계약출하)가 가능한 단지

❍ 물관리 등 영농 규모화가 가능한 지역

지원조건

❍ 보조 80%, 자부담 20%.

사업신청기관

❍ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

❍ 인적구성 단지(쌀전업농연합회): 대표자 읍면동 행정복지센터

사업담당부서: 농정과 농수산담당(☎359-7125)

2018년 고품질 쌀생산 시범단지 조성사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 사 업 명: 고품질 쌀 생산 단지 지원 사업

2. 사업목적: 지력증진 및 질소질 비료 감축시용을 통한 고품질 쌀생산으로 농가소득 증대

3. 사업자(대표자)

❍ 단지명:       단지 (조직원수:   )

❍ 대표자 주소:                   성명:

4. 고품질쌀 생산계획

농가수(호)	재배면적(ha)	생산예상량(톤)	총생산액(백만원)	재배품종	비 고

5. 세부사업추진계획

❍ 구입 및 시용계획

품 목	단위	단 량	단가	수량	사 업 비(천 원)			시 용
					계	보 조	자부담
계

❍ 사업추진 일정

구 분	구 입(공 급)	시 용	비 고

※ 붙임: 고품질 쌀 생산 시범단지 신청 내역 1부.

위와 같이 2018년 고품질 쌀 생산 시범단지사업을 신청합니다.

2017.    .    .

신청자  단지명:

주  소:

성  명:   대표            (인)

밀 양 시 장 귀하

고품질 쌀생산 시범단지 신청 내역

단지명:              대표자명:            휴대폰:

일련 번호	위 치		경작자 성 명	지적면적 (㎡)	벼 재배면적 (㎡)	재배 품종	비 고
	리	지 번
계							도면첨부

고품질 쌀생산시범단지 조성 지원사업 대상자 선정기준

사업명: 고품질 쌀 생산단지조성 지원사업

❍ 신청자 선정심의 배점

계	집단화규모	단일품종	지역브랜드, 품질인증 등	집단화정도 물관리 용이	공동육묘	출하계약	비 고
100점	25	10	10	20	10	25	3회 이상 지원단지 후순위

❍ 요건별 배점기준

구분	집단화 규모(25)	단일품종 여부(10)	지역브랜드 및 품질인증 (10)
배점 기준	◦ 40 ha 이상 25 ◦ 40 ha 20 ◦ 30 ha 15 ◦ 20 ha 10 ◦ 10 ha 5 ◦ 10 ha 미만 0	◦ 단일품종 100% 10 ◦ 단일품종 80% 이상 5 ◦ 단일품종 80% 미만 0	◦ 지역브랜드 및 품질인증 사업추진 등 파급효과가 높은지역 여부 - 높음 10 - 보통 5 - 낮음 0
확인	현지 확인	사업계획서 확인	현지 확인

구분	집단화 정도 및 물관리 용이(20)	공동육묘(10)	출하계약 여부(25)
배점 기준	◦ 집단화 정도 및 물관리 용이지역 여부 - 높음 20 - 보통 10 - 낮음 0	◦ 공동육묘 이행 100% 10 ◦ 공동육묘 이행 50%이상 5 ◦ 공동육묘 이행 50%미만 0	◦ RPC 출하계약 100% 25 ◦ RPC 출하계약 90%이상 20 ◦ RPC 출하계약 80%이상 15 ◦ RPC 출하계약 70%이상 10 ◦ RPC 출하계약 60%이상 5 ◦ RPC 출하계약 60%미만 0
확인	현지 확인	현지 확인	현지 확인

※ 동점일 경우 항목순 고득점 우선순위부여

10. 벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업

사업목적

❍ 벼 병해충 방제를 위한 벼 육묘상자처리제 지원으로 농약사용량 및

방제횟수 감축하여 노령화 및 부녀화로 인한 노동력 부족문제 해결

❍ 농업인의 벼 재배 경영비 부담경감 및 고품질 쌀 생산을 통한 농가

소득 증대에 기여

지원내용

❍ 1ha 당 소요량: 벼 육묘상자처리제 13kg 정도

❍ 사업비 단가: 1kg 봉당 9,000원 정도

❍ 농가 선호 약제 4~5개 품목 선정하여 입찰결과에 따라 수급이 용이한      1개 품목지원

사업대상

❍ 벼 재배농가 중 수요조사 참여농가(개별농가 신청서 반드시 징구)

- 재배면적: 읍면동에서 농업경영체 등 자료 확인

❍ 제외대상: 관내 거주자 관외농지, 관외거주자 관내농지

❍ 최대지원면적: 쌀소득등보전직불제사업 지원한도 적용(30ha)

- 쌀소득등보전직불제사업 변동직불금 대상농지 반드시 준용

- 쌀소득등보전직불제 미신청 농가 자경 벼 재배면적 적용

지원조건

❍ 벼 재배면적기준 사업량의 80%지원, 20% 자부담

- 신청물량은 자경하는 벼 재배면적을 초과하지 못함

사업신청기관

❍ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

❍ 개인별명단 읍면자체 보관

사업담당부서: 농정과 농수산담당(☎359-7125)

벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업 신청서

(개별농가 신청서 읍면동 보관)

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	성 명 (대표자명)				법인등록번 호 (생년월일)					전화 번호
	주 소
벼재배현황	농지소재지			지번		지적(㎡)			벼 재배면적(㎡)			쌀소득등 직불제사업 참여필지여부		비 고
	계													부족 시 별지작성
벼 재배면적 확인						읍면동 (인)					쌀직불, 벼 경영안정자금지원 등 확인
사업신청내역		사업신청면적(자경 벼재배면적)						㎡
		신청량						봉
2018년도 농산분야 자체사업을 신청하며, 사업신청과 관련하여 사업대상자 선정기관이 본인의 개인정보를 처리하는 것에 동의합니다. 사업신청과 관련된 개인정보의 제공에 동의합니다. 년 월 일 신청자: (서명 또는 인) 밀양시장 귀하

벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업 신청 집계표

○○○읍면동

마을명	농가명	벼 재배면적(㎡)	신청량 (1kg/봉)	비 고
계

※ 개별신청서 읍면동 보관

2018년 벼 병해충방제용 육묘상자처리제 지원사업 신청 결과를 확인 합니다.

2017년    월    일

○○○읍면동  (인)

밀양시장 귀하

11. 농약안전사용장비 지원사업

사업목적

❍ 병해충 안전장비 공급으로 농업인의 농약중독 예방 및 보호

❍ 병해충 피해 최소화로 쌀 품질향상과 안정생산에 기여

지원내용

❍ 농약 안전사용장비 방제복 세트

❍ 제품규격

- 제품: 농림부 규격품 또는 KS제품

- 구성: 방제복(상․하의), 보안경 및 마스크

- 기타: 조달납품 및 제품검증 기준 등

❍ 사업비 단가

-  1세트 당 40,000원 정도

사업대상

❍ 공동 방제단, 영농법인 또는 전업농 등 규모화 농가

❍ 기타 안전사용장비를 필요로 하는 농업인

❍ 2016년, 2017년 기 지원 받은 농가 읍면동 자체 조정으로 대상자 조정

❍ 내구연한(2년), 고령농(1952. 12. 31.이전 출생자), 영세농(0.1ha미만 농가),      여성농(여성세대주)를 고려하여 대상자 조정

지원조건

❍ 보조 100%(도비 30%, 시비 70%)

사업신청기관

❍ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

사업담당부서: 농정과 농수산담당(☎359-7125)

벼 농약안전사용장비 지원사업 신청 집계표

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

○○○읍면동

농가명	농가주소	방제복 사이즈			최근2년내 지원연도
		중(100)	대(105)	특대(105)
계

2018년 농약안전사용장비(방제복 세트) 지원사업 신청 결과를 확인 합니다.

2017년    월    일

○○○읍면동장  (인)

밀양시장 귀하

농약안전사용장비 지원사업 대상자 선정기준

□ 요건별 배점기준

	평 가 항 목	기준	점수	비고
가. 기 지원농가	◦방제복 내구연한(2년)	20
	(1) 미 지원 농가	(20)
	(2) ~ 2015년도 지원 농가	(10)
	(3) 2016년도 지원 농가	50점 감점
	(4) 2017년도 지원 농가	지원 배제
나. 벼 재배면적	◦벼 재배 면적	20
	(1) 10ha이상	(20)
	(2) 5ha이상	(15)
	(3) 1ha이상	(10)
	(3) 1ha이하	(5)
다. 사회적 약자	◦고령농(1952. 12. 31.이전 출생자 )	20
	(1) 1952. 12. 31. 이전 출생자	(20)
	(2) 1953년 ～ 1962년 출생자	(10)
	◦영세농(0.1ha미만 농가)	20
	◦여성농(여성세대주)	20
계		100

【동점시 처리기준】

○ 동점 시 사회적 약자 배려하여 우선 선정하되, 이 역시 동점인 경우 벼 재해면적 높은 순서로 농가 선정

12. 식량작물 재배농가 포장재 지원사업

□ 사업목적

○ 공공비축미 매입 농가 및 보리자체수매 농가에 대하여 포장재를 지원하여

농가소득 증대를 도모하고, 헌 포장재 사용으로 인한 양곡 손실 방지

○ 신품 포장재 사용으로 양곡의 안정적 보관 및 고품질 양곡 매출

□ 지원내용

○ 식량작물재배농가 양곡 보관용 포장재 지원

- 종류 : 조곡1호용 포장재(40kg용)

- 기준 : 농림축산식품부고시 제2013-315호, 2013.12.31.에 의한 규격준수,

검사기관에서 인증한 제품(KS인증 또는 Q마크 등 시험성적서 첨부)

○ 사업비 단가: 매 당 700원 정도

□ 사업대상

○ 공공비축미곡 수매 농가

○ 보리 계약 수매농가

- 농협 자체수매 약정 농가(농협 확인 신청)

○ 보급종 채종단지 참여농가(국립종자원 경남지원과 협의 대상 결정)

□ 지원조건

○ 보조 90%, 자부담10%

- 자부담금은 부가가치세 환급금

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농정과 농수산담당(☎359-7126)

식량작물재배농가 포장재 지원사업 신청 집계표

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

○○○읍면동

영농회	신청량(매)			사업비(천원)			비 고
	계	공공비축 미곡용	보리 수매용	계(100%)	보조(90%)	자담(10%)
계

2018년 식량작물 포장재 지원사업 신청 결과를 확인 합니다.

2017년    월    일

○○○읍면동장 (인)

밀양시장 귀하

13. 톤백 저울 지원사업(신규)

□ 사업목적

○ 농업인 고령화, 영농규모 대규모화 및 기계화에 따른 톤백수매 확대실시

○ 식량작물 재배농가 농업인들의 수확기 노동력 부족해소로 편의도모

□ 지원내용

○ 톤백 저울 지원

○ 생산업체 및 기종: 농업인(사업자) 자율 선택

□ 사업대상

○ 관내 벼‧보리 재배 농업인으로써 밀양시에 주소를 두고 있는 자 및 단체(마을)

□ 지원조건

○ 지원기준 단가

-  1,100천 원/1대

‧ 1,100천 원 미만: 구매 금액의 50% 지원

‧ 1,100천 원 이상: 550천 원 지원, 초과분은 자부담 처리

○ 시비 50%, 자부담 50%

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농정과 농수산담당(☎359-7126)

톤백저울 지원사업 신청서(개인)

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	성명(세대주명) (대표자명)	( ) ( )		생년월일 (법인번호)						전 화 번 호
	주 소								경영체 등록여부			□ 등록 □ 미등록
	벼 및 보리 실경작면적 (동일필지 가능)	㎡	영농경력 (농지원부 및 농업경영체 등재일 중 우선일자 )				년
			재해보험 가입여부
	동일‧유사기종 보유여부	( )대, 구입연도 : ※미기재 적발 시 사업취소
사 업 비 (천 원)		계			보 조(시비)			자부담
위와 같이 톤백저울 지원사업을 신청합니다. □ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용‧제공(주민등록번호 등)에 동의합니다. 2017년 월 일 신청자 (서명 또는 인) 밀양시장 귀하
첨부서류 재해보험가입증서 사본(해당자에 한함)

※ 벼, 보리 실경작 면적: 농지원부 및 농업경영체를 통한 면적확인

⇨ 반드시 읍면담당자 확인 후 기록

※ 영농경력: 농지원부 및 농업경영체 등재일 중 우선하는 것을 적용

※ 동일‧유사기종 보유여부

- 동일 기종: 톤백저울 보유/ 유사기종: 건조기 보유농가 중 자체저울 보유여부

톤백저울 지원사업 신청서(마을)

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	마을명 (단체명)
	성 명 (대표자)			생년월일				전 화 번 호
	주 소							경영체 등록여부		□ 등록 □ 미등록
	벼 및 보리 실경작면적 (동일필지 가능)	㎡	지원 시 사용 농가 수					명
사 업 비 (천 원)		계			보 조(시비)		자부담
위와 같이 톤백저울 지원사업을 신청합니다. □ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용‧제공(주민등록번호 등)에 동의합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) (서명 또는 인) 밀양시장 귀하

※ 벼, 보리 실경작 면적: 마을별 지원 시 수혜농가의 면적 작성

농지원부 및 농업경영체를 통한 면적확인

⇨ 반드시 읍면담당자 확인 후 기록

톤백저울 지원사업 대상자 선정 평가표

□ 항목별 배점표

조 사 항 목		점 수		비고
		배점	득점
1. 벼 및 보리 재배면적	7ha이상	30
	5~7ha미만	25
	3~5ha미만	20
	1~3㏊미만	15
	1㏊미만	10
2. 경작자 연령	65세이상	15
	64~62세	13
	61~59세	11
	58~56세	9
	55~53세	7
	52세 이하	5
3. 영농경력	20년이상	15
	10년이상	13
	5년이상	11
	5년미만	9
4. 동일‧유사기종 보유 유무 (건조기 보유농가 중 자체 저울 보유유무)	미보유자	10
	20년 이상 사용중	5
	10년이상~20년미만 사용중	3
5. 보조사업 수혜여부 (최근 3년간 합계금액)	미수혜	20
	수혜(50만원당 1점 감점)	19~
6. 재해보험 가입여부	가입	10
	미가입	5
계		100

※ 벼 및 보리면적: 농지원부 및 농업경영체를 통한 면적 확인

※ 영농경력: 농지원부 및 농업경영체 등재일 중 우선하는 것을 적용

※ 동일‧유사기종 보유유무

- 동일 기종: 톤백저울 보유/ 유사기종: 건조기 보유농가 중 자체저울 보유

※ 재해보험: 벼만 해당

14. 우리밀 생산 지원 사업(신규)

사업목적

❍ 2012년 보리매입 폐지에 대한 대체작물 육성으로 농가소득 보전

❍ 국산밀 확대를 통한 소비자의 농산물 안전성 욕구 충족과 우리밀의 경쟁력 제고

❍ 국산밀 소비확대로 농가소득 증대

지원내용

❍ 사 업 비: 360천 원/ha

- 재 원 별: 도비 108, 시비 180, 자부담 72

❍ 사업내용: 종자대 및 비료대 지원

사업대상

❍ 농업경영체 등록 농업인 중 밀 계약재배농가

- ‘17년 계약재배 미 이행 농가 다음연도 지원 제외

- 쌀 적정생산 대책으로 논에 타작물 재배 실적이 있는 농업인을 최우선으로 선정

지원조건

❍ 도비 30% 시비 50% 자부담 20%

사업신청기관

❍ 농지소재지 읍면동 행정복지센터

사업담당부서: 농정과 농수산담당(☎359-7127)

2018년산 우리밀 생산지원 사업

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 사업신청 일반현황

신 청 자			주민번호 앞자리	파종계획 면적(㎡)	사업비(원)			비 고 (사업비 단가)
주 소	성 명	전화번호			계	보조 (80%)	자담 (20%)
								36원/㎡

총 파종계획면적에서 10㎡ 단위로 신청

2. 파종계획

지 번			지적 (㎡)	파종면적 (㎡)	품 종	파종예정일 (2018년)
읍면	주 소	지번
	계		0	0
						2018. . .

3. 재배계약 물량 및 업체

- 재배계약면적 :              ㎡

- 계  약 업 체 :               (대표      )

붙임 : 재배계약서 사본 1부

본인은 상기 신청내역과 같이 파종할 것을 확약하며, 2018년 우리밀 지원사업 신청서를 제출합니다.

2017년      월      일

신청자(대표자)  주소 :

성명 :             (인)

밀 양 시 장  귀 하

2018년 농업분야 지원사업 총 수요조사

[농산물유통과 소관]

지원사업 수요조사 목록(농산물유통과)

일련 번호	사 업 명	사업대상	사 업 비(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
15.	소규모 농산물 유통시설 지원사업	생산자단체, 작목반, 영농법인	100	60		40	도비
16.	농산물가공산업 지원사업	농식품가공업체	100	50		50	도비
17.	브라보경남 포장재 지원사업	공동브랜드 사용승인단체 중 출하량 전산 증빙 가능 단체	100	50		50	도비 (신규)
18.	공동브랜드 포장재 지원사업	미르피아승인 농가(단체)	100	50		50	시비
19.	채소생산시설현대화 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	도비
20.	딸기하우스 시설현대화 지원사업	시설딸기 재배농가	100	50	-	50	도비
21.	전기난방기 설치지원사업	시설채소 재배농가	100	40	-	60	도비
22.	시설채소(수박) 수정벌지원사업	채소육묘장	100	50	-	50	도비
23.	약용작물 안정생산 지원사업	약용작물 재배농가	100	50	-	50	도비 (신규)
24.	노후 하우스 시설 개선비 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	도비
25.	딸기 우량모주(원묘) 지원사업	자가육묘, 보급묘 농가(법인)	100	50	-	50	도비
26.	수출농가 연질 강화필름 지원사업	원예작물 수출농가	100	50	-	50	도비
27.	비농단 수출농가 시설 지원사업	원예작물 수출농가	100	50	-	50	도비
28.	시설하우스 4중지 차광막 설치 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	시비
29.	시설딸기 고설재배 지원사업	시설딸기 재배농가	100	50	-	50	시비
30.	수출농가 시설개선 지원사업	원예작물 수출농가	100	50	-	50	시비
31.	시설원예 측창자동개폐기 설치 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	시비
32.	백색 차광막 설치 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	시비 (신규)

지원사업 수요조사 목록(농산물유통과)

일련 번호	사 업 명	사업대상	사 업 비(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
33.	시설원예 전기가온 승압비 지원사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	시비
34.	기타 농업경영체 희망사업	시설채소 재배농가	100	50	-	50	시비 (신규)
35.	원예시설물 화재예방 안전점검 지원사업	원예작물 재배농가	100	80	-	20	시비 (신규)
36.	시설하우스 노후개폐기 교체 지원사업	원예작물 재배농가	100	50	-	50	시비 (신규)
37.	화훼 모종구입비 지원사업	화훼농가	100	50	-	50	시비 (신규)
38.	화훼 전기온풍기 지원사업	화훼농가	100	50	-	50	시비 (신규)
39.	과수 화분·수분 분사기 지원사업	과수농가	100	50	-	50	시비
40.	사과 장기 저장제 지원사업	과수농가	100	50	-	50	도비
41.	과원 농작업로 설치 지원사업	과수농가	100	50	-	50	도비
42.	화훼 생산시설 현대화 지원사업	화훼농가	100	50	-	50	도비
43.	화훼 유통시설 및 장비확충 지원사업	화훼농가	100	50	-	50	도비

15. 소규모 농산물 유통시설 지원사업

□ 사업목적

❍ 지역별 폼목특성을 고려한 중․소규모 농산물 유통시설 지원으로

산지유통기능의 효율성 극대화 및 농가소득 증대

□ 지원내용

❍ 건축물류: 집하장, 출하장, 선별장, 포장장, 저온저장고, 예냉고 등

(사업부지가 확보된 사업대상자에 한하여 신청)

❍ 시설장비류: 선별기, 결속기, 봉함기, 켄베어, 단순가공시설 등

❍ 지원제외: 파렛트, 운반상자 등 소모성자재, 사무실 등

□ 사업대상

❍ 생산자단체, 작목반, 영농법인, 일반유통업체 등

- 법인의 겨우 총 출자금 1억이상, 1년이상 운영실적, 법인재무제표 등이 있어야 함

- 작목반의 경우 지역농협에 속하여 있고, 반원수 10명이상, 면적 20ha이상

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 30%, 시비 30%, 자부담 40%

❍ 지원금액: 총사업비 3억 내외(도비기준 1억이하)

❍ 지원단가

구 분	집하장․선별장	저온저장고
지원단가	500천원/㎡	900천원/㎡

※ 지원 단가는 설계단가, 물가정보지 등의 단가 사용 가능

□ 기타사항

※ 도비 지원사업으로 경상남도 지침 개정 시 상기 내용이 변경될 수 있음.

□ 사업담당부서: 농산물유통과 유통담당(☎ 359 - 7132)

2018년 소규모 농산물유통시설 지원사업 신청서

(법인, 단체 등)

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 사업목적(필요성)

❍ 지역별 품목특성을 고려한 중·소규모 농산물유통시설 지원으로 산지

유통기능의 효율성 극대화 및 농가소득 증대

□ 사업개요

❍ 사 업 자: 법인(작목반)명           (대표자        ), 참여자    명

❍ 위    치:

❍ 사업기간:

❍ 사 업 량:

❍ 사 업 비:       천원

□ 세부사업내역

사 업 명	세부 사업량	단가(원)	사 업 비(천원)				비 고
			계	도 비	시 비	자 담
계

※ 지원기준: 도비 30%, 시비 30%, 자담 40%, 시설 단가는 농림사업 기준

□ 부지확보 및 자부담 확보방안(구체적으로 기재)

❍ 부지 확보:

❍ 자부담 확보:

❍ 법인현황(총출자금액, 자본금, 법인구성현황, 운영실적, 교육실적, 제무제표 등)

-

위와 같이 2018년 소규모 농산물 유통시설 지원사업을 신청합니다.

2017.   .    .

신청자 :           (인)

밀 양 시 장 귀하

16. 농산물 가공산업 지원사업

□ 사업목적

❍ 농식품 가공산업 육성을 통한 농산물의 새로운 부가가치 창출

❍ 농식품산업 시설 현대화 및 품질 고급화를 통한 경쟁력 제고

❍ 지역농산물의 소비촉진과 일자리 창출을 통한 농가소득 증대

□ 지원대상자 및 자격요건

❍ 지역농산물을 50%이상 이용하는 관내 농식품 가공업체

- 자본금 50억원 미만, 상시근로자 50명 미만, 매출액 100억원 미만의 소기업

- 신청일 현재 식품제조․가공업 영업신고증을 받은 법인 또는 업체

- 법인은 총 출자금이 1억원 이상이고 1년 이상 운영실적이 있는 법인

【지원 제외대상】

- 대표자 및 법인구성 임원이 금융기관 신용관리대상자 등록(제재)중인 업체

- 최근 1～5년간 정부지원사업(보조, 융자)의 부당사용 사례가 있는 업체

- 최근 1～5년간 정부지원사업 이력 업체는 후순위로 조정

□ 지원내용

지원분야		지원한도 (사업비기준)	지 원 내 용
농식품 품질 규격화 표준화		10백만원	브랜드개발, 포장디자인 개발, 용기금형 개발, 홍보물 제작 등
가 공 산 업 활성화	일반농식품 가공산업	300백만원	일반농산물 가공공장 신축증개축, 시설 현대화(전통주와 전통발효식품 제외)
	전통주 육성	200백만원	전통주 가공공장 신축증개축, 시설 현대화
	전통발효식품 육성	200백만원	전통발효식품 가공공장 신축증개축, 시설 현대화

※ 사업비 부담비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

□ 지원 제외 사업

❍ 부지매입비, 기존 공장 매입비, 인허가비(대체농지전용비 등), 컨설팅비

❍ 가공시설 운영비(원료구입비, 인건비 등), 홍보·연구개발 등 경상비

❍ 농산물가공과 직접적인 관련이 없는 각종 토목시설물 설치 공사비

❍ 단순한 물류기기 구입 (파레트, 운반상자 등 소모성 장비)

□ 사업담당부서: 농산물유통과 유통담당(☎ 359 - 7132)

농산물 가공산업 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

지원 분야	□ 품질규격화․표준화 □ 일반 농식품가공 □ 전통주 □ 전통발효식품
세부사업명
사 업 시 행 자 현 황	업체명(대표자)	(대표자: )
	소 재 지	(연락처: )
	법인(단체)설립일
	주생산품목			연간생산량					톤
	연간매출액	백만원		종업원수
사업신청 내 용	사업위치
	사업규모	부 지	㎡			시 설	㎡
	주요시설
사 업 비 (천 원)	합 계	도 비			시군비			자부담
	0
	※ 사업비 부담비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

위와 같이 2018년 농산물 가공산업 지원사업을 신청합니다.

붙임  사업계획서 1부.

2017.     .     .

사업신청자:                 □

밀양시장 귀하

농산물 품질 규격화․표준화 사업계획서

1. 사업추진기간: 2018.   . ~    .   .

2. 사업대상자

❍ 업 체 명:                       (대표자:             )

❍ 업체형태: 개인업체, 영농조합법인, 농업회사법인, 주식회사, 합자회사 등

❍ 법인설립일:

❍ 고용근로자수: 명(상시      , 일시      )

3. 사업장위치:

4. 사업내용:

5. 총사업비:          천원

(단위: 천원)

계(100%)	도 비(20%)	시 비(30%)	자부담(50%)
0

6. 세부 사업비 내역

구분	세부사업내용	사업량	단가	사 업 비(천원)
				계	도 비	시 비	자부담
계				0	0	0	0
				0
				0
				0

농산물 가공산업 활성화 사업계획서

1. 신청구분

□ 일반 농식품가공    □ 전통주     □ 전통발효식품

2. 사업개요

□ 세부사업명:

❍ 사업추진기간: 2017.   . ~    .   .

❍ 사업대상자

- 업 체 명:                       (대표자:             )

- 업체형태: 개인업체, 영농조합법인, 농업회사법인, 주식회사, 합자회사 등

- 법인설립일:

- 고용근로자수: 명(상시      , 일시      )

❍ 사업장위치:

❍ 사업규모: 부지        ㎡, 공장        ㎡, 기계․설비        종

❍ 총사업비:         천원

(단위: 천원)

계(100%)	도 비(20%)	시 비(30%)	자부담(50%)
0

❍ 세부 사업비 내역

구분	건축․기계․설비명	사업량	단가	사 업 비(천원)
				계	도 비	시 비	자부담
계				0	0	0	0
				0
				0
				0
				0

❍ 사업추진 역량

구 분	대 상	보유․취득 현황
- 기술인력 확보수	학사이상, 식품기사, 식품제조 기술사	명( )
- 품질인증수	전통식품, QC, 국제표준(ISO)	건( )
- 교육이수, 컨설팅	HACCP, GMP, 식품제조관련 교육	건( )

□ 원료수급 현황 및 계획

❍ 원료수급 현황 (15년 기준작성)

- 원료사용품목:

- 연간사용량:

- 원료구입액:          백만원/연간

- 수급방법

(단위: 톤)

직접생산	계약재배	산지구입	도소매시장	기 타

- 계약재배 구매기간: □ 3년 이상,   □ 2년,   □ 1년

- 원료원산지

국 내 산		수 입 산(톤, %)
지역내(경남도내)생산(톤, %)	지역외 생산(톤, %)

❍ 향후 원료수급 계획

- 원료사용품목:

- 연간사용량:

- 원료수급구입액:        백만원/연간

- 수급방법

(단위: 톤)

직접생산	계약재배	산지구입	도소매시장	기 타

• 원료원산지

국 내 산		수 입 산(톤, %)
지역내(경남도내)생산(톤, %)	지역외 생산(톤, %)

3. 사업시행 세부계획

□ 시설 설치계획

❍ 부  지:          ㎡

- 지    목:                   - 소유구분: □ 자가, □ 임대

- 행정절차 이행

․ 임대의 경우 토지사용 승낙 여부:

․ 지목이 농지일 경우 농지전용가능여부:

․ 국토의 계획 및 이용에 관한 법률 등 공장설립을 위한 법령 저촉여부 :

․ 기타 행정절차 이행여부:

❍ 건축부문

세부사업명	사업량(㎡)	사업비(천원)	사업비 산출내역	비고
가공시설
사무시설
창고시설
기타시설

❍ 기계·설비부문

구 분	기계장비명칭	사업량(점)	사업비(천원)	사업비 산출내역
가공관련장비
운송·보관장비
기타부대장비/설비

❍ 기타부문

구 분	사 업 량	사업비(천원)	사업비 산출내역

□ 사업추진여건

❍ 사업부지 확보 계획

- 현재 확보 여부

- 미확보 시 농지전용 등 인허가 절차

-

❍ 자부담 능력 및 확보계획

- 자부담 확보에 대한 구체적 근거자료 제시

- 미확보 자부담의 향후 확보 계획

-

❍ 마케팅 계획 및 추진전략

- 구체적이고 현실적인 판로확보 및 마케팅 계획

-

❍ 제품개발 등 연구 인프라 연계 계획

- 인근에 대학 등 연구시설과의 연계 가능성

-

❍ 유통 및 소비여건 분석

- 생산품에 대한 생산유통 및 소비규모, 향후 전망

-

17. 브라보경남 포장재 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ “브라보경남” 로고 사용 생산자단체에 대한 포장재 제작비 지원으로

경상남도 대표 농산물브랜드의 핵심 가치 및 이미지 홍보

❍ 도내 농산물의 우수성 홍보 및 전국적 인지도 제고로 농가소득 향상

❍ 공동브랜드 승인단체에 대한 지원으로 지역농산물의 이미지 제고

□ 지원내용

❍ 밀양시 공동브랜드 사용지정 단체 중 “브라보경남” 로고 병기하여

포장재 제작을 희망하는 단체에 제작비 지원

□ 사업대상

❍ 공동브랜드 사용 승인단체 중 출하량 전산 증빙 가능 단체

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 15%, 시비 35%, 자부담 50%

❍ 브라보 경남 로고 사용 포장재 제작비 지원

※ 공동브랜드 포장재에 병기

□ 사업신청기관: 사업장소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농산물유통과 유통담당(☎ 359 - 7133)

2018년도 “브라보경남” 포장재 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 신청자(단체대표)

소 속
대표자명		생년월일 (사업자등록번호)
연 락 처		휴대전화
주 소
단체 회원수 (농가수)		2017년 사업참여 (선정) 농가수

2. 사  업  비

계	도 비(15%)	시 비(35%)	자부담(50%)
0

3. 사업계획

품 목	재배면적	총생산량	공동브랜드 출하예상량	공동브랜드 포장재 연간사용량
				종류	사용량
	ha	톤	톤		매
					매
					매

4. 신청내역 (견적서 첨부 제출)

포장재종류	규 격	단량(kg)	소요량(매)	단 가(원)	소요액(원)	지원액(원)

상기와 같이 2018년도 “브라보경남” 포장재 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

신청자)  성 명:             (인)

밀양시장 귀하

18. 공동브랜드 포장재 지원사업

□ 사업목적

❍ 공동브랜드 사용 승인농가 인센티브 제공으로 적극 참여 유도

❍ 포장재 제작지원을 통한 경영부담 경감 및 공동브랜드 홍보효과 거양

❍ 지역농산물의 품질향상으로 이미지 제고

□ 지원내용

❍ 공동브랜드 포장재 제작 지원

□ 사업대상

❍ 공동브랜드 사용 승인농가(단체)

* 2017년 4월 현재 15농가(단체)

※ 브라보 경남 포장재 지원 사업 신청자는 신청불가

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 공동브랜드 매뉴얼에 따른 공동디자인 사용

□ 사업신청기관: 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농산물유통과 유통담당(☎ 359 - 7133)

공동브랜드 포장재 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 신 청 인

❍ 단체(농가) 명:

❍ 주        소:

❍ 연   락   처:                     (휴대전화:                )

2. 사업비: 금             원  (보조:        자부담:        )

3. 사업계획

품 목	재배면적	총생산량	공동브랜드 출하예상량	공동브랜드 포장재 연간사용량
				종류	사용량
	ha	톤	톤		매
					매
					매

4. 신청내역 (견적서 첨부 제출)

포장재종류	규 격	단량(kg)	소요량(매)	단 가(원)	소요액(원)	지원액(원)

위와 같이 2018년 공동브랜드 포장재 지원사업을 신청합니다.

2017.     .     .

신청인(단체 대표):              (인)

밀양시장 귀하

19. 채소생산시설 현대화 지원 사업

□ 사업목적

❍ 시설하우스 현대화 및 자동화로 고령화된 생산농가의 노동력 절감

❍ 원예시설의 규모화로 연중 안정적 채소생산 및 농업경쟁력 강화

□ 지원내용: 농업기계 목록집 등록된 제품 또는 ks인증제품(이에 준하는 제품)

❍ 세부사업명: 양액재배시설, 자동개폐기, 탄산가스발생기, 제습기, 무인

방제시설, 차광·보광시설, 관수·관비시설, 환풍기, 순환팬

전동운반기, 레일카

❍ 사업 단가 : 사업대상자의 사업계획에 의한 견적서, 원가계산서, 물품                     품셈표, 물가정보, 가격정보 등의 객관적 단가를 적용

단, 시설개폐기, 스프링클러, 천창환풍기 사업은 아래                      지원기준 및 단가 적용

세부사업명	사 업 내 용	기준단가	지원상한선
시설개폐기	동당 개폐기 2대	1,800천원/동 (900천원/대)	최대 5동(10대) 까지 지원
스프링클러	스프링클러 시설 (길이100m, 1줄 기준)	400천원/줄	최대 20줄 까지 지원
천창환풍기	천창 자동환풍기 및 온도조절장치 (시설면적 100㎡당 1대)	140천원/대 (부가세별도)	최대 50대(5,000㎡) 까지 지원

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소 재배 농업인 중 사업 희망 농가

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

❍ 지원규모: 농가당 최대 40백만 원(총 사업비 기준)

□ 사업 신청

❍ 향후 도비 지원사업 시행지침 변경 시 세부 지원내용이 변경될 수 있음

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

20. 딸기하우스 시설현대화 지원 사업

□ 사업목적

❍ 차별화된 딸기 전략품목 육성발전으로 농가소득증대 및 경쟁력 제고

❍ 딸기생산시설의 현대화, 자동화를 통한 품질향상 및 농업경쟁력 강화

□ 사업내용: 농업기계 목록집 등록된 제품 또는 ks인증제품(이에 준하는 제품)

❍ 세부사업명: 자동개폐기, 환풍기, 순환팬, 관수시설, 고설재배시설

양액시설, 무인방제기

❍ 시설개폐기,스프링클러,천창환풍기 외 세부사업별 단가는 사업대상자       의 사업계획에 의한 견적서, 원가계산서, 물품 품셈표, 물가정보, 가격정       보 등의 객관적 단가를 적용

❍ 세부사업 지원기준 및 단가

세부사업명	사 업 내 용	기준단가	지원상한선
시설개폐기	동당 개폐기 2대	1,800천원/동 (900천원/대)	최대 5동(10대) 까지 지원
스프링클러	스프링클러 시설 (길이100m, 1줄 기준)	400천원/줄	최대 20줄 까지 지원
천창환풍기	천창 자동환풍기 및 온도조절장치 (시설면적 100㎡당 1대)	140천원/대 (부가세별도)	최대 50대(5,000㎡) 까지 지원

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소(딸기) 재배 농업인 중 사업희망 농가

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

❍ 지원규모: 농가당 최대 40백만원(총 사업비 기준)

□ 사업 신청

❍ 향후 도비 지원사업 시행지침 변경 시 세부 지원내용이 변경될 수 있음

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

21. 전기난방기 설치 지원사업

□ 사업목적

❍ 전기난방기 사용으로 경영비부담 경감 및 농가 경쟁력 강화

❍ 유류 난방기를 전기 난방기로 대체 시 비용절감 및 친환경 농산물 생산

□ 지원내용

❍ 1농가당 난방기(전기난방기)구입 및 승압･전기 인입공사비 지원

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소를 재배하는 농업인 중 난방기 설치 희망농가

※ 설치 재배면적: 2,000㎡이상

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 15%, 시비 25%, 자부담 60%

❍ 지원기종: 시설원예 전기난방기(온풍형, 온수형)

- 한국농기계공업협동조합 “농업기계목록집”에 수록된 기종

(미등록 농기계 지원 불가)

※ 제품의 열이용효율 80% 이상인 기종에 한하여 지원

- 열이용 효율은 농업기술실용화재단의 농업기계 종합검정 성적서 첨부 확인

❍ 도내 3개 이상 영업소의 가격조사를 통해 최저 구입가격을 정하고,

동일 기종 동일가격을 적용

❍ 지원한도: 농가당 20백만 원

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

22. 시설채소(수박) 수정벌 지원사업

□ 사업목적

❍ 수정벌을 이용하여 시설수박 착과율 및 친환경농산물 상품성 향상

❍ 양봉 이용률 향상을 통한 지역 양봉산업 발전 도모

□ 지원내용

❍ 시설채소 수정‧착과율 향상을 위한 수정벌 지원

❍ 수정벌 1상자당 50,000원 지원

❍ 지원상한선 - 10상자

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소(수박)를 재배하는 농업인 중 시설채소 수정벌

지원사업 희망농가

❍ 2017년도 시설채소 수정벌 지원사업 보조금 수령 농가는

2018년도 시설채소 수정벌 지원대상자에서 10점 감점

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

23. 약용작물 안정생산 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 『약용작물 육성 5개년 계획』에 따른 신소득 작목 육성

❍ 재배면적 규모화 및 생육환경 개선을 통한 약초안정 생산기반 구축

□ 지원내용

❍ 약용작물 재배단지 조성(약용작물의 종근·종묘, 방초용 자재, 지주

시설, 고정핀, 관수시설, 양·배수시설) 및 국내산 약용작물(한약재

포함) 품질검사비(정밀검사, 중금속, 잔류농약, 기타 위해물질)

※ 맥문동 제외

□ 사업대상

❍ 약용작물 재배농가 중 사업신청 희망 농가

□ 지원조건

❍ 농가당 품목별 재배면적 기준 1,000㎡이상의 연접 또는 집단화된 농지

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

❍ 지원제외 대상

- 1년생 약초 중 율무, 생강의 종자·종근

- 양·배수시설 중 관정(지하수) 개발

- 토지구입 비용, 시설·장비 임차료 등 사업목적에 부합되지 않는 시설 및 장비

- 전기·유류 냉·난방기, 농기계(분무기,예취기 등), 차량 등

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

24. 노후 하우스 시설개선비 지원사업

□ 사업목적

❍ 노후 하우스 시설개선을 통한 생산성 향상 및 농가 경영비용 절감

❍ 시설하우스 환경개선 및 고급화 시설 지원으로 원예작물 상품성 제고

□ 지원내용

❍ 노후 하우스 개축, 보온덮개 설치

※ 노후 하우스 개축 지원기준: 기존 하우스를 전부 철거하고 지역별

내재해형 표준규격하우스로(농식품부 고시 제2014-78호) 동일 필지

내 재건하는 경우에 한함.

□ 사업대상

❍「농어업경영체 육성 및 지원에 관한 법률」제4조제1항에 근거하여

농업경영체로 등록한 시설채소 재배 농업인(※딸기 제외)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

❍ 지원한도: 1농가당 최대 40백만원(총 사업비 기준)

※ 시설 설치는 전문기술자격을 소지한 시공업체 선정 및 시설별 표준

설계도에 따라 시공

※ 시설장비 구입은 KS규격품 또는 공인시험기관 검사합격품 등 성능이

검정된 제품으로 구입․설치

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎359-7137)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

25. 딸기 우량모주(원묘) 지원사업

□ 사업목적

❍ 국산품종 바이러스 무병 우량모주(원묘)의 농가보급 확대

❍ 무병 우량모주(원묘) 공급에 의한 안정적 고품질 딸기 생산

□ 지원내용

❍ 국내 육성품종 딸기 무병 우량모주(원묘) 공급

□ 사업대상

❍ 딸기 자가 육묘 또는 보급묘를 공급코자 하는 농가(법인 등)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

❍ 공급품종: 설향, 매향

❍ 지원단가: 주당 600원(향후 변경 가능)

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎359-7137)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

26. 수출농가 연질강화필름 지원사업

□ 사업목적

❍ 광질 향상 장기성 필름지원으로 고품질 농산물 생산

❍ 필름의 사용기간 연장을 통한 부족 노동력 해소 및 경영비 절감

□ 지원내용

❍ 원예작물 수출농가 연질강화필름 구입비 지원

□ 사업대상

❍ 시설원예 수출농가 중 최근 2년간 수출실적이 있는 농가

- 신규설치 농가 우선지원

- 연질필름 지원을 받은 후 5년이 경과된 농가

□ 지원조건

❍ 5년 이상 장기성 필름(0.15mm)으로 3.3㎡당 필름 자재비 12,000원을

기준으로 지원(0.15mm미만 필름 구입시 지원 제외)

❍ 지원비율: 도비 25%, 시비 25%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(359-7138)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

27. 비농단 수출농가 시설 지원사업

□ 사업목적

❍ 농산물 수출기반 조성 및 생산비 절감을 통한 수출경쟁력 제고

❍ 수출촉진 인센티브 지원으로 수출농가의 수출참여 유도를 통한 수출

확대 및 수출목표 달성

□ 지원내용

❍ 비농단 수출농가의 시설보완사업 지원

※ 1회성 소모성 사업추진은 제외

□ 사업대상자

❍ 지원대상: 수출농단에 소속되지 않은 수출농가 중 최근 2년간

수출실적이 있는 농가

※ 품    목: 딸기, 국화, 장미, 양란, 파프리카, 토마토, 가지, 버섯,

단감, 방울토마토, 밤 등

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 25, 시비 25, 자부담 50%

❍ 지원내용: 시설보완 및 현대 지원

- 양액시설, 온실 자동화시설, 저온저장고, 냉동보관시설 등 지원

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7138)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

28. 시설하우스 4중지 차광막 설치 지원사업

□ 사업목적

❍ 시설하우스 수막시설 재배시의 지하수 부족현상에 따른 새로운

보온시스템 개발

❍ 보온(동절기)·차광(하절기)효과를 통한 농업생산환경 개선 및

생산성 향상

□ 지원내용

❍ 시설하우스 4중지 차광막 보온시설 설치

- 컨트롤 박스, 개폐기 및 파이프, 4중지 차광막, 설치비 및 기타 자재

□ 사업대상

❍ 시설하우스 무가온재배(수막시설 등) 농가 중 사업 희망자

※ 채소(깻잎, 딸기, 부추, 참나물 등), 과수(시설포도)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 지원규모: 농가당 5동 한도(※ 1동: 1,000㎡)

❍ 사업단가: 2,030천원/1동

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎359-7137)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

29. 시설딸기 고설재배 지원사업

□ 사업목적

❍ 시설딸기 재배 농가의 고질적인 농작업병 예방 및 작업능률 향상

❍ 양액재배를 통한 단위면적당 수확량 증가 및 병해충 발생 감소

□ 지원내용

❍ 양액관리시설, 양액공급시설, 벤치․배지시설, 배수시설

❍ 권장 시설규격: 90m(길이)×너비(8.5m)×동수(3동), 32㎜×1.7t×13m

□ 사업대상(선정기준)

❍ 시설딸기 고설재배 적정 하우스 3동 이상 보유자

(자기 토지 또는 사업완료 후 5년 이상 임차가능 토지)

❍ 양액재배에 대한 기술 수용력이 높은 농가(양액재배 수질검사 적합농가)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 지원규모: 3동(18열)/1농가

❍ 사업단가: 48,000천원/1개소

□ 사업 신청

❍ 제출서류

- 사업 신청서(수질검사 성적서, 임대계약서 첨부)

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎359-7137)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

30. 수출농가 시설개선 지원사업

□ 사업목적

❍ 수출농가의 경쟁력 약화가 우려됨에 따라 수출농가 개별 지원사업

으로 수출작물 생산기반 강화

❍ 경쟁력제고 및 수출참여 유도를 통한 수출확대 및 수출목표 달성

□ 지원내용

❍ 시설현대화, 에너지절감, 노동력절감, 시설보강사업 등

※ 사업별 단가는 단위 사업별 단가 적용

□ 사업대상자

❍ 지원대상: 신선농산물 수출농가

- 수출ID를 부여 받은 농가 중 수출 지속 농가

- 수출ID가 없는 농가는 수출업체와 수출계약을 체결하고 계약사항을

성실히 이행하는 농가(수출계약서 제출)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 최근 2년 이내 수출실적이 있고, 신규유망품목 수출 및 신시장 개척 농가 우선지원

❍ 최근 2년간 보조사업 지원액이 적은 농가에 대하여 우선 지원

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7138)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

31. 시설원예 측창자동개폐기 지원사업

□ 사업목적

❍ 시설원예 에너지절감, 생력화 신기술보급 농가소득 증대

❍ 난방비 절감기술 조기 확대 보급 시설원예 경쟁력 강화

□ 지원조건

❍ 1개소 당: 단동이중하우스 최소 3동 ~ 최대 6동까지 지원

□ 사업대상

❍ 시설원예 재배농가로 측창자동개폐에 의한 노동력 절감 필요 농가

□ 지원조건

❍ 지원기준

- 개소당 지원금액(1동당 기준): 695,000원

- 1개소(1동) 기준(단동 이중하우스,  자동개폐기 4대, 컨트롤 박스 1조, 기타 잡자재)

- 농가당 지원기준: 단동이중하우스 최소지원 3동, 최대지원 6동

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 산출근거(이중시설하우스 1동 기준)

항 목	산 출 내 역	사 업 비 (원)			비 고
		계	시 비	자 담
계		695,000	347,500	347,500
자동개폐기	1동×4대×75,000원=300,000원	300,000	150,000	150,000	D.C 24V
컨트롤박스 (온도･강우･시간 자동 제어)	1동×166,000원=166,000원	166,000	83,000	83,000
설치 인건비 기타 잡자재	1동×169,000원=169,000원	169,000	84,500	84,500
전 선	1동×60,000원=60,000원	60,000	30,000	30,000	(2p1.5mm)

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

32. 백색 차광막 설치 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 하절기 하우스내 차광효과를 통한 우수 농산물 생산

❍ 환경관리 정밀기술 체계화로 농가 소득 증대

□ 지원조건

❍ 하절기 시설채소 재배농가(육묘장 제외)

□ 사업대상

❍ 시설원예 재배농가로 여름채소재배 농가 중 희망농가

□ 지원조건

❍ 지원기준

- 지원금액(1동당 660㎡당 기준): 953,000원

- 농가당 지원한도: 5동/1농가

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 산출근거(시설하우스 1동 시 660㎡ 기준)

항 목	산 출 내 역	사 업 비 (천원)			비 고
		계	시 비	자 담
계		1,906	953	953	부가세 별도
백색 차광막	6.6×100m×1동=660㎡	1,886	943	943	차광율 35~40%
기타자재비 (노끈 구입비)	1동×20,000원=20,000원	20	10	10

❍ 항목별 세부사업내용

- 하우스 폭 및 길이에 따라 차등 면적 적용

- 면적산출은 하우스 외부면적으로 하고 하우스 양쪽 측창 면적 제외

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

33. 시설원예 전기가온 승압비 지원사업

□ 사업목적

❍ 전기난방기 설치에 따른 농가경영비 부담 절감

❍ 경영비 절감을 통한 농업인의 영농의욕 고취와 농가소득 증대

□ 지원내용

❍ 시설채소 재배농가의 전기가온시설 설치를 위한 전기승압비 지원

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소 재배농업인

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 사 업 량: 30kw이상～65kw이내에 설치가능

❍ 전기승압 사업비중 한전불입금의 50%를 지원

❍ 사 업 비: 1kw당 94,600원(2017. 4월 현재)

❍ 전기인입시설 시공비 및 65kw초과 한전불입금은 자부담 처리

❍ 전기 난방기는 반드시 한국농기계공업협동조합에 등록된 기종에 한함.

❍ 난방기는 농가 자율 구입으로 하되 구입․설치․관리부주의 등에

따른 문제는 농가가 책임진다는 확약서 징구

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

※ 금회에 한하여 사업신청 가능(2019년도 부터 사업폐지)

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

34. 기타 농업경영체 희망 사업(신규)

□ 사업목적

❍ 수요조사 외에 농업인 또는 농업법인에서 희망하는 사업에 대하여

희망신청을 받아 농업경영체의 영농의욕고취 및 농가소득 증대에

기여하고자 함.

❍ 확정된 사업이 아니며, 수요 조사 후 본 사업 편성 검토

□ 지원희망 사업 내용

❍ 시설채소 재배를 하고 있는 농업경영체에서 희망하는 사업을

구체적으로 작성하여 신청

- 사업신청서외에 사업계획서, 견적서 등 첨부하여 작성

□ 사업대상

❍ 시설채소 재배를 하고 있는 농업경영체

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 지원한도: 신청건당 총사업비 40,000천 원 까지 지원

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

35. 원예시설물 화재예방 안전점검 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 원예시설물에 설치된 전기시설의 안전점검을 통하여 사전 화재예방 추진

❍ 시설하우스 화재예방으로 시설원예농가 재산보호, 경영안정

□ 지원내용

❍ 사 업 량: 500농가, 500개소

❍ 사 업 비: 100,000,000원 정도(보조 80%, 자부담 20%)

- 사업단가: 280천원/개소당 최고지원금액

❍ 지원내용: 농업 시설물 전기시설 안전진단 수수료 지원

- 진단비: 한국전기안전공사 일반용 안전진단 수수료 조견표에 의거

산출된 비용으로 지출

※ 2017년 일반용 안전진단 수수료

구 분	계	기본료	kw당 요금	비 고
종합형 (기타설비)	사업비=기본료+kw당요금+부가세 ※ 100원 단위 절삭	69,400	2,510	부가세 10%포함

□ 사업대상

❍ 사업대상: 원예특작분야 농업경영체 등록 농가 중 희망 농가

- 신청 농가별 1개소 우선지원

□ 지원조건

❍ 계약전력 74kw 까지 사용 농가

❍ 사업비 계산방법: 기본료 + (계약전력 kw x 2,510원) + 부가가치세

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

36. 시설하우스 노후개폐기 교체 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 노후화된 시설개폐기 교체를 통한 보온덮개 작업 안전사고 예방

❍ 노후 하우스 현대화 및 자동화로 생산농가의 노동력 절감

□ 지원내용

❍ 사 업 량: 100동 정도

❍ 사 업 비: 180,000,000원 정도(보조 90,000,000원, 자부담 90,000,000원)

- 사업단가: 900천원/ 1대당 최고지원금액

❍ 지원내용: 시설하우스 노후화된 보온덮개 개폐기 교체

- 지원규모: 농가별 1 ~ 4대 지원

□ 사업대상

❍ 사업대상: 시설채소 재배 농업인 중 사업 희망 농가

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

❍ 지원규모: 농가당 최대 2동(4대)

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 담당부서: 농산물유통과 농산물수출담당(☎ 359-7140)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	도로명 주소	생년월일	연락처	농업경영체 등록번호	재 배 현 황
					작물명	동수	면적(㎡)

▣ 사업 신청현황

세부사업명	사업예정 시 기	사업량 (대/동/㎡/㎾)	사 업 비(천원)
			계	보 조 금	자부담금
	월

※ 세부사업명 기재(에: 개폐기, 스프링클러 등)

▣ 사업 예정지

읍면동	리	지 번	지적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	면적(㎡)	실소유자
				m× m× 동
				m× m× 동

※ 시설규모 : 길이 ☓ 넓이 ☓ 동수 = 면적(㎡)

▣ 기타 확인사항

영농경력	영농일지 (최근3년)		GAP 인증		친환경 인증		재해보험가입		농작물 수 출		공동선별 회 원		교육실적 (최근 3년)	2015년 이후 보조사업지원내역
농지원부 등 재 일	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 재해보험 가입증서, 공동선별 증빙자료

(출하실적 등)교육 이수 관련  증빙자료 (수료증 등) 사본첨부

※ 신청서 허위작성 및 농가당(농장주, 배우자, 자녀 등) 2중 신청시 지원대상 제외

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원사업을 신청합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 개인정보의 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집·이용에 동의합니다.

▢ 사업 신청과 관련 개인정보의 제공에 동의합니다.

2017.    .    .

신청자:             (인)

밀양시장 귀하

37. 화훼 모종구입비 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 새로운 화훼 모종구입 지원으로 생산비 경감 및 경쟁력 제고

❍ 우량무병 모주 지원으로 품질·생산성 항상 및 농가 소득증대

□ 지원내용

품 명	스톡크, 리시안사스	라 넌 큐러스	카 네 이 션	알스토 메리아	거베라	석 죽 금어초	국 화	호접란, 신비디움	관음죽
단가(원)	150	1,000	500	23,000	1,900	100	70	1,500	9,000

* 산출근거: 업체 견적 최고 최저가 제외한 평균가 적용, 단가는 변동 될 수 있음.

* 지원한도: 농가당 3천만원 이내(자가번식 가능 작물: 1천만원 이내)

- 자가번식 가능 작물: 국화, 관음죽

□ 사업대상

❍ 사업대상: 관내 화훼 작물을 재배하는 농업인 중 화훼 모종구입비

지원사업 희망농가

❍ 제외 대상

- 노지재배농가 및 일정규모(1,322㎡/400평)이하 재배농가

- 화훼재배경력 3년 이내 인 농가

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7142)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

38. 화훼 전기온풍기 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 전기온풍기 지원으로 에너지 효율성이 높아 난방비 절감

❍ 하우스 내 온도관리가 쉽고 노동력 절감으로 농가 소득 증대

❍ 유류 난방기를 전기로 대체시 농가 경영비 절감 및 친환경 농산물 생산

□ 지원내용

❍ 전기온풍기, 분전함 및 승압·전기 인입공사비 지원

❍ 한국농기계공업협동조합 등록된 기종에 한해 지원

❍ 지원한도: 농가당 2천만원 이내

□ 사업대상

❍ 사업대상: 관내 화훼 작물을 재배하는 농업인 중 화훼 전기 온풍기

지원사업 희망농가

❍ 제외 대상

- 노지재배농가 및 일정규모(1,322㎡/400평)이하 재배농가

- 화훼재배경력 3년 이내 인 농가

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7142)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

39. 과수 화분·수분 분사기 지원사업

□ 사업목적

❍ 화분․수분 분사기 지원으로 수정률 향상, 정형과 실현 및 농가

만족도 향상

❍ 노동력 절감 및 시간 절약으로 생산비 절감

□ 지원내용

❍ 화분 분사기 지원

❍ 지원단가

- SS기 부착용: 900,000원/대

- 수동식: 900,000원/대

□ 사업대상

❍ 대상작목: 배, 사과

❍ 신청자격: 관내 주소를 두고 대상작목 경작면적 3,300㎡이상 농가

❍ 제외 대상

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보 후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족 명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7143)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

40. 사과 장기저장제 지원사업

□ 사업목적

❍ 장기저장제 처리를 통환 품질유지로 대외 경쟁력 강화

❍ 출하시기 조절을 통한 홍수출하 방지로 농가소득 증대

□ 지원내용

❍ 지원약제: 과실 장기저장제(1-MCP)

- 공인시험기관 검사합격품 등 성능이 검정된 제품에 한함.

❍ 지원기준: 저장고 10평기준 장기저장제 7g한도 지원(최고 910천원)

- 지원단가(g당): 이프레쉬 110,000원, 스마트프레쉬 130,000원

- 지원한도: 최고지원 한도액 기준 50% 지원, 초과분은 자부담

□ 사업대상

❍ 사업대상자

- 관내에 주소를 두고 사과를 재배하는 저온저장고 보유농가

❍ 제외 대상

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7141)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

41. 과원 농작업로 설치 지원사업

□ 사업목적

❍ 과수 농가의 과원관리 효율성을 높여 안정적 생산기반 구축

❍ 수확, 예초작업, 농약살포 등 농동력 절감을 통한 생산성 향상

□ 지원내용

❍ 사업단가: 1ha당 3,000,000원

- 산출내역: 500,000원 × 6일 × 1ha = 3,000,000원

* 포크레인 1일(8시간) 사용료: 500,000원/02기준

❍ 지원기준

- 폭 2 ~ 2.5m이내 비포장 농작업로 개설

- 공부상 지목이 전, 답, 과수원이어야 함

□ 사업대상

❍ 대상자: 과수 재배농가

❍ 제외자: 2015이후 지원사업 포기농가, 2016농산물안전성 부적합 적발농가

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7143)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

42. 화훼 생산시설 현대화 지원사업

□ 사업목적

❍ 노후화된 화훼 생산시설을 현대화·자동화 시설로 보완함으로써

고품질 화훼 생산 및 생산비 절감을 통한 농가소득 향상

□ 지원내용

세부사업명	사 업 내 용	기 준 단 가	비 고
연질강화필름	5년 이상 장기성 필름	3,300원/㎡	두께 0.15mm 이상
자동개폐시설	동당 개폐기 2대 지지대 2개	1,800천원/동 (900천원/대)
양액재배시설	양액시스템	견적서 첨부	상토, 배지 제외
다겹보온커튼	수평권취식	13천원/㎡	5겹 이상, 항온율 70%이상
	예인식	10천원/㎡
	외부권취식	5천원/㎡(8온스), 6.5천원/㎡(15온스)

* 세부지원 사업 외 다른 품목의 단가는 사업대상자의 사업계획에 의한 견적서,

원가계산서, 물품품셈표, 물가정보, 가격정보 등의 객관적 단가를 적용

* 사업단가는 일부 조정될 수 있음.

□ 사업대상

❍ 사업대상: 화훼 작물을 재배하는 농업인 중 화훼 생산시설 현대화

지원사업 희망농가

❍ 제외 대상

- 노지 재배농가 및 일정규모(1,322㎡/400평)이하 재배농가

- 화훼 재배경력 3년 이내 인 농가

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7142)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

43. 화훼 유통시설 및 장비확충 지원사업

□ 사업목적

❍ 화훼 집하․선별, 저온․저장 등 산지 유통시설 및 장비 확충 지원으로

수확 후 꽃처리 기능 강화 및 상품성 제고

□ 지원내용

세부사업명	사업내용	기준단가	비 고
저온저장고	10㎡~20㎡	600천원/㎡
예 냉 고	10m2	600천원/㎡
결 속 기	1대	5,000천원/대	한국농기계공업협동조합 등록 제품에 한함

* 세부지원 사업 외 다른 품목의 단가는 사업대상자의 사업계획에 의한 견적서

원가계산서, 물품품셈표, 물가정보, 가격정보 등의 객관적 단가를 적용

□ 사업대상

❍ 사업대상: 화훼 작물을 재배하는 농업인 중 화훼 유통시설 및 장비확충

지원사업 희망농가

❍ 제외 대상

- 노지재배농가 및 일정규모(1,322㎡/400평)이하 재배농가

- 화훼재배경력 3년 이내 인 농가

- 보조조건을 위반하여 보조금 회수 처분을 받은자

- 최근 3년이내 지원사업 대상자로 확정 보조금 교부결정 통보후 사업 포기한 자

- 사업 신청서 허위작성 또는 농가당 가족명의 2중으로 신청한자(고의성 여부)

□ 지원조건

❍ 지원비율: 도비 20%, 시비 30%, 자부담 50%

□ 사업 신청

❍ 제출 서류: 사업신청서

□ 사업담당부서: 농산물유통과 과수화훼담당(☎359-7142)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 신청자 기본현황

성 명	주 소 (도 로 명)	생 년 월 일	휴대폰	재 배 현 황
				작 물 명	면 적(㎡)

▣ 사업신청현황

사 업 명 (세부사업명 기재)	설 치 시 기	규 모	사 업 비 (천원)
			계	보 조	자 부 담
	월

▣ 저온저장고 현황

저온저장고 현황	규모	길이(m)×폭(m)×높이(m)= ㎥ 예시) 5 × 4 × 5 = 100㎥	시 설 형 태	판넬조립식( ), 콘크리트식( )

※ 사과 장기저장제 지원사업 신청 시 필수 작성

▣ 사업예정지 및 작물재배현황

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	시 설 규 모 (길이☓넓이☓동수)	재배면적 (㎡)	실소유자	비 고
계				m× m× 동
				m× m× 동

※ 재배면적: 필지가 많을때는 대표 지번 외 00필지로 기재하고 전체 면적 기재

▣ 기타확인사항

영농경력	영농일지 (최근 3년)		GAP 인증		친환경 인증		농 작 물 재해보험 가 입		농작물 수출		교 육 실 적 (최근 3년)	2014년 이후 보조사업지원 내역	공선회 참 여
농지원부 등재일기준	여 ( 년)	부	여	부	여	부	여	부	여	부	분야: 일수:	사업명: 금 액:	여	부

※ 영농기록일지, GAP, 친환경인증서, 도단위 및 전문교육기관서류(수료증), 공선회

참여서류 사본첨부

위와 같이 2018년도 농산물유통분야 지원 사업을 신청 합니다.

2017.     .     .

신청자:           (인)

밀 양 시 장 귀하

2018년 농업분야 지원사업 총 수요조사

[농업지원과 소관]

지원사업 수요조사 목록(농업지원과)

일련 번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
44	청년농업인 경쟁력 제고 사업	영농4-H회원	100	100			도비 (신규)
45	신규농업인 현장실습교육 지원사업	귀농인, 선도농가	100	100			국비
46	농작업현장 화장실 설치 지원사업	5인이상 농업인공동체	100	50		50	시비 (신규)
47	소득원 제품 고유브랜드 지원사업	법인,농업인	100	50		50	시비
48	농촌교육농장육성 시범사업	법인,농업인	100	100			국비
49	경사지 수확운반구 지원사업	마을	100	100			도비
50	농작업 환경개선 시범마을 육성사업	마을 농업인단체	100	100			도비
51	작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업	마을 농업인단체	100	100			국비
52	농촌 어르신 복지생활 실천시범사업	마을	100	100			국비 (신규)
53	고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범사업	농업인	100	70		30	시비 (신규)
54	시설딸기 천적이용 생물적방제 시범사업	농업인	100	70		30	시비 (신규)
55	시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범사업	농업인	100	70		30	시비 (신규)
56	시설원예 에너지절감 배관시스템 개선 시범사업	농업인	100	70		30	시비 (신규)
57	과수 충전식 적화·적과용 전동가위 시범사업	농업인	100	50		50	시비 (신규)
58	딸기 재배를 겸하는 제자리 육묘 생산시설 지원사업	농업인	100	50		50	시비
59	시설원예 양액재배 정수장치 지원사업	농업인	100	50		50	시비
60	시설원예작물 탄산가스농법 지원사업	농업인	100	50		50	시비

지원사업 수요조사 목록(농업지원과)

일련 번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
61	시설딸기 제자리육묘 포트캡 지원사업	농업인	100	50		50	시비
62	고내식성 권취축 파이프 교체 지원사업	농업인	100	50		50	시비
63	원예작물 무인방제 생력화 시범사업	농업인	100	80		20	도비
64	시설원예 자동개폐 생력화 시범사업	농업인	100	80		20	도비
65	인터넷 온실 경영관리 자동화 시범사업	농업인	100	80		20	도비
66	으뜸과채 생산기술 시범단지 육성사업	농업인	100	80		20	도비
67	경남 육종 신품종 보급 시범사업	농업인	100				도비 (신규)
68	친환경 과실생산 기술보급 시범사업	농업인	100				도비
69	과실 최고품질 생산단지 조성 시범사업	농업인 (단체)	100	80		20	도비
70	이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범사업	농업인 (단체)	100	80		20	도비
71	과수 안정생산을 위한 종합관리 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비 (신규)
72	고설육묘벤치 활용 촉성재배 딸기육묘 기술보급 시범사업	농업인	100	100			국비
73	고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비
74	클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비 (신규)
75	원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비 (신규)
76	단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급 시범사업	농업인	100	100			국비 (신규)

지원사업 수요조사 목록(농업지원과)

일련 번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비고
			계	보조	융자	자부담
77	스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범사업	농업인	100	100			국비
78	ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템 시범사업	농업인	100	100			국비
79	사과 국내육성 품종 보급 시범사업	농업인	100	100			국비
80	고속분무살포기 이용 원격방제 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비 (신규)
81	기후온난화 대응 아열대 소득과수 도입 시범사업	농업인	100	100			국비 (신규)
82	과채류 국내육성 품종 보급 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비
83	화훼 국내육성 신품종 촉진 사업사업	농업인 (단체)	100	100			국비
84	딸기 신품종 조기보급 확대 시범사업	농업인 (단체)	100	100			국비 (신규)

44. 청년농업인 경쟁력 제고사업(신규)

□ 사업목적

○ 미래 농산물 소비 주도층이 될 청년농업인들의 경쟁력 제고와 자립 기반조성

○ 영농4-H회원들이 생산산 농산물의 이미지 제고 및 소득향상

□ 지원내용

○ 청년농업인의 자립기반조성을 위한 기반시설, 가공, 창업제품 개발 비용

- 영농에 필요한 농자재, 포장, 마케팅 비용, 시군 영농4-H과제활동 등

- 4-H공동브랜드 개발비, 4-H회원 공동 포장지 등

※ 지원자금은 종자, 비료, 농약, 유류 구입 등의 운영비로는 사용할 수 없음

□ 신청대상

○ 밀양시 영농4-H회원

□ 지원조건

○ 개소당 사업비: 4,500천 원(도비 2,250, 시비 2,250)

- 지원비율: 도비50%, 시비50%

※ 사업비 및 사업규모는 도비 예산확보에 따라 가감될 수 있음

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 농업지원담당(☎ 359-7152)

청년농업인 경쟁력 제고사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	성 명 (대표자명)				생년월일										전 화 번 호
	영농규모	㎡								학습단체명 (활동경력)					밀양시영농4-H
	주 소
	영농경력	년		영농교육 (교육명)			교육, 시간 교육, 시간 교육, 시간 교육, 시간
	최종학력 (졸업년도)								경영형태				부부경영 ( ) 독립경영 ( ) 부모공동경영 ( )
	부모영농현황	품목				영농경력					년	영농규모				㎡
신청내용	사업예정지
	사 업 비 (천 원)	계						보조						자부담
		4,500						4,500						-
	사업내용별 규모(량)
위와 같이 2018년도 청년농업인 경쟁력 제고사업을 신청합니다. ※ 경영규모는 본인이 경작하는 면적과 부모의 면적을 구분하여 기입할 것 (부모공동경영일 경우에는 부모의 규모를 기입할 수 있다) 2017. . . 신청자 (서명 또는 인) 밀양시장 귀하 <첨부서류: 농지원부, 자격증사본, 교육이수증 1부>

45. 신규농업인 현장실습교육 지원사업

□ 사업목적

○ 귀농·귀촌자에게 체계적인 기초 영농기술교육과 농업정보를 제공하고,

단계별 현장실습교육을 통하여 성공적으로 농업·농촌에 정착할 수

있도록 유도

□ 추진방향

○ 영농체험을 위한 선도농가 농장에서 현장실습교육 지원

- 농어촌지역에 이주한 귀농인에게 관심 있는 분야의 작목재배 기술 습득,

정착 상담․멘토 지원

- 귀농 이주 초기 경험 미숙 등에 위험부담을 최소화하고 농촌지역의 조기

적응 및 안정적인 소득 기반마련

□ 지원내용

○ 귀농자 대상 시군별 주산작목 중심 귀농·귀촌인 대상 현장실습 지원

○ 연수시행자에게 귀농연수생에 대한 연수기간 동안의 연수수당 지급

- 선도농가: 월 40만원(5개월)(연간 총800시간 기준)

- 귀 농 인: 월 80만원(5개월)(연간 총800시간 기준)

(단, 월 10일 또는 80시간 이상 연수시 지급, 일할지급 가능)

□ 사업대상: 귀농자 대상 중 주산작목 중심 현장실습 귀농·귀촌인(5년 이내)

□ 지원조건

○ 사 업 량: 5개소

○ 개소당 사업비: 6,000천 원 (국비 3,000천 원, 시비 3,000천 원)

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 농업지원담당(☎ 3597151)

신규농업인 현장실습교육 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자(선도농가)

성명				주 소	밀양시 읍면동 리 번지
주민번호	-
연 락 처	( ) -
작물명			재배면적		재배경력
연수가능작물			영농규모		연수가능기간
기술보유현황
월별 실습사항
실습기대효과

<첨부서류: 농지원부, 자격증사본>

위와같이 2018년도 신규농업인 현장실습교육 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

신청자:         (인)

밀 양 시 장  귀하

신규농업인 현장실습교육 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자(귀농인)

성명			나이(만)	주 소	밀양시 읍면동 리 번지
주민번호	-
연 락 처	( ) -			이주 전 거주지
연수희망지역	최우선지역 우선지역			연수희망지역
연수희망작목	주작목 부작목			연수희망기간
기 이주귀농 교육 과정명
자기소개 및 연수를 받고자 하는 이유
귀농 농업창업 계획서

<첨부서류: 농지원부, 주민등록등본․초본(주소이력포함), 교육이수증>

위와 같이 2018년도 신규농업인 현장실습교육 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

신 청 자 :          (인)

밀 양 시 장  귀하

행정정보 공동이용 사전동의서

1. 공동이용의 목적(공동이용을 통한 처리사무) 가. 신청사업 및 사업추진에 있어 본인 확인용 나. 대금지급시 체납여부 확인용 2. 공동이용 대상 행정정보
	공동이용 행정정보	동의여부
	국 세 납세증명서	동의( ) 부동의( )
	지방세 납세증명서	동의( ) 부동의( )
	지방세세목별과세(납세)증명서(자동차세)	동의( ) 부동의( )
	사업자등록증명원	동의( ) 부동의( )
3. 이용기관의 명칭 : 밀양시청 본인은 이 건 사무의 처리와 관련하여『전자정부법』제21조 제1항 또는 제22조의 2 제1항에 따라 행정정보의 공동이용을 통하여 이용기관의 업무담당자가 상기 2번의 항목에 대하여 전자적으로 본인의 정보를 확인 하는 것에 동의합니다. 2017. . . 동 의 자 사업자 성명: (인) 주민등록번호: ~ 휴대폰 번호:

46. 농작업현장 화장실 설치 지원사업(신규)

□ 사업목적

○ 농작업현장 화장실 설치로 농촌 수질환경 오염방지 및 생태 자연환경 보전

○ 쾌적하고 위생적인 농작업 환경조성으로 건강한 농업인 육성

□ 지원내용

○ 농작업현장 화장실 1식 설치

- 분뇨저장탱크, 변기, 배기팬 등

□ 사업대상

○ 시설하우스 집단 작물재배지역(5호이상 공동사용지역)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 2,000천 원(시비 1,000, 자담 1,000)

- 지원비율: 보조 50%, 자부담 50%

○ 신청기준: 시설하우스 집단 작물재배지역(5호이상 공동사용지역)

- 환경보호 의식이 강하고 관리책임자에 의해 자발적으로 관리할 수 있는 지역

- 설치가 용이하고 적정규모의 부지(가로3m×세로3m 이상)가 있는 지역

- 분뇨처리 등 사후관리를 자체적으로 할 수 있는 지역

○ 신청제외

- 기존 1km 반경이내 이동화장실·친환경화장실을 지원받아 기 설치 된 지역

- 수로위 및 수해상습지역, 교통장해 지역

- 설치장소가 임대농지인 지역

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7157)

농작업현장 화장실 설치 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 신청자(책임관리자)

○ 주    소:

○ 성    명:

○ 연 락 처:

○ 주 작 목:

2. 설치장소

○ 지    번:

○ 소 유 자:

○ 지    목:

○ 면    적:     ㎡(설치면적    ㎡)

○ 참여농가: 붙임내역참조

3. 신청내역

위 치(들판명)	사업비(천 원)			설치시기(월)
	계	보 조	자부담

붙임: 1. 참여농가 명단 1부

2. 토지대장, 지적도사본(위치표시) 각 1부.

위와 같은 여건을 가진 우리 마을(단체)에서 2018년도 농작업현장 화장실 설치 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대표자  주소:

성명:                (서명 또는 인)

밀 양 시 장  귀하

□ 참여농가 현황

주 소	성 명	사용지역 재배현황			전화번호	서 명
		지번	면적	작목명
계

47. 소득원 제품 고유브랜드 지원사업

□ 사업목적

○ 농업인 가공 생산제품의 차별화, 고품질화로 상품시장성 향상

○ 지역성과 상품특성을 살린 고유 브랜드, 포장재 개발, 제품의 차별화

이미지 개선

□ 지원내용

○ 위생적인 제품생산 시설, 기구 개선 등

○ 제품 포장 및 박스제작, 상표등록 및 출원 지원

○ 홍보물 제작에 필요한 사진촬영․디자인개발․편집․인쇄비 등 지원

※ 사업장 신축자금으로 사용불가, 기존 사업장 시설 및 장비개선, 포장

개선사업으로 추진

□ 사업대상

○ 국․도․시비 창업사업 지원을 받은후 2년 이상 경과된 사업장으로

사업효과가 우수하며 품질향상이 필요한 사업장 또는 사업지원을 받지

않은 사업장(농업인 공동사업체 우선)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 20,000천 원(시비 10,000,  자담 10,000)

- 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

○신청기준

- 농산물 가공사업으로 등록되어 가공품을 생산하고 있는 농업법인,

농업회사법인, 농업경영체 등

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7157)

소득원 제품 고유브랜드 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 농업인 가공창업 사업자 현황

신청 사업자 내역				보조사업으로 추진 예정인 사업계획	소요예상 사업비 (천원)
사업장 주 소	상호명 (대표자명)	연락처	구성원수
계

2. 농업인 창업 사업장 현황

사업장 현황					사업장 특이사항
창업 연도	지 원 사업명	사업장 규 모	주 요 생산품목	전년도매출액 (단위:천 원)

붙임: 사업자등록번호, 영업신고증

3. 2015년 이후 보조금 지원실적

4. 식품가공 교육 이수 및 식품관련 자격증 보유 현황

○ 식품관련 교육 이수 현황

○ 식품관련 자격증 보유현황(사본 복사첨부)

위와 같이 2018년도 소득원 제품 고유브랜드 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

신청자 대표:

성명:          (인)

밀 양 시 장  귀하

48. 농촌교육농장육성 시범사업

□ 사업목적

○ 농촌․자연에서 발굴한 소재를 초․중․고교의 체험활동 교과과정과 연계

운영할 수 있는 농가(농장)를 체계적으로 선발, 육성

□ 지원내용

○ 교육환경 조성 및 정비, 교육시설․교육프로그램 개발, 교구․교재 제작

○ 농촌교육농장 운영을 위한 전문가 컨설팅, 농장주 역량개발 교육지원

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 농업인 자격을 갖춘 법인 또는 농업인

□ 지원조건

○ 사 업 비: 25,000천 원(도비 12,500, 시비 12,500)

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

○ 사업규모: 1개소(개소당 25,000천 원)

○ 신청기준

- 부부 또는 가족이 협력해서 농업과 농촌교육농장 활동을 함께 수행할 수 있는

법인 또는 농업인

- 농촌체험학습 활동을 수행할 수 있는 교육과정을 이수했거나 체험학습

프로그램 개발 능력을 보유한 법인 또는 농업인

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7157)

농촌교육농장육성 시범사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 일반현황

○ 주  소:                    ○ 농장명(법인명):

○ 대표자:                    (전화번호:                )

2. 사업 참여현황

핵심자원	체험가능 농산물		ex)작목, 면적, 체험가능 시기 등
	주변 자연과의 연계성		ex) 관광지, 문화놀이 등
	교육농장 운영 관련 자격증 및 현황		ex) 소셜네트워크 활용 현황 컴퓨터 자격증, 관련 교육이수 수료증 등
	체험 예상가능 인원		ex) 인원수, 성명, 주소, 연락처
예상 체험 상품 계획	체험상품명	체험프로그램		예상체험비	비 고

3. 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담

4. 마을내 학습단체 회원 구성원 내역

학습단체활동	생활개선회 명, 농촌지도자회 명, 농업인연구모임 명 강소농 육성농가( 유/ 무), 기타( )

위와 같은 여건을 가진 우리 마을(농장)에서 2018년도 농촌교육농장육성 시범사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대표자 주 소 :

성 명 :	(서명 또는 인)

밀 양 시 장  귀하

농촌교육농장육성 시범사업 계획서

□ 사업의 필요성 및 배경

○

○

□ 사업 추진 계획

○ 체험가능 상품 및 프로그램:

○ 참여농가수:

○ 대표자 및 사업체의 주요특징:

○ 체험고객 확보방법:

○ 예상체험 고객명단

주 소	성 명	연락처	비고
※ 허위기재시 사업 대상에서 제외

○ 사업비 집행 계획

사용내역	소요예산(천 원)			사업시기
	계	지원	자부담

□ 체험프로그램 운영계획

○

○

□ 기대효과

○

○

49. 경사지 수확운반구 지원사업

□ 사업목적

○ 부녀자, 노령자의 경사지 과수원 수확물 및 농산물 운반

○ 소형 수확운반 손수레 다용도 활용으로 농작업의 능률화 도모

□ 지원내용

○ 경사지 수확 운반구(손수레 운반차) 지원

□ 사업대상

○ 마을 및 농가단위 30호 이상 참여

○ 경작지가 많고, 농작업 환경이 열악한 마을 또는 농가

○ 농작업이 과다하여 개선이 필요하고, 보급효과를 높일 수 있는

마을 또는 농가

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 지원조건

○ 사 업 비: 3,000천 원(보조 3,000, 자담 0)

- 지원비율: 도비 30%, 시비 70%

○ 지원단가: 대당 100천 원정도

○ 지원신청: 마을 및 농가단위

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7155)

경사지 수확운반구 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 마 을 명

○ 대표자: 주소                     성명

○ 전화번호:               (휴대폰           )

○ 주작목: 면적(         ㏊), 농가수(     호)

2. 사업비: 계        원(보조 3,000천 원  자담        )

○ (      )명×100,000원=         원

3. 가구 및 인구수

가구수(호)			성별 농업인수(명)			연령별 농업인수(명)				사업참여 희망농업인수 (명)
농가	비농가	계	남	여	계	49세 이하	50～ 59세	60세 이상	계

4. 마을활동 현황(마을회, 부녀회, 노인회, 작목반 등)

명 칭	참여인원(명)	최근의 주요활동

붙   임: 참여자명단 1부

5. 2015년 이후 보조금 지원실적(마을단위, 보조금 50만 원만 기재)

년 도	사 업 명	사업량	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담

위와 같이 2018년 경사지 수확운반구 지원사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대표자  주소 :                  (전화:           )

성명 :          (인)

밀 양 시 장  귀하

<붙  임>

□ 참여자 명단

주 소	성 명	서명 날인	생년월일	전화번호	주작목

50. 농작업 환경개선 시범마을 육성사업

□ 사업목적

○ 농작업 보조구 사용 생활화와 농작업의 효율화로 농업인의 노동부담

경감 및 체력을 증진시켜 능률적인 농사일터 조성

□ 지원내용

○ 노동부담 경감을 위한 농작업 보조구 및 피복장비 지원

○ 건강보호와 농작업 능률향상을 위한 시설 설치

○ 피복장비, 작업의자, 작업방석, 마스크 등 지원

□ 사업대상 및 선정기준

○ 사업 참여를 통해 농작업 위험 개선방안을 적극 실천하고자 하는

의지가 있는 마을 또는 단체(10~20농가)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 10,000천 원(도비 3,000, 시비 7,000)

- 지원비율: 도비 30%, 시비 70%

○ 신청기준

- 마을단위, 농업인단체, 학습단체 단위 신청

○ 반드시 사업추진위원회를 구성, 운영

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7155)

농작업 환경개선 시범마을 육성사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 마을(단체)명:

○ 대표자: 주소                     성명

○ 전화번호:         (휴대폰           )

2. 마을 및 단체 현황

가구수(호)			성별 농업인수(명)			연령별 농업인수(명)				사업참여 희망농업인수 (명)
농가	비농가	계	남	여	계	49세 이하	50～ 59세	60세 이상	계

3. 농작업현황(우선순위)

대상 주작목	작업상의 문제점	해당농가(회원)수	비고

4. 마을(단체) 활동 현황(정부 지원사업, 작목반, 농업인단체 등)

사업명(명 칭)	참여인원(명)	최근의 주요 활동

붙   임: 사업계획서 1부

위와 같은 2018년 농작업 환경개선 시범마을 육성사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대표자  주소:

성명:          (인)

밀 양 시 장  귀하

농작업 환경개선 시범마을 육성사업 계획서

1. 마을 일반현황

마 을	대표자명	전화번호

가구수	인구수	사업참여 농업인수	마을농가소득		주요농특산물
			평균소득 (단위:천 원)	연간소득 (단위:천 원)
					1순위 : 2순위 : 3순위 :

2. 농작업 현황

사업참여농업인 영농형태별 현황		사업참여농업인 시설 및 장비 보유현황
작 목 명	면 적	보유시설	장비현황

3. 농작업의 문제점 등 여건: 개선이 필요한 작업

4. 사업비 집행 계획

품 명	규 격	수량	단위	단 가	금 액

5. 사업참여자 명단

주 소	성 명	서명 날인	생년월일	전화번호	주작목

51. 작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업

□ 사업목적

○ 작목별 작업단계를 고려한 농작업 위험요소 분석 및 개선으로 농작업       재해예방 및 농업인 안전성 향상

○ 농업인 스스로 안전한 농작업 환경을 만들어 나갈 수 있는 안전문화

기반 조성

□ 지원내용

○ 농작업 위험요소 분석 및 위험성 평가 등 전문가 컨설팅 수행

○ 작목별 맞춤형 안전관리 개선 실천

- 농작업 안전보조구, 안전장비, 보조장치 보급 및 관리

- 교재 제작, 선진지 견학, 홍보

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상 및 선정기준

○ 식량, 시설 및 노지채소, 과수, 화훼 등 같은 작목을 재배하는 단체

(작목반, 법인, 연구모임 등)

○ 농작업 위험요소가 많아 개선이 필요한 단체

○ 참여 농업인수가 최소 10명 내외로 안전교육 참여, 안전관리 실천 및       이력관리 등 개선 방안을 적극 실천하고자 하는 단체

□ 지원조건

○ 개소당 사업비: 50,000천 원(국비 25,000, 시비 25,000)

- 지원비율: 100% 보조

○ 지원신청: 마을단위, 농업인단체 단위 신청

○ 반드시 사업추진위원회를 구성, 운영

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7155)

작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 단체 현황

단체명	전체 회원수(명)	참여 희망 농업인수
		성별 회원수(명)			연령별 회원수(명)
		계	남	여	계	55세 미만	55～ 65세 미만	66세 이상

○ 최근의 주요활동(자유롭게 서술)

2. 작목별 농작업 현황

○ 작목명:                       ○ 규모:    ha

○ 작업단계별 위험요소 현황

구분	주요 작업단계	위험요소 현황	작업상 문제점	농사기간 (0월~0월)	해당 농업인수
1순위
2순위
3순위

* 위험요소 현황(란)은 마을의 농작업 중 가장 심각한 위험요소를 우선순위에 따라 기록. (예시: 하우스 내 밀폐환경, 하우스내 고온다습, 근골격계 위험요인

(부자연스러운 작업자세, 반복동작, 정적인 작업자세), 농약 노출, 소음, 진동, 분진 등)

3. 농작업 재해 현황(최근 3년간, 2014. 1 ～ 2016. 12)

번호	성명	성별	연락처	사고 일자	사고경위	조치내용
예	홍길동	남	(031) 333-2244	’13년 5월경	논두렁 이동 중 오른쪽 발목을 삠	3일 정도 일을 못하고 집에서 쉼
예					예초기로 제초작업 중 돌이 정강이에 튀어 상처를 입음	3일간 병원 치료
1
2
3

* 농약중독, 농기계 사고, 넘어짐, 부딪힘 등으로 인해 1일 이상 일을 못하고

집에서 쉬거나 혹은 병원, 약국 등에서 치료한 사례는 모두 기록

※ 붙임 : 참여농업인 명단 1부

우리 단체는 구성원 총회에서 작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범사업을 추진하기로 결의하여 위와 같이 사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대 표 자  주소 :                (전화 :              )

성명 :                (서명 또는 인)

밀 양 시 장  귀하

<붙임>

작목별 맞춤형 안전관리 실천 시범 참여 농업인 명단

번호	직책	성명	성별	나이 (만)	주소	재배 규모 (ha)

52. 농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업(신규)

□ 사업목적

○ 농촌노인의 보유기술, 솜씨 등의 소중한 자원을 활용한 소일거리 사업화로

공동체 문화 조성 등 농촌노인 활력 증진

□ 지원내용

○ 마을별 특성, 농촌노인 보유기술․솜씨 활용 사업화 시설 지원

○ 노인 공동체 활동 및 비즈니스 공간 조성

○ 저강도의 소득·경제활동 지원으로 경제·심리적 여유 갖기 사업

- 짚·풀, 모시, 왕골, 나무 등 부존자원을 활용한 공예품 제작

- 전통주, 한과 등 전통식 문화의 전승 및 부가가치 향상

- 작업부담이 적은 농작물 재배와 화초, 원료작물 공동재배 등 소일거리 제공 차원의 소득사업 실시

○ 농촌고령자 맞춤형 식단, 체조 등 프로그램 보급 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상 및 선정기준

○ 55세 이상의 사업 참여 희망자와 젊은 층의 지도자가 함께 참여하여

후계세대 전승이 가능한 마을

○ 노인들의 농업․공예품 제조 등 생산 활동이 활발하며 공동사회활동

참여가 가능하고 젊은 세대와의 교류가 왕성한 마을

○ 지도자의 사업추진 의지가 강하고 리더십이 있으며 주민협의를 거쳐 사업

추진 합의가 된 마을로 사업완료 후에도 자발적인 활동이 지속 가능한 마을

□ 지원조건

○ 사업비: 50,000천 원(국비 25,000, 시비 25,000)

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

○ 반드시 사업추진위원회를 구성, 운영

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 생활개선담당(☎359-7156)

농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

□ 일반현황

마 을 명
주 소
대 표 자	성명 :
	전화 : (휴대폰)
대표 농산물
협력 경영체
마을조직체
마을 공동체 소득기반 시설		마을인구 (명)	65세이상 노인수(명)
기 정부 지원 사업

□ 노인 소득창출 계획 : 붙임 계획서 참조

□ 최근 5년간의 마을공동사업 추진 실적 및 성과

위와 같이 여건을 가진 우리 마을에서 2018년도 농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업을 신청합니다.

2017.    .    .

대표자  주소:

성명 :            (인)

밀 양 시 장  귀하

농촌 어르신 복지생활 실천 시범사업 계획서

□ 마을현황

○ 마을명(주소):         도       시(군)

○ 대표자:                  (전화번호 :              )

□ 가구 및 인구 수

가구수(호)			성별인구(명)			연령별 인구(명)
계	농가	비농가	계	남	여	54세 이하		55~64세		65세 이상
						남	여	남	여	남	여
								참여희망 명		참여희망 명

□ 사업계획

1. 사업추진 배경 및 필요성 (* 마을상황에 맞추어 적의하게 작성할 것)

○

○

2. 사업개요

○ 사업명:

○ 사업비: 50,000천 원(보조 50,000,  자부담         )

※ 총사업비 산출근거 (예시)

항 목	사업비 집행계획(천 원)				비고
	계	국 비	지방비	자부담
계	0	0	0	0
❍ 소득프로그램 개발 컨설팅
❍ 주민역량 교육
❍ 회의, 평가회
❍ 소득기반 조성 ( 체험장 조성 및 체험기구 구입 )
❍ 홍보

※ 예산편성 시 주의사항

- 자본사업비 60~80%, 민간경상사업 및 경상사업비 20~40% 내외 편성

: 일반수용비, 운영수당, 임차료, 재료비 등

○ 사업기간:

○ 사업내용: (사업비 산출근거에 따른 사업 내용 기재)

-

-

-

-

-

3. 추진목표 : 공동 소득     천 원 창출/연간, 일거리  명 창출/연간

□ 사후관리 방안

○

○

□ 기대효과

○

○

53. 고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 고설벤치시설에서 무병묘 및 우량 딸기묘 생산, 지역 육묘시스템 기반구축

○ 우량묘 및 딸기 생산을 위한 시설환경 및 양액관리 종합기술 보급

○ 병충해 적기방제, 고온장해 경감, 무인방제 노력절감

□ 지원내용

○ 시범요인

- 고설벤치시설에서 무병모주 및 포트 이용으로 우량 딸기묘 생산

- 우량자묘 및 딸기 생산을 위한 시설환경 및 양액관리 종합기술 투입

○ 지원범위

- 딸기육묘벤치, 양액공급장치, 레일식 무인방제시설, 딸기 수확체험장 등

□ 사업대상

○ 사업대상: 밀양시딸기연구회원, 밀양시농업인대학(시설딸기)이수자 등

○ 사업규모: 육묘벤치시설 1동, 레일식 무인방제시설(5동기준) 양액공급            장치 1식, 딸기 수확(가공)체험장 중 1종 택일

□ 지원조건

○ 사 업 비: (기준 단가)

- 고설육묘벤치시설: 25,000천 원     - 양액공급장치: 12,000천 원

- 딸기수확(가공체험장): 10,000천 원  - 레일식무인방제시설: 12,000천 원

- 가온(보온)시설부 2동 : 25,000천 원

•지원비율 : 보조 70%, 자부담 30%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	세부사업명	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 딸기연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(   )

위와 같이 2018년도 고품질 시설딸기 생산 종합기술 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장  귀하

54. 시설딸기 천적이용 생물적방제 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 시설딸기의 해충의 생물적 방제로 농산물 안정성 확보

○ 저농약 및 무농약 병해충 방제기술 활용으로 안전 딸기 생산

□ 지원내용

○ 시범요인

- 화학농약을 대체하여 자연생태계의 먹이사슬 원리를 활용

- 저항성이 생겨 방제가 어려운 해충의 생물학적 방제

- 농약살포 농업인의 농약 중독 피해 예방 및 노동력 절감

○ 지원범위

- 딸기 천적(콜레마니진딧벌, 칠레이리응애 등), 뱅크플랜트, 페르몬, 트랩 등

□ 사업대상

○ 사업대상: 고설딸기재배 농업인, 작목반

○ 사업규모: 농가별 5동 한도( 700㎡/동 정도)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 500천 원(시비 35, 자부담 15)/동당

- 지원비율: 시비 70%, 자담 30%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
시설딸기 천적이용 생물적 방제 시범	동	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설딸기 천적이용 생물적방제 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

55. 시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 시설하우스 내 각기 다른 온습도 센서의 정확성 제고

○ 기존 온습도 센서의 측정 위치 및 환경에 따라 다른 문제점 개선

□ 지원내용

○ 시범요인

- 직사광선을 피하고, 복사열을 직접 받지 않는 환경 유지

- 벽은 겹비닐 창살로 통풍이 잘되고 바닥에서 1.5m 높이 위치

- 백엽상의 안팎에 흰색으로 칠하여 복사광 방지

○ 지원범위

- 백엽상 제작 및 지지대 등

□ 사업대상

○ 사업대상: 온실 정밀 제어가 요구되는 시설하우스 재배 농가

○ 사업규모: 농가별 5개 한도

□ 지원조건

○ 사 업 비: 100천 원(시비 70, 자부담 30)/개당

- 지원비율: 시비 70%, 자담 30%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설원예 온실 정밀 제어를 위한 백엽상 시범 사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

56. 시설원예 에너지절감 배관시스템 개선 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 시설하우스 온수배관 개선으로 고품질의 과채류 생산

○ PE배관의 문제점을 개선, 열전도율 향상 적정 온도 유지

□ 지원내용

○ 시범요인

- 열전도율이 높은 알루미늄 배관을 적용하여 난방비 절감

- 무용접 압착식 연결배관 공법적용 반영구적으로 사용

- 농가에서 원하는 배관으로 쉽게 보강, 보수 설치 가능

○ 지원범위

- 온수배관(알루미늄), 연결부속자재, 휀코일, 분배기 등

□ 사업대상

○ 사업대상: 고온성작물(고추, 가지, 토마토) 시설재배 농가

○ 사업규모: 농가별 1동 한도( 10a 기준)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 7,000천 원(시비 4,900, 자부담 2,100)/동당

- 지원비율: 시비 70%, 자담 30%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설원예 에너지절감 배관시스템 개선시범	동	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설원예 에너지절감 배관시스템 개선 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

57. 과수 충전식 적화․적과용 전동가위 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 충전식 전동가위를 이용함으로써 사과, 포도, 배 등 적화․적과시 작업능률

향상과 농작업 불편 및 부족 노동력 해소

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 600천 원(5개 세트)

○ 주요 사양

- 작업 속도가 빠르고 효율성이 높고, 내구 연수가 길다

- 전동가위 1회 충전시 2~3일 정도 농작업이 가능함

- 전동가위 1대 농작업 능률은 인력 3명작업 효과

- 과수의 적화 및 열매적과시 5mm 미만의 절단능력

□ 사업대상

○ 사과, 배, 포도 등 과수 재배농가로서 전동가위 희망 농업인

○ 사업규모: 농가당 0.5ha이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 600천 원(시비 300, 자부담 300/개소당)

- 지원비율: 시비 50%, 자부담 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7160)

과수 충전식 적화․적과용 전동가위 시범사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명			주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	품 명	신청량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
충전식 적화․적과용 전동가위 시범사업	전동가위	세트	월	600	300	300

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적	비 고
			㎡	지목 :

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

58. 딸기재배를 겸하는 제자리육묘 생산시설 지원사업

□ 목    적

○ 딸기육묘 재배 과정 단계 축소를 통한 노동력 절감

○ 육묘환경 개선으로 우량딸기 묘주 생산으로 고품질 딸기 생산

○ 시설딸기 재배시설을 이용한 제자리 포트 자가 육묘로 효율 향상

□ 지원내용

○ 시설규격 동고 2.5m, 축고 1.8m 폭 8m 이상, 32mm파이프 사용

기존 하우스 시설내 딸기 고설재배 생산시설(하이베드 벤치,

관수시설, 양액공급장치, 육묘 캡 등)

○ 사업규모: 개소당 1동/830㎡ 내외 (베드 3조/3식 이상)

□ 사업대상

○ 시설딸기 고설재배 규격 하우스 3동이상(2,500㎡ 내외) 보유자 중

희망농가 (자가 토지 또는 5년 이상 임차가능 토지)

○ 양액재배에 대한 기술 수용력이 높은 농가(양액재배 수질검사

적합농가)

○ 하우스 형태가 남북으로 지어진 곳(동,서 햇볕이 잘 드는 곳) 우선 선정

□ 지원조건

○ 지원단가: (기본)24,000천 원(하이베드벤치, 관수시설, 양액공급장치)

(선택)양액공급장치: 10,000천 원/대(스마트폰 제어가능)

선택 신청

- 지원비율: 시비 50%, 자담 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7162)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청내역	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
딸기재배를 겸하는 제자리 육묘 생산시설 지원	계
		월
		월
		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 딸기재배를 겸하는 제자리 육묘 생산시설 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

59. 시설원예 양액재배 정수장치 지원사업

□ 목    적

○ 시설재배 주산지인 우리시의 지하수의 염류농도 및 철분함량 높음

○ 양액재배 농가 배양액 조성곤란, 관수자재 노즐막힘, 수막재배시

광 투과율 저하로 인한 생산량 감소에 대한 시범

□ 지원내용

○ 농업용 정수장치 (역삼투압 방식) 1식

- 중탄산 및 다량의 이물질 처리

○ 사업규모: 1톤/시간

□ 사업대상

○ 시설원예 양액재배 온실규묘 하우스 3동이상(2,970㎡ 내외) 보유자

중 희망농가 (자가 토지 또는 5년 이상 임차가능 토지)

○ 양액재배에 대한 기술 수용력이 높은 농가 중 농업용수 정수

장치가 필요한 농가

□ 지원조건

○ 지원단가: 개소당 20,000천 원(시비 10,000, 자부담 10,000)

- 지원비율: 시비 50%, 자담 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7161)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설원예 양액재배 정수장치 지원	개	월	20,000	10,000	10,000

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

※ 농업용수 수질분석 결과 반드시 첨부

위와 같이 2018년도 시설원예 양액재배 정수장치 지원사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

60. 시설원예작물 탄산가스농법 지원사업

□ 목    적

○ 시설원예작물 탄산가스 이용 고품질 농산물 생산성 향상

○ 겨울철 시설원예작물 탄산가스 공급에 따른 광합성 증대로 생육촉진

□ 지원내용

○ 액화 탄산가스 자동 공급시설 및 장비 1식

○ 시범요인: 탄산가스이용 적정농도 자동공급 생육촉진

□ 사업대상

○ 시설고추, 가지, 토마토, 딸기 1,000㎡이상 재배농업인

○ 시설작물 재배 기술수준과 사업참여 의욕 및 수용의지가 높은 농업인

○ 사후관리를 자체적으로 할 수 있는 대상작목 재배농업인

□ 지원조건

○ 사 업 비: 4,800천 원(보조 2,400, 자담 2,400)

- 지원비율: 100%(시비 50%, 자담 50%)

○ 지원단가: 탄산가스 자동공급시설 및 장비 1식

○ 대상작목: 시설고추, 가지, 토마토, 딸기 등

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7160)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설원예작물 탄산가스농법지원	1개소	월	4,800	2,400	2,400

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설원예작물 탄산가스 농법 지원사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.   6.     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

61. 시설딸기 제자리육묘 포트캡 지원사업

□ 목    적

○ 딸기육묘 재배 과정의 단계를 축소시켜 악성 노동력 절감

○ 육묘환경 개선으로 우량딸기 묘주 생산으로 고품질 딸기 생산

○ 시설딸기 재배 시설을 이용한 제자리 포트 자가 육묘로 효율 향상

□ 지원내용

○ 딸기고설재배 육묘 포트 캡 및 육묘상자

□ 사업대상

○ 시설딸기재배 농가중 지원사업 참여 희망농가

○ 시설딸기 육묘포트 캡 농법을 이해하고 기술지도 순응 농가

□ 지원조건

○ 지원단가

- 고설재배농가: 1,500천 원(보조 750, 자담 750)

(캡 10,000개/개당 150원)

- 토경재배농가: 4,300천 원(보조2,150, 자담2,150)

(캡 10,000개/개당150원, 상자 400개/2,000원)

- 지원비율: 시비 50%, 자담 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7162)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설딸기 제자리포트 육묘캡 지원사업	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설딸기 제자리육묘 포트캡 지원사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

62. 고내식성 권취축 파이프 교체 지원사업

□ 목    적

○ 일반개폐시설 권취축 파이프 부식으로 인한 비닐 손상 또는 광

투광성 저하를 방지하기 위해 고내식성 권취축 파이프 도입

□ 지원내용

○ 고내식성 권취축 파이프 교체 1식(5동 기준)

□ 사업대상

○ 시설작물 재배 기술수준과 사업참여 의욕 및 수용의지가 높은 농업인

○ 사후관리를 자체적으로 할 수 있는 대상작목 재배농업인

□ 지원조건

○ 사 업 비: 3,100천 원(보조 1,550, 자담 1,550)

- 지원비율: 시비 50%, 자담 50%

○ 지원단가: 5동(1동기준 620천원/100m)

※ 기준단가: 15,500원(5m/∅23.8)

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당(☎359-7160)

사  업  신  청  서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
고내식성 권취축 파이프교체 지원	1개소/5동	월	3,100	1,550	1,550

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 고내식성 권취축 파이프 교체 지원사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

63. 원예작물 무인방제 생력화 시범사업

□ 목    적

○ 수출단지 까다로운 병해충 방제 자동화 기술 보급

○ 농약살포, 수확물운반 등 농작업 생력화로 생산비 절감

○ 수출규격농산물 고품질 생산성 향상 기반조성

□ 지원내용

○ 시범요인

- 원예수출작물 자동방제, 수확물 운반시설 생력화로 악성노동 회피

- 과산화수소, 농약 살포 등 병해충 적기 방제 및 저온, 고온 장해 경감

○ 지원범위

* 시설원예 : 레일식·회전식·포그식 자동방제시설, 수확물운반구 등

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 고품질 수출농산물 생산농가, 작목반, 연구회 등

○ 사업규모: 시설채소 1.0ha이상(4호), 과수 0.7ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 12,500천 원(도비 3,750, 시비 6,250, 자부담 2,500)/개소당

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
원예작물 무인방제 생력화 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 원예작물 무인방제 생력화 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

64. 시설원예 자동개폐 생력화 시범사업

□ 목    적

○ 시설원예 에너지절약, 생력화 신기술보급 농가소득 증대

○ 시설자동화와 작물에 적합한 환경관리로 생산성 및 품질향상

□ 지원내용

○ 시범요인

- 단동하우스 온도․시간 2포인트 제어 자동개폐시스템 설치로 생력화

○ 지원범위: 에너지절감형 온도․시간 2포인트 제어 자동개폐시스템

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 시설원예 농가, 작목반, 연구회 등

○ 사업규모: 단동비닐하우스 10동 내외 (5동 2호)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 10,000천 원(도비3,000 시비 5,000, 자부담 2,000)/2개소

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
시설원예 자동개폐 생력화 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설원예 자동개폐 생력화 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

65. 인터넷 온실 경영관리 자동화 시범사업

□ 목    적

○ 시설원예 환경관리 원격 정밀 관리기술 체계화로 생력화

○ 온실경영관리의 경제성, 효율성 극대화 우수기술 보급

○ 컴퓨터에 의한 시설원예 환경, 경영관리 원격자동화

□ 지원내용

○ 시범요인

- 컴퓨터 복합 환경 및 양액공급 제어 온실경영관리 자동화

- 인터넷 온실 경영 자동관리 신기술 확대 보급 경쟁력 강화

○ 지원범위 : 인터넷온실경영관리시스템(컴퓨터, 인터넷제어, 환경제어반, 카메라, 센서 등)

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 자동화 온실 보유농가

○ 사업규모: 개소당 0.2ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 25,000천 원(도비 7,500 시비 12,500, 자부담 5,000)/개소당

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
인터넷 온실 경영관리 자동화 시범	개	월	25,000	20,000	5,000

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2017년도 인터넷 온실 경영관리 자동화 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

66. 으뜸과채 생산기술 시범단지 육성사업

□ 목    적

○ 딸기 국내육성품종 건전육묘 기술보급으로 안정생산 기반 조성

○ 딸기 육묘시 딸기세균모무늬병 및 탄저병 발생 예방 건전묘 생산

□ 지원내용

○ 시범요인

- 고품질 딸기 생산의지가 높은 지역 및 최근 국가관리병해충 발생 지       역을 중심으로 각종 병해충 예방 생산기반 조성

○ 지원범위 : 국산품종 무병모주(원묘), 점적관수육묘트레이, 관수시설 등

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 딸기 국내육성품종 주산단지 작목반, 연구회, 농업인 등

○ 사업규모: 개소당 0.1ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 12,500천 원(도비 5,000 시비 5,000, 자부담 2,500)/개소당

- 지원비율: 도비 40%, 시비 40%, 자담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
으뜸과채 생산기술 시범단지 육성	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 으뜸과채 생산기술 시범단지 육성사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

67. 경남 육종 신품종 보급 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 국내 육종 신품종 조기 시험 보급으로 안전성 검정

○ 우리도 육성 신품종 재배기술 체계화 재배품종 국산화 확대

□ 지원내용

○ 시범요인: 경남 육종 신품종 재배

○ 지원범위: 신품종․신화종 종묘(구)비, 생산용 재료비(육묘 및 관수자재) 등

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 우리도 육성품종 재배 희망농가(화훼, 딸기, 파프리카 등)

○ 사업규모: 개소당 0.1ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 10,000천 원(도비 3,000, 시비 5,000, 자부담 2,000)/개소당

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
경남 육종 신품종 보급 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 경남 육성 신품종 보급 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

68. 친환경 과실생산 기술보급 시범사업

□ 목    적

○ 과원 병해충 친환경 방제 기술 보급을 통한 소비자에 안전농산물 공급

○ 과수분야 친환경 농업기술 시범단지조성 친환경 농업기술을 정착
시키고 농업인으로 하여금 안전농산물 생산 유도

□ 지원내용

○ 시범요인

- 과원 주요 병해충에 대한 친환경방제를 통한 과실 품질향상 및 친환경 농산물 이미지 제고

○ 지원범위 : 교미교란제, 성페로몬트랩, 포충기, 친환경 자재 등

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 친환경 과실 생산 농가 중 사업 희망 농가

- 농업인들이 수시로 관찰할 수 있어 시범효과 파급이 유리한 곳

- 친환경 과수재배 기술수준과 사업 참여 의욕이 높고 기술 수용능력이 높은 농업인 우선 선정

○ 사업규모: 개소당 1.0ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 10,000천 원(도비 3,000, 시비 5,000, 자부담 2,000)/개소당

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7160)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명			주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	제 품 명	신청량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
친환경 과실생산 기술보급 시범			월	10,000	8,000	2,000

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자 :          (인)

밀 양 시 장 귀하

69. 과실 최고품질 생산단지 조성 시범사업

□ 목    적

○ 과수농가 GAP 인증제도 체계적도입 우수농산물 품질관리 기반조성

○ GAP 인증마크 부착 소비자 신뢰도제고 농가소득 증대

○ 글로벌시대 우수농산물 품질관리(GAP)제도 활성화에 기여

□ 지원내용

○ 시범요인

- GAP농산물을 GAP인증을 받은 사업장에서 선별 포장하여 출하함으로써 인증마크를 부착 소비자 신뢰도 제고 및 농가소득 증대

○ 지원범위: GAP 인증에 필요한 기반시설 및 교육, 컨설팅 지원

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상

- GAP 인증을 받은 농가나 작목반(단체) 또는 희망 농업인

- 과수재배 기술수준과 사업 참여 의욕이 높고 기술 수용능력이 높은

농업인 우선 선정

○ 사업규모: 과수 1.0ha 이상, 시설 33㎡ 내외

□ 지원조건

○ 사 업 비: 20,000천 원(도비 6,000, 시비 10,000, 자부담 4,000)/개소당

- 지원비율: 도비 30%, 시비 50%, 자부담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7160)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

대표자성명	작목반명(대표:홍길동)		주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	제 품 명	신청량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
과실 최고품질 생산단지시범조성			월	20,000	16,000	4,000

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 사업참여 농가수: (     명) 붙임양식 명단 첨부(미첨부시 신청불가)

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

과실 최고품질 생산단지 조성 시범
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

70. 이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범사업

□ 목    적

○ 시설채소 고온기 개화 및 수정불량, 광합성 저하 등 생육장해예방을

위한 종합관리기술로 생산성 및 품질향상

□ 지원내용

○ 시범요인

- 고온기 차광막(35%), 환기팬 혼합설치로 7∼9℃ 온도상승 억제

- 고온기 분무시설을 활용한 시설내 온도 5∼10℃ 저감 및 습도 28%

상승으로 재배환경 조절 및 품질향상

- 고온기 적정온도 조절로 일소과 감소, 수량 및 품질 증대

○ 지원범위

- 차광막, 환기팬, 쿨네트, 저압포그식 안개분무시설, 차광도포제, 과산화수소수 등

※ 사업량 및 사업비는 도비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 시설채소 주산단지 품목별연구회·작목반(공선회), 농업경영체 등

- 시설채소 주산단지로 고온기 위주 억제재배가 활발한 생산지역

○ 사업규모: 1ha(5농가)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 20,000천 원(도비 8,000, 시비 8,000, 자담 4,000)

- 지원비율: 도비 40%, 시비 40%, 자담 20%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	세부사업내용	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 이상고온 대응 시설채소 온도저감기술 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

71. 과수 안정생산을 위한 종합관리 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 과수 동해․서리피해 예방을 위한 종합방제기술 투입

○ 인공수분 및 관비기술 보급으로 과수 안정생산 체계 구축

□ 지원내용

○ 시범요인

- 동해 및 서리피해 예방을 위한 종합관리 시설

- 관수 및 관비시설 설치로 가뭄 등 건조피해 예방

- 배수개선을 위한 명거․암거배수 설치로 과수 안정생산 유도

- 개화기 이상기상 대응 자연수분(뒤영벌) 및 꽃가루(인공수분) 투입

○ 지원범위 : 동해․서리피해시설(방상휀,미세살수장치), 관수․관비시설,

매개곤충 및 인공수분장치, 배수개선시설 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상

- 과수 주산단지 희망농업인 등

- 과수 동해 및 서리피해 발생이 우려되는 지역 중심 선정

○ 사업규모: 개소당 3ha 내외

□ 지원조건

○ 사 업 비: 50,000천 원(국비 25,000, 시비 25,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7160)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

대표자성명	작목반명(대표:홍길동)		주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	제 품 명	신청량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
과수 안정생산을 위한 종합관리 시범			월	20,000	16,000	4,000

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 사업참여 농가수: (     명) 붙임양식 명단 첨부(미첨부시 신청불가)

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

72. 고설육묘벤치 활용 촉성재배 딸기육묘 기술보급 시범사업

□ 목    적

○ 고설육묘벤치를 활용한 촉성재배용 딸기 육묘기술 보급

○ 무병 우량묘 생산을 위한 육묘시설 종합 환경관리기술 실천

□ 지원내용

○ 시범요인

- 무병모주 및 포트 이용으로 우량 딸기묘 생산

- 모주는 비가림 고설벤치시설에서 자묘생산

- 생산된 자묘는 단지 내로 공급하여 지역 육묘시스템 기반구축

- 우량자묘 생산을 위한 시설환경 및 양액관리 종합기술 투입

○ 지원범위

- 무병모주, 우량자묘 생산에 필요한 육묘포트 및 상토

- 비가림 육묘시설의 환경관리를 위한 차광 및 저압식 분무시설

- 급수 및 양액공급시스템 등 점적관수시설

- 스마트폰 이용 관수·관비, 환기, 자동차광 관리

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: (고설육묘벤치 지원이 아니며 고설육묘벤치를 보유하고 있는)            딸기 촉성재배 주산단지 품목별연구회·작목반(공선회), 농업경영체 등

○ 사업규모: 개소당 0.2～0.3㏊

□ 지원조건

○ 사 업 비: 80,000천 원(국비 40,000, 시비 40,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
고설육묘벤치를 활용한 촉성재배 딸기육묘 기술보급 시범	개	월	80,000	80,000	0

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 고설육묘벤치를 활용한 촉성재배 딸기육묘 기술보급

시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

73. 고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범사업

□ 목    적

○ 고설딸기 저온기 관부 국소난방 기술보급으로 고품질 및 생산량 증대

○ 저농약 및 무농약 병해충 방제기술 활용으로 안전 딸기생산 방제체계 보급

□ 지원내용

○ 시범요인

- 온수보일러이용 온수를 축열조에 저장하여 딸기 관부에 국소 난방

- 친환경 딸기 생산을 위한 천적중심 딸기해충 종합방제

○ 지원범위

- 온수보일러 및 관부배관 등 관부난방시스템

- 딸기 주요 해충 방제용 천적, 친환경 약제 및 살포기 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 고설딸기재배 생산단지, 작목반․연구회 등

○ 사업규모: 개소당 2ha 정도(10농가 이상, 농가당 0.2ha내외)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 70,000천 원(국비 35,000, 시비 35,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

대표자성명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	대상작물	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

고설딸기 난방에너지 절감 및 해충의 생물적 방제기술 시범
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

74. 클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 클로렐라를 활용한 친환경 원예작물 안전생산 기술 보급

○ 고품질의 신선채소류 안전 생산단지 조성

□ 지원내용

○ 시범요인

- 종자 발아율 향상을 위한 클로렐라 처리

- 친환경 유기농 작물 병해 예방을 위한 클로렐라 배양액 처리

- 엽채류의 저장성 및 신선도 향상을 위한 클로렐라 배양액 처리

- 퇴비차 처리에 의한 유기농작물 병 방제 및 생장촉진

○ 지원범위

- 클로렐라 배양용기 세트, 유기농 퇴비조성, 액비에 필요한 농자재,

생력농기계 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 친환경 원예작물 재배 작목반, 연구회, 농업인단체

※ 친환경으로 전환을 희망하는 농가/ 자동방제시설이 있는 시설재배

○ 사업규모: 개소당 3ha 이상(5농가 이상)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 30,000천 원(국비 15,000, 시비 15,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

대표자성명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	대상작물	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산시범		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

클로렐라 활용 친환경 원예작물 생산 시범 사업
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

75. 원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 이상기상에 따른 가뭄 등 물 부족에 선제적으로 대응하고, 시설 및 노지 작물의 안정적인 생산으로 품질 향상과 농가 소득 증대 기여

○ 원예작물 스마트 관개 기술(물관리 자동화)을 통해 부족한 농촌 노동력 문제를 해결하고, 농업 경쟁력 향상 및 효율화 추구

□ 지원내용

○ 시범요인

- 토양정보 및 노지환경 측정 데이터 활용 작물별 적정 토양수분 관리

- 토성별 침투특성을 고려한 주기형 펌프조절(펌프작동․멈춤시간)

- 물주는 시기, 횟수(양), 제어설정값 등 관개시스템 운영정보 제공

○ 지원범위

- 모니터링 및 제어시스템, 관수자재 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 원예작물 주산단지 품목별 연구회, 작목반, 농업경영체 등   대상작물(풋고추, 애호박, 토마토, 오이, 참외, 수박, 상추, 블루베리)

○ 사업규모: 1ha 이상(10농가, 농가당 10a 내외)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 100,000천 원(국비 50,000, 시비 50,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

대표자성명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	대상작물	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
원예작물 재배용 스마트 관개시스템		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

원예작물 재배용 스마트 관개시스템 시범
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

76. 단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 모바일기반 분산제어 환경조절시스템에 의한 단동하우스 정밀 환경제어

○ 절전형 측창자동제어, 천창환기 자동화를 통한 노력 절감

□ 지원내용

○ 시범요인

- 모바일기반 분산제어식 단동전용 환경조절시스템을 활용한 노력절감

- 절전형 측창자동제어, 천창환기 자동화를 통한 환기환경개선과 품질향상

- ICT를 이용한 원격 제어시스템 보급으로 시설환경의 안정적 운영

○ 지원범위

- 모바일기반 절전형 단동전용 환경제어 시스템, 원격모니터링, 환경측정       센서, 측창자동개폐기, 환기팬 등 자동화 시설

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 과채류 및 엽채류 단동하우스 재배 연구회, 농업경영체 등

○ 사업규모: 단동하우스 10동 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 60,000천 원(국비 30,000, 시비 30,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	대상작물	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 단동하우스 분산제어 환경조절시스템 보급

시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

77. 스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범사업

□ 목    적

○ 현장실증연구와 시범사업 융합으로 스마트팜 확산보급 시기 단축

○ 작목별 한국형 스마트팜 보급모델 제시를 통한 신속한 농가보급

□ 지원내용

○ 시범요인

- 인터넷과 스마트기기를 이용한 원격 시설구동 및 모니터링, 환경제어 등

- 작목 및 시설유형에 적합한 스마트 팜 모델 투입

- 작목별 스마트팜 현장실증연구 및 중앙관리시스템 구축 참여

○ 지원범위

- 스마트기기를 이용한 원예특작시설 모니터링 및 원격 환경제어

․센서노드: 작물의 생육환경, 외부기상 계측,․제어기노드: 온실장비 운전제어

․스마트 링크: 외부 인터넷과 연결, 내부 ICT장비 통합관제

․스마트 영상장비: 온실 내외부 상황 영상전송

- 작목 및 시설유형에 적합한 환경제어 핵심기술투입 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 원예특작 시설재배 품목농업인연구회, 작목반, 영농조합법인 등

(대상작물: 포도, 느타리버섯, 딸기, 토마토, 참외, 국화, 감귤)

○ 사업규모: 자동개폐기 등이 설치된 5연동(단동5동) 이상 시설

□ 지원조건

○ 사 업 비: 50,000천 원(국비 25,000, 시비 25,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	대상작물	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범		월	50,000	50,000	0

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 스마트팜 시설원예 실용기술 확대보급 시범사업을

신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

78. ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템 시범사업

□ 목    적

○ 겨울철 저온기에 온도보상 환기로 에너지 손실 방지 및 환기효과 기술 보급

○ 열회수 및 내부의 공기환경 개선에 의한 시설딸기 병해발생 억제기술 신속보급

□ 지원내용

○ 시범요인

- 온도보상 열회수 기술로 에너지 손실 방지 및 공기질 환경개선으로 시설딸기 병해발생 억제

○ 지원범위

- 열회수형 온습도 환경제어, 공기 유동 팬 및 컨트롤러, ICT 기술기반 스마트폰 통합제어 시스템 등

- 내부 작업실에 열화수형 환경제어시스템, 풍향가변형 공기유동팬 및 작업실에 컨트롤러 및 ICT 기술기반 스마트폰 통합제어시스템 설치

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 시설딸기 0.1ha 이상 생산단지, 작목반, 연구회 등

- 시설채소 주산단지로 고온기 위주 억제재배가 활발한 생산지역

○ 사업규모: 1ha

□ 지원조건

○ 사 업 비: 20,000천 원(국비 10,000, 시비 10,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	세부사업내용	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템 시범		월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 ICT융합 시설딸기 열회수형 온습도 환경제어시스템

시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

79. 사과 국내육성품종 보급 시범사업

□ 목    적

○ 사과 신품종의 시범재배를 통해 국내육성 사과품종의 재배면적 확대

○ 조·중·만생종 사과 국내육성 품종 확대보급을 통한 노동력 분산 및 기상재해 대응으로 농가소득 증대

□ 지원내용

○ 시범요인

- 사과 국내육성품종 안정생산을 위한 기반조성

- 농촌진흥기관에서 개발한 국내육성 사과 품종 보급

· 감홍, 황옥, 썸머킹, 아리수, 피크닉, 그린볼, 홍금 등

* 홍로 품종은 과잉생산이 우려되므로 보급품종에서 제외

- 태풍 등 재해피해 분산을 위해 출하시기 다변화(조·중·만생종 보급)로

농산물 가격 안정에 기여

- 사업 대상 시군에서는 1가지 품종(조·중·만생종) 이상 시범 적용

* 안정적인 과원 구성: 조생종 10%, 중생종 20%, 만생종 70%

* 1년차 기반조성이 완료된 과원을 대상으로 국내육성 품종 식재

- 신속한 확산 보급을 위해 품종별 특성에 맞는 매뉴얼 제작 및 기술지원

○ 지원범위

- (기반조성) 고품질 안정생산 및 생력화시설(암거배수, 명거배수, 심토파쇄기,    부직포, 관수, 관비시설, 지주 및 덕시설 등), 재해대응시설(방풍망 등)

- (품종보급) 국내육성 사과 묘목(조·중·만생종)

- (재해 및 피해 대응) 방풍망, 방조망 등

- (친환경생산을 위한 자재) 예찰트랩, 교미교란제, 나무좀트랩 등

- (재배기술) 현장컨설팅, 교육, 재배매뉴얼

- (기타) 석회유황합제 제조기, 조피제거기 등 공동으로 이용하는 기자재,    국내육성 사과 품종 안정생산에 필요한 기자재 등

* 개별농가로 지원되는 농약, 비료 등의 직접 투입재, 소모성 자재, 내구 연한이 짧은 장비, 난방시설, 기타 사업방향 및 목적과 상반되는 시설 및 장비 등의 구입 지양

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상 : 사과주산단지 영농조합법인 및 연구회, 개별 농업인

- 사과 재배 기술수준이 높고, 국내육성 신품종 확대사업에 추진의욕이    강한 영농조합법인, 연구회 우선 선정

* 본 사업은 2년 연속사업으로 2017년 선정 시군은 2018년까지 지원

○ 사업규모: 농가당 1,000㎡ 이상(5ha 내외)

□ 지원조건

○ 사 업 비: 200,000천 원(국비 100,000, 시비 100,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7160)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명			주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	품종명	신청면적	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
사과 국내육성 품종 보급 시범

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

80. 고속분무살포기 이용 원격방제 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 사과․배 과원에서의 효율적 방제가 가능한 종합방제 기술 투입

○ 노지과수 생력화 및 생산성 향상 모델 정립을 위한 ICT 기반기술 적용 확대

□ 지원내용

○ 시범요인

- 고속분무살포기 이용 원격제어 기술 적용

- 교미교란제, 성페로몬트랩 활용 해충발생 억제 및 시기밀도 파악

- 지역적용 가능한 살포체계 및 적산온도 근거 시기별 병해충 적기방제

○ 지원범위: 고속분무살포기 이용 원격제어 기술, 교미교란제, 성페르몬트랩 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 사과, 배 주산단지 작목반, 연구회, 영농조합법인 등

새로운 기술 실천으로 방제효과 거양 및 파급확산이 기대되는 단지

○ 사업규모: 1.0ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 100,000천 원(국비 50,000, 시비 50,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명			주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	재배작물	신청면적	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
고속분무살포기 이용 원격방제 시범

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

고속분무살포기 이용 원격방제 시범사업
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

81. 기후온난화 대응 아열대 소득과수 도입 시범사업(신규)

□ 목    적

○ 기후온난화로 인한 과수 재배지 변화 대응 아열대 소득과수 발굴

○ 수입과일 소비증가 대응 아열대 소득과수 면적확대 및 공급체계 구축

□ 지원내용

○ 시범요인

- 지역적응 가능한 아열대 과수 발굴 및 도입

- 경영비 절감을 위한 지중 냉·온풍장치 등 에너지 절감 시설

- 부가가치 향상 및 상품화를 위한 마케팅, 6차산업화 등

○ 지원범위: 묘목 및 수형개선시설, 에너지절감 및 관수관비시설,

6차산업화 기반조성

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 아열대 과수 도입 및 소득화 희망지역 작목반, 연구회, 영농조합   법인 등 아열대 과수 도입 및 소득화 모델 정립으로 인근 파급확산이 기대되는 지역

○ 사업규모: 1.0ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 100,000천 원(국비 50,000, 시비 50,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서 : 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명			주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
작 물 명		재배면적	㎡		재배경력	년

▣ 농작물재해보험, 유통시설, 기타

농작물재해보험 가입여부		가 입( ), 미가입( ), (작물명 : )
저온저장고	유/무	규 모	길이(m)×폭(m)×높이(m) 0.0m×0.0m×0.0m=0.0㎡	시 설 형 태	판넬조립식( ) 콘크리트식( )
기타사항	학습단체 활동 : ( )연구회, 강소농 육성농가( ), 기 타( )

▣ 사업신청현황

사 업 명	품종명	신청면적	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
				계	보 조	자부담
기후온난화 대응 아열대 소득과수 도입 시범

▣ 사업예정지

읍면동	리	지 번	지 적(㎡)	비 고
				지목 :

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만 원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

위와 같이 2018년도 과수분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

82. 과채류 국내육성 품종 보급 시범사업

□ 목    적

○ 국내 재배환경에 적합하게 육성된 과채품종보급을 통한 국가경쟁력 제고

○ 대부분 수입에 의존하고 있는 과채 종자를 대체할 국내육성품종 보급

□ 지원내용

○ 시범요인

- 국내육성 과채품종생산을 위한 종합관리기술

- 육성품종에 적합한 재배관리 기술지원 및 현장컨설팅, 홍보

- 단지화 및 조직화를 위한 공동출하 및 마케팅 등

○ 지원범위: 국내육성 과채품종 종자 및 종묘, 병해충방제, 시설환경개선,            포장재, 홍보 등

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 멜론, 토마토, 파프리카 주산단지 품목별연구회, 작목반(공선회),              농업경영체 등

- 과채류 주산단지로 재배기술 수준이 높고, 국내육성품종 도입이 가능한 지역

○ 사업규모: 1.0ha 내외

□ 지원조건

○ 사 업 비: 80,000천 원(국비 40,000, 시비 40,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
과채류 국내육성 품종 보급 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설딸기 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 과채류 국내육성 품종 보급 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

과채류 국내육성 품종 보급 시범사업
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

83. 화훼 국내육성 신품종 촉진 시범사업

□ 목    적

○ 농촌진흥기관에서 육성한 화훼 국내육성 품종 시범재배를 통한 재배면적 확대

○ 국내 육성품종 확대보급으로 로열티 부담 감소 및 수출 경쟁력 제고

□ 지원내용

○ 시범요인: 농촌진흥기관에서 육성한 화훼 품종 중 실증 재배한 우수품종

○ 지원범위: 국내육성품종 묘목(삽수, 삽목묘, 종구 등) 공급, 국내 품종 재배기술투입(차광, 전조 및 보광시설, 관수시설), 재배에 드는 일부자재(지주대, 박스 등)

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 전국의 화훼재배 단체, 연구회, 강소농모임체 등

* 대상화종: 장미, 국화, 난, 나리, 카네이션, 거베라, 글라디올러스, 칼라 등

- 국내육성 품종 확대보급 사업에 추진의욕이 강한 화훼재배 주산단지, 단체,

연구회 등

○ 사업규모: 개소당 장미, 국화는 0.5ha이상/난, 나리, 카네이션, 거베라,   글라디올러스, 칼라 등은 0.3ha이상

* 사업규모는 실제로 국내품종이 식재되는 면적이며, 사업 종료시 달성되어야

하는 면적임

□ 지원조건

○ 사 업 비: 60,000천원(국비 30,000, 시비 30,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
화훼 국내육성 신품종 촉진 사업	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 시설원예분야 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

화훼 국내육성 신품종 촉진 사업
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	재배작물
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

84. 딸기 신품종 조기보급 확대 시범사업(신규)

□ 목적

○ ‘설향’ ‘매향’ 중심의 내수 및 수출 품종을 보완할 수 있는 신품종을   조기에 보급하여 딸기산업 경쟁력 제고 및 수출증대에 기여

○ 단일품종 편중재배 해결 및 품종 다양화를 통한 딸기 산업 경쟁력 제고

□ 지원내용

○ 시범요인

- 딸기 신품종 ‘금실’ 및 ‘계통 14-5-5’ ‘아리향’ 종묘 보급

- 신품종 특성에 맞는 수경재배 및 병해충 관리기술 지원

○ 지원범위: 딸기묘, 수경재배 자재, 난방 및 환기개선, 포장재 등 재배 기반조성

※ 사업량 및 사업비는 국비 예산확보에 의해 변동될 수 있음

□ 사업대상

○ 사업대상: 신품종 재배 의향이 높고 수출기반이 갖추어진

생산자 단체, 연구회 등

○ 사업규모: 개소당 0.3ha 이상

□ 지원조건

○ 사 업 비: 80,000천 원(국비 40,000, 시비 40,000)/개소당

- 지원비율: 국비 50%, 시비 50%

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 농업지원과 경영지도담당 (☎359-7161)

사  업  신  청  서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

▣ 사업신청자

성 명				도로명 주 소	밀양시 읍면동 로(길)
주민등록번호	～
연 락 처	(휴대폰)
재배작물		영농경력	년	재배면적	합계 ㎡

▣ 사업신청현황

사 업 명	신청사업량	사 업 시 기	추 정 사 업 비(천 원)
			계	보 조	자부담
딸기신품종 조기보급 확대 시범	개	월

▣ 사업예정지: 밀양시      읍(면)       리        번지

▣ 시설하우스 전체 재배동수: (단동   동), (연동    동)

▣ 농산물 수출여부: 수출농가(  ), 해당없음(  )

▣ 친환경인증 및 GAP인증: 여(   ), 부(   )

▣ 2015년 이후 보조금 지원실적(보조금 50만원이상만 기재)

년 도	사 업 명	사업량 (㎡,동,kg)	사 업 비(천원)
			계	보 조	자부담
계	-
2015
2016
2017

▣ 학습단체 활동사항

- 농업학습단체 회원(   ), 품목별연구회원(   ), 강소농가(   ), 농업인대학(  )

위와 같이 2018년도 딸기 신품종 조기보급 확대 시범사업을 신청합니다.

□ 사업신청과 관련된 개인정보의 수집▪이용▪제공에 동의합니다.

□ 사업신청과 관련된 고유식별 번호(주민등록번호 등) 수집▪이용에 동의합니다.

2017.    .     .

신 청 자:          (인)

밀 양 시 장 귀하

딸기 신품종 조기보급 확대시범
No	사 업 자		작물 재배 관련			날 인 (서 명)
	주 소	농가명	소 재 지	재배면적(㎡)	품종
	합 계		-			-
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

2018년 농업분야 지원사업 총 수요조사

[축산기술과 소관]

지원사업 수요조사 목록 (축산기술과)

일련번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비 고
			계	보조	융자	자부담
85	포획 트랩을 이용한 노린재류 대량포획 기술보급 시범사업	농업법인,작목반 연구회 등	100	100	-	-	국비 (신규)
86	드론활용 노동력 절감 벼 재배단지 육성시범사업	농업법인,작목반 들녘경영체 등	100	100	-	-	국비 (신규)
87	들녘별 쌀경영체 연계 국산보리.밀 생산단지 시범사업	맥류 수매.가공업체 계약한 가능한 법인체,작목반 등	100	100	-	-	국비 (신규)
88	벼 키다리병 방제기술 시범사업	작목반 희망농업인	100	60	-	40	도비
89	벼 신품종 증식단지 시범사업	작목반, 희망단지농업인	100	80	-	20	도비
90	볍씨 파종동시 벼 병해충 방제기술 시범사업	작목반 희망농업인	100	80	-	20	도비
91	고품질벼 건조 시범사업	희망농업인	100	60	-	40	도비
92	못자리 없는 벼농사 시범사업	희망단지 농업인	100	50	-	50	시비
93	기능성 특수미 재배단지 시범사업	희망단지, 농업인	100	50	-	50	시비
94	신 육성품종 종자 채종포 시범사업	희망단지, 농업인	100	50	-	50	시비
95	재해예방 및 노동력 분산 조기재배 시범사업	희망단지, 농업인	100	50	-	50	시비
96	우렁이 이용 친환경 제초 시범사업	희망농업인 (리동대표자)	100	50	-	50	시비
97	논 이용 타작물 확대재배 시범사업	희망단지, 농업인	100	50	-	50	시비
98	밭작물 논 재배확대를 위한 암거배수 시범사업	농업법인,작목반 들녘경영체 등	100	100	-	-	국비 (신규)
99	축사 화재예방 안전점검 지원사업	전 축종	100	100	-	-	시비
100	축산 악취방지 시범사업	양돈	100	50	-	50	시비
101	사료자동급이기 지원사업	한육우	100	50	-	50	시비
102	양봉구조개선 및 기자재 지원사업	양봉	100	50	-	50	시비

지원사업 수요조사 목록 (축산기술과)

일련번호	사 업 명	사업대상	사업비 부담비율(%)				비 고
			계	보조	융자	자부담
103	고품질 꿀생산 농축기 지원사업	양봉	100	50	-	50	시비 (신규)
104	축사지킴이 지원사업	한육우	100	50	-	50	시비
105	축사환기휀 지원사업	한육우, 젖소, 돼지, 닭	100	50	-	50	시비
106	착유장 세정수 정화시스템 설치 지원사업	젖소	100	50	-	50	시비 (신규)
107	ICT 활용 한우 발정탐지기 지원사업	한우	100	50	-	50	시비 (신규)
108	가축분뇨 수분조절재 지원사업	전 축종	100	50	-	50	시비
109	악취방지 및 사료효율개선제 지원사업	한육우, 젖소, 돼지, 닭	100	50	-	50	시비
110	우량가축생산 정액대 지원사업	낙농, 양돈	100	50	-	50	시비
111	사일리지용 미생물 첨가제 지원사업	조사료생산 농가	100	50	-	50	시비
112	한우 개체관리 자동목걸이 지원사업	한육우, 젖소	100	50	-	50	시비
113	하절기 폭염예방 온도저감 시설지원사업	한육우, 젖소, 돼지, 닭	100	50	-	50	시비 (신규)
114	사료저장소 온도조절장치 지원사업	사료빈 사용농가	100	70	-	30	도비 (신규)
115	축산농가 스키드로더 지원사업	한육우, 젖소, 돼지, 닭	100	40	-	60	시비 (신규)
116	축사 내 무인자동방제 소독시설 지원사업	축산농가	100	50	-	50	시비
117	축사 출입구 대인소독 시설 지원사업	축산농가	100	50	-	50	시비
118	농장 출입구 차량소독 시설지원사업	축산농가	100	50	-	50	시비
119	조류 인플루엔자예방 계란난좌 지원사업	산란계농가	100	50	-	50	시비
120	친환경 축사 파리구제 시범사업	축산농가	100	70	-	30	시비
121	축사 모기퇴치 램프 지원사업	한우.낙농농가	100	50	-	50	시비 (신규)
122	축산물 판매업소 위생비닐팩 지원사업	식육업조합	100	50	-	50	시비
123	축산물 판매업소 진공포장 비닐팩 지원사업	식육업조합	100	50	-	50	시비

85. 포획 트랩을 이용한 노린재류 대량포획 기술보급 시범사업(신규)

□ 사업목적

○ 트랩을 이용한 노린재류 대량포획으로 노린재류 발생량 감소 및 농작물

피해 경감

□ 지원내용

○ 비교·전시포 조성에 필요한 농자재, 트랩 설치 및 페로몬, 표찰 등

○ 사업비: 10,000천 원 (국비5,000, 시비5,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(국비 50％, 시비 50％)

□ 지원자격 및 요건

○ 두류 주산단지, 영농조합법인, 작목반, 연구회 등

○ 사업규모 : 1개소, 5ha 내외

□ 시범요인

○ 대상 노린재 : 톱다리개미허리노린재, 썩덩나무노린재, 갈색날개노린재

○ 노린재류 포획트랩 : 로케트트랩

○ 노린재류 집합페로몬 : 톱다리개미허리노린재 및 썩덩나무노린재

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~3)

※ 국비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

86. 드론활용 노동력 절감 벼 재배단지 육성시범사업 (신규)

□ 사업목적

○ 농업용 드론(멀티콥터)을 활용한 벼 직파재배단지 육성으로 농촌 노동력

해소 및 쌀 생산비 절감을 통한 농가소득 증대 도모

□ 지원내용

○ 농업용 드론, 비료, 항공 살포용 병해충방제자재 등 공동이용 생산비

절감형 농기자재 및 드론 관리비용, 평가, 연시회 등 지원

○ 사업비: 개소당 100,000천 원 (국비50,000, 시비50,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(국비 50％, 시비 50％)

□ 지원자격 및 요건

○ 벼 주산단지 작목반, 영농조합법인, 들녘경영체

○ 사업규모 : 1개소, 10ha 이상

□ 시범요인

○  파종, 시비, 병해충 방제 등 공동작업 추진

○ 악성노동력 절감기술 투입 : 시비, 제초제 살포, 병해충 방제 등

○ 드론(멀티콥터) 이용 병해충 공동방제

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~3)

※ 국비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

87. 들녘별 쌀경영체 연계 국산보리․밀 생산단지 시범사업(신규)

□ 사업목적

○ 들녘별 경영체 연계 밀·보리 생산비 절감을 위한 생력기계화 작업체계 기술보급

○ 신품종 맥류 현장 보급 및 생산, 가공, 유통 연계를 통한 부가가치 향상

□ 지원내용

○ 생산비 절감농자재, 밀·보리 수확 후 시설 지원, 브랜드 개발 등

○ 사업비: 100,000천 원 (국비50,000, 시비50,000) ※ 2년 연속사업

□ 지원조건

○ 사업비 100%(국비 50％, 시비 50％)

□ 지원자격 및 요건

○ 맥류 수매·가공 업체와 계약재배가 가능한 단지, 작목반, 법인체, 지역농협 등

○ 사업규모 : 1개소, 50ha 내외

□ 시범요인

○ 벼 재배 후 밀·보리 적응품종 및 생산비 절감 재배기술 조기보급

○ 밀·보리 계약재배를 통한 가공제품 상품화로 안정적 수급 및 소득기반 조성

○ 가공 수요에 따른 적합품종 선정 및 원료곡 안정공급을 위한 계약

재배 실시

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

※ 국비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

88. 벼 신품종 증식단지 시범사업

□ 사업목적

○ 지역 맞춤형 신품종 보급 확대를 통한 쌀 품질향상 기여

○ 고품질 신품종의 신속한 보급과 우량종자 농가 자율교환 활성화

□ 지원내용

○ 채종단지 운영을 위한 종자, 농자재, 수확후 관리시설(건조기 등)

○ 사업비: 30,000천 원 (도비12,000, 시비12,000 자부담6,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(도비 40％, 시비 40％, 자부담20%)

□ 지원자격 및 요건

○ 5ha 규모가 가능한 연구회 작목반, 희망농가 등

○ 사업규모 : 1개소, 5ha 내외

□ 사업장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

※ 도비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

89. 벼  키다리병 방제기술 시범사업

□ 사업목적

○ 종자 채종부터 체계적인 방제로 고품질 쌀 생산 및 수량 증대

○ 쌀 안정생산 및 품질향상에 따른 식량자급률 제고

□ 지원내용

○ 비교품종 및 키다리병에 필요한 농자재, 온탕소독기, 염수선 소독기,

육묘용 일괄 파종기, 방제약제, 표찰 등

○ 사업비: 5,000천 원 (도비1,500, 시비1,500, 자부담2,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(도비 30％, 시비 30％, 자부담40%)

□ 지원자격 및 요건

○ 고품질쌀 생산 및 키다리병 방제에 의지가 있는 작목반, 희망단지농업인 등

○ 사업규모 : 1개소, 10ha 내외

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

※ 도비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

90. 볍씨 파종동시 벼 병해충 방제기술 시범사업

□ 사업목적

○ 볍씨 파종동시 처리로 농약 유실량 감소 및 생산비 절감

○ 벼 파종동시 병해충 관리로 육묘단계부터 병해충 집중 관리

□ 지원내용

○ 벼 육묘용 일괄 자동파종기(시비기 포함), 파종동시 약제, 등

○ 사업비: 10,000천 원 (도비4,000, 시비4,000 자부담2,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(도비 40％, 시비 40％, 자부담20%)

□ 지원자격 및 요건

○ 10ha 규모가 가능한 작목반, 마을단위 영농조직, 희망농업인

○ 사업규모 : 1개소, 10ha 내외

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

※ 도비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

91. 고품질 벼 건조 시범사업

□ 사업목적

○ 수입쌀 시판에 따른 우리 쌀 품질경쟁력 강화

○ 좋은쌀 가공을 위한 수확후 관리개선

□ 지원내용

○ 벼 원적외선 건조기 (5.5톤)

○ 사업비: 12,000천 원 (도비 3,600, 시비3,600, 자부담4,800)

□ 지원조건

○ 사업비 100% (도비30%, 시비30%, 자부담40%)

□ 지원자격 및 요건

○ 벼 원 적외선 건조기 희망농가 등

○ 규모 : 개소당 2ha 내외

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

※ 도비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha (원 적외선 건조기 1대)
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

92. 못자리 없는 벼농사 시범사업

□ 사업목적

○ 차세대 최첨단 직파농법보급으로 못자리없는 벼농사 실천 경쟁력 제고

○ 일반 벼농사 대비 노동력 획기적 절감으로 농가 실질소득 증대

□ 지원내용

○ 완효성비료, 제초제, 농약등 영농자재

○ 사업비: 6,000천 원 (시비3,000, 자부담3,000)

※ ha당 사업비: 1,200천 원 신청면적에 따라 차등 지원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 무논점파 희망단지 농업인 등

○ 규모 : 개소당 3~5ha 내외 단지화 가능지역

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

93. 기능성 특수미 재배단지 시범사업

□ 사업목적

○ 소비자의 웰빙 수요에 부응 기능성 특수미 생산 소득향상

○ 소비자 선호 품종 및 기능성 품종 자체 생산 확대 공급

□ 지원내용

○ 농약, 완효성비료, 육묘비 등 영농자재

○ 사업비: 10,000천 원 (시비5,000, 자부담5,000)

※ ha당 사업비: 2,000천 원 신청면적에 따라 차등 지원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 고품질 기능성 특수미 재배 희망단지 농업인 등

○ 3~5ha 내외단지조성 가능 지역

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

94. 신 육성품종 종자 채종포 시범사업

□ 사업목적

○ 부족한 정부 보급종에 대비 우량종자 확보 농업인 수요 충족

○ 농업인 선호 품종 및 기능성 품종 자체 생산 확대 공급

□ 지원내용

○ 농약, 완효성비료, 육묘비 등 영농자재

○ 사업비: 10,000천 원 (시비5,000, 자부담5,000)

※ ha당 사업비: 2,000천 원 신청면적에 따라 차등 지원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 고품질 유망품종 채종 자율교환 희망단지 농업인 등

○ 규모 : 3~5ha 내외 재배 가능 지역

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

95. 재해예방 및 노동력 분산 조기재배 시범사업

□ 사업목적

○ 벼 조기재배로 생육후기 태풍 등 기상재해 경감

○ 추석전 조기 수확으로 노동력 분산 및 소득향상

□ 지원내용

○ 농약, 완효성비료, 육묘비 등 영농자재

○ 사업비: 10,000천 원 (시비5,000, 자부담5,000)

※ ha당 사업비: 2,000천 원 신청면적에 따라 차등 지원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 조생종벼 재배단지 조성 희망단지 농업인 등

○ 규모 : 개소당 3~5ha 내외 재배가능 지역

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

96. 우렁이 이용 친환경 제초 시범사업

□ 사업목적

○ 우렁이 이용 제초로 농약사용량 감소 및 토양오염 방지

○ 친환경 농법 실천으로 고품질 안전 먹거리 생산

□ 지원내용

○ 우렁이 종패

○ 사업비: ha당 350천원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 규모: 마을별 또는 들녘별 10ha 내외 단지별 대표자 신청

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(벼농사) 영농규모(ha)	개 인 (대표자)					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

97. 논 이용 타작물 확대재배 시범사업

□ 사업목적

○ 논 이용 타작물 확대 재배로 새로운 소득작물로 육성

○ 웰빙시대 소비자 기호에 맞는 새소득 작물개발 농가소득 향상

□ 지원내용

○ 논이용 타작물 재배를 위한 농자재(종자,농약,비료) 지원

○ 개소당 6,000천 원 (시비3,000, 자부담3,000)

※ ha당 사업비: 1,200천 원 신청면적에 따라 차등 지원

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자부담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 논이용 타작물(콩,옥수수 등) 재배단지가 가능한 희망단지 농업인 등

○ 규모: 개소당 논 타작물 재배면적 2~5ha 내외

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~73)

사업신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(타작물) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

98. 밭작물 논 재배 확대를 위한 암거배수 시범사업(신규)

□ 사업목적

○ 밭작물 논 재배 확대 및 생산성 향상을 위한 배수개선 기술보급

○ 배수 불량 논의 재배환경 개선을 통해 콩·옥수수 등 밭작물 생산성 향상 및 주산단지 규모화․집단화 유도

□ 지원내용

○ 암거배수 자재, 장비, 표찰 등 지원

○ 사업비: 100,000천 원 (국비50,000, 시비50,000)

□ 지원조건

○ 사업비 100%(국비 50％, 시비 50％)

□ 지원자격 및 요건

○ 밭작물 논 재배 주산단지 작목반, 영농조합법인, 들녘경영체 등

○ 사업규모 : 3ha내외(계단식 논/ 현재 논둑 형태 유지)

□ 시범요인

○ 밭작물 논 재배 확대 및 생산성 향상을 위한 배수개선 기술보급

○ 배수 불량 논의 재배환경 개선을 통해 콩·옥수수 등 밭작물

생산성 향상

□ 사업신청기관

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 기술보급담당 (☎ 359-7171~3)

※ 국비 확보시 사업추진 가능

사업신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

신청자	주 소 (생산자단체명)	밀양시
	성 명 (대표자명)				생년월일					전화번호 (핸드폰)
	영농종사경력	년		영농교육			분야 월 주 일
	논(타작물) 영농규모(ha)	개 인					단체인 경우
		소 유	ha
							참여농가수				마을수			재배면적
		임 차	ha
														㎡ ( ha)
		계	ha
	시설 및 장비 보유현황	화력건조기: 저온저장시설: 정미시설 등 :					영농 기계화 장비	트랙타: 콤바인: 이앙기: 방제기:						운송장비 - -
신청내용	신청사업명
	사업 규모	ha
	사업예정지	외 필지							대장상소유자
	예정지형태	대지: 진흥지역밖 : ㎡ 진흥지역안 : ㎡
	사업비 (천원)	계		재 원
				국 비			도 비				시 비			자부담
붙 임: 사업대상자 필지별 대장 및 지적도 1부. 상기와 같이 시범사업을 신청합니다. 2017년 월 일 신청자(대표자) : (인) 밀 양 시 장 귀하

99. 축사 화재예방 안전점검 지원사업

□ 사업목적

❍ 축사시설 전기시설 안전점검을 통해 사전 화재예방 농가피해 최소화

❍ 축사시설 화재예방으로 재산을 보호하고 축산농가 경영안정

□ 지원내용

❍ 사 업 량: 50개소

❍ 단    가: 250천원/개소

❍ 지원사항: 축사 전기시설 안전진단 수수료 지원

- 진단비: 한국전기안전공사 일반용 안전진단 수수료 조견표에 의거 산출된 비용으로 지출

- 수리비: 전기공사업법 제3조에 의한 경미한 전기공사는 안전진단수수료에 포함되며, 현장조치가 어려운 부적합 설비는 대상농가에서 수리비용 부담

□ 지원조건

❍ 보조 100%

□ 지원자격 및 요건

❍ 한우, 젖소, 돼지, 닭 사육 농가 중 축산업등록 농가

❍ 전기용량 75kw미만 사용농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

축사 화재예방 안전점검 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명
				단체일 경우 참여농가 세부내역첨부

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

계약전력	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
Kw	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

100. 축사 악취 방지 시범사업

□ 사업목적

❍ 축사 악취발생으로 인한 농촌 환경 저해요인 해소 필요

❍ 축사 및 퇴비사 등에서 발생하는 축사냄새 저감 기술보급으로 민원해소 및 지속가능한 축산기반 조성

❍ 돈분에서 발생되는 악취가스 저감으로 양돈농가 및 주변 환경 개선

□ 지원내용

❍ 지원물품: 바이오커튼, 액비순환시설, 악취저감 실증시험 제품 등

❍ 공 급 자: 밀양시농업기술센터

□ 지원조건

❍ 단    가: 50,000천원/개소(보조 50%, 자담 50%)

□ 지원자격 및 요건

❍ 양돈사육농가 중 축산업등록 농가

❍ 악취제거에 필요성을 느끼고 지속적으로 운영‧관리 의지가 높은 농가

❍ 악취 민원 다발생 농가 우선

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

축사 악취 방지 시범사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명
				단체일 경우 참여농가 세부내역첨부

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

인접 주거지역과의 거리	분뇨처리용량	악취개선시설 등 현황
	기, 톤	시설: 재료: 생균제명

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

101. 사료 자동급이기 지원사업

□ 사업목적

❍ 적시 적량의 사료를 공급하여 육질개선 및 품질 향상

❍ 한우 사육 중 개체관리와 체중 단계별 적정 사료 자동급여 군집사육 사양관리

□ 지원내용

❍ 지원물품: 한우 사료자동급이기, TMR 사료자동급이기

❍ 주요사양

- 사료자동급이기: 단식, 복식, 3라인, 농가별 기준에 맞는 형식 자율선택

- TMR 사료자동급이기: 차량·트렉터 부착형, 자주형 농가별 기준에 맞는 형식 자율선택

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

❍ 보조금 지원한도: 15,000천원

※ 사업 신청 시 견적서 제출(필수)

□ 지원자격 및 요건

❍ 한우 사육 농가 중 축산업 등록농가

❍ 자동급이기 미설치 농가. 기존 시설을 보유하고 있으나 추가설치 농가는 평가 시 감점(-10)

❍ TMR 사료자동급이기는 TMR배합기 보유농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

사료 자동급이기 지원사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	급이기 설치여부
주 소	성 명
				여, 부

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설			사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	TMR 배합기	소유자	축 종	사육두수
		루베				여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

붙임: 견적서 1부

밀 양 시 장 귀하

102. 양봉 구조개선 및 기자재 지원사업

□ 사업목적

❍ 양봉 기자재 지원으로 벌꿀 품질 향상

❍ 양봉산업에 대한 지원으로 소득증대 기여 및 사육의욕 고취

□ 지원내용

❍ 지원물품 및 단가

- 화분(6,400원/kg), 소초광(2,200원/장,) 채밀기(2,200천원/대), 면역력증강제(12,000원/개)

- 자동탈봉기(1,000천원/대), 개량벌통(50천원/군), 저온저장고(6,000천원/대), 사료용해기(1,950천원/개)

※ 채밀기: 8매 자동채밀기 기준

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

❍ 지원한도: 벌통(30군), 화분(350kg), 소초광(400매)

□ 지원자격 및 요건

❍ 밀양시에서 월동하는 양봉 사육(30군 이상) 농가

※관외주소자, 농업경영체 미등록 농가 지원불가

❍ 양봉사육군수는 월동군수 기준(가축사육 통계조사에 반드시 참여)

- 가축 통계조사 시 월동군수 재조사 실시, 과다신청 시 사업참여 제한

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

양봉 구조개선 및 기자재 지원사업

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	농업경영체 등록여부
주 소	성 명
				여, 부

○ 사양규모

월동 소재지	월동규모(군)	평균사양군수
		수정판매용	꿀채취용

※ 사양군수는 월동군수 기준으로 작성하고 반드시 가축통계조사에 참여할 것

○ 사업신청량

화분(kg)	소초광(매)	채밀기(대)	개량벌통 (군)	왕격리통 (개)	탈봉기(대)	저온 저장고	면역력 증강제

2. 기 타 사 항

재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

103. 고품질 꿀생산 농축기 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 자가 농축기 지원으로 벌꿀 품질 향상

❍ 양봉산업에 대한 지원으로 소득증대 기여 및 사육의욕 고취

□ 지원내용

❍ 지원물품 및 단가

- 벌꿀용 진공 2중탱크(300L), 열교환기, 전기히터, 병입기, 수분측정기 포함

- 단    가: 30,000천원

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

□ 지원자격 및 요건

❍ 밀양시에서 월동하는 양봉 사육(150군 이상) 농가 우선

❍ 양봉사육군수는 월동군수 기준(가축사육 통계조사에 반드시 참여)

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 밀양시농업기술센터 축산기술과

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

고품질 꿀생산 농축기 지원사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

단 체 명		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비고
대표자 주소	대표자

○ 사양규모

양봉장 소재지	월동규모(군)	평균사양군수
		수정판매용	꿀채취용

※ 사양군수는 월동군수 기준으로 작성하고 반드시 가축통계조사에 참여할 것

○ 사업신청량

벌꿀 농축기 세트

1대

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):              (인)

밀 양 시 장 귀하

104. 축사 지킴이 지원사업

□ 사업목적

❍ 외부인의 출입확인과 축사 내‧외부 이상 발생 확인 및 피해 등 사전 예방

❍ ICT융복합 시설장비 및 정보시스템구축 선진축산업 경영

□ 지원내용

❍ 지원물품: 감시용 CCTV설치

❍ 주요사양: 실외용 카메라 210만화소 이상, 1080P 이상, 하우징형, 외관방수제품 준용

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

❍ 주요사양 외 설치대수, 저장용량 등은 농장구조‧상황에 맞게 자율추진

□ 지원자격 및 요건

❍ 한우‧젖소 사육 농가 중 축산업 등록농가

❍ 5년 이내 동일사업 수혜자 제외, 인터넷 사용이 가능하여 스마트폰으로 장비연결이 가능한 농가 우선

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

축사지킴이 지원사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명
				단체일 경우 참여농가 세부내역첨부

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	인터넷설치여부	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

105. 축사 환기휀 지원사업

□ 사업목적

❍ 하절기 고온에 의한 가축의 스트레스 예방 및 환기로 인한 축사환경 개선으로 증체율 향상

❍ 축산농가의 축산환경 개선으로 안정적인 축산경영 및 소득증대

□ 지원내용

❍ 지원물품: 축산용 환기휀 400천원/대

❍ 설치기준: 165㎡당 1대

❍ 주요사양: 전기용품안전 인증을 받은 제품, 사후관리 등 A/S 가능한 제품

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 한․육우, 젖소, 돼지, 닭 사육농가

❍ 하절기 고온대비 방서시설 미비로 가축 생산성 저하농가

❍ 민가 인접지역 악취로 인한 민원발생 우려되는 농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

축사환기휀 지원사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	신청량
주 소	성 명
				대

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

106. 착유장 세정수 정화시스템 설치 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 수질기준에 적합한 정화처리 기술투입을 통한 낙농가 착유세정수 처리문제 해결로 지속가능한 축산 실현

□ 지원내용

❍ 지원물품: 착유 세정수 정화처리시설 설치

❍ 지원단가: 30,000천원

❍ 정화방법: 국립축산과학원 착유 세정수 정화처리기술 지침서에 의함

1. 여과-pH조정조-유량조정조-혐기조-무산조소-호기조-침전조-고도처리조

2. 여과-pH조정조-유량조정조-호기조-무산소조-침전조-전기분해

3. 저류조-호기조1-호기조 2-침전조-방류

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

※ 사업 신청 시 정화방법을 기재한 견적서 제출(필수)

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 젖소 사육농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

착유장 세정수 정화시스템 설치지원

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

일평균착유두수	일평균 세정수 발생량	교육실적 (최근3년)	단체활동

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

107. ICT 활용 한우 발정탐지기 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ ICT인증 장비인 발정탐지기 적용으로 수정적기를 놓치지 않고 공태일수를 줄여 사료비 등 경영비 절감

□ 지원내용

❍ 지원물품: 한우전용 발정탐지 장비 세트(테그 20EA)

❍ 지원단가: 11,000천원

❍ 지원규격: 라디오송수신 방식으로 발정탐지에 따른 문자알림, 핸드폰 어플연동, 발정체크 S/W포함

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 한우 사육농가

❍ 스마트폰을 활용한 ICT장비에 관심이 높은 농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

ICT 활용 한우 발정탐지기 지원

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	신청량
주 소	성 명
				세트

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

108. 가축분뇨 수분조절재 지원사업

□ 사업목적

❍ 가축분뇨를 퇴비화 등으로 최대한 자원화 하여 친환경 축산기반 구축

❍ 가축분뇨의 적정처리를 자연․생활환경의 보전과 수질오염 사전방지

❍ 축산농가 수분조절재 지원으로 농가 경영안정

□ 지원내용

❍ 가축분뇨 수분조절재로 등록된 자재

- 톱 밥: 톤당 160천원    왕 겨: 톤당 90천원

※ 그 외의 수분조절재 제품은 톱밥단가로 적용

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자부담 50%

□ 지원자격 및 조건

❍ 축산업 등록을 필한 축산농가

- 한우 1두당 0.4톤, 젖소‧말 1두당 0.6톤

- 돼지 100두당 2톤(톱밥발효돈사 100두당 3톤)

- 양계 1,000수당 0.8톤(케이지 1,000수당 0.4톤)

❍ 지원한도: 최대 30톤(왕겨 60톤)

❍ 사육두수확인은 신청일 현재 쇠고기‧돼지고기 이력제 두수 기준

- 닭은 사육수수를 증명할 수 있는 서류(위탁사육계약서, 입식증명서 등)

□ 지원제외 대상

❍ 한육우․젖소: 5두 미만, 돼지: 50두 미만, 닭: 1,000수 미만

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

가축분뇨 수분조절재 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명
				단체일 경우 참여농가 세부내역첨부

○ 축사규모(한‧육우‧말‧염소)

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

○ 축사규모(양돈)

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	사육두수	돈사형태
				슬러리, 톱밥	여, 부

○ 축사규모(양계)

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	사육두수	사육형태
				케이지, 평사	여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

※ 닭은 사육수수를 증명할 수 있는 서류기준 작성, 증빙자료(복사본)제출 필요(위탁사육계약서, 입식증명서 등)

2. 사업신청물량: 왕겨, 톱밥        톤

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

109. 악취방지 및 사료효율 개선제 지원사업

□ 사업목적

❍ 축산환경 개선과 악취발생 사전예방

❍ 축사 내 파리, 유해가스 등 생산성 저하요인 제거

□ 지원내용

❍ 사업비: kg당 5,000원

❍ 사업기간: 2018년 1월 ~ 11월

□ 지원조건

❍ 보조 60%, 자담 40%

□ 지원자격 및 조건

❍ 축산업 등록을 필한 한육우, 젖소, 돼지, 닭 사육농가

❍ 농가별 신청한도: 최대 1,500kg

❍ 사육두수확인은 신청일 현재 쇠고기‧돼지고기 이력제 두수 기준

- 닭은 사육수수를 증명할 수 있는 서류(위탁사육계약서, 입식증명서 등)

□ 지원제외 대상

❍ 한‧육우․젖소 5두 미만, 돼지 50두미만, 닭 1,000수 미만

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

악취방지 및 사료효율 개선제

지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

※ 닭은 사육수수를 증명할 수 있는 서류기준 작성, 증빙자료(복사본)제출 필요(위탁사육계약서, 입식증명서 등)

2. 신청사업량:        Kg(축종별 급여기준에 따라 사업량변경)

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

110. 우량가축생산 정액대 지원사업

□ 사업목적

❍ 가축개량을 통하여 자질 및 능력 향상

❍ 축산경영의 합리화 유도로 생산비 절감 및 농가소득증대 기여

□ 지원내용

❍ 사업비

- 젖 소: 두당 20천 원(1두당 2.5스트로우)

- 돼 지: 두당  8천 원(1두당 2.5스트로우)

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

□ 지원자격 및 조건

❍ 축산업 등록을 필한 젖소, 돼지 농가

❍ 사육두수 확인은 2017년 6월 말 현재 이력제 두수 기준

❍ 보조금 지원한도: 3,000천 원

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

우량 가축 정액대 지원사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명
				단체일 경우 참여농가 세부내역첨부

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 사업신청현황

축 종	사육두수(암컷, 모돈)	신청량
	두	개

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

111. 사일리지용 미생물 첨가제 지원사업

□ 사업목적

❍ 조사료 자급률 향상 및 비용절감을 위한 대단위 사료작물 재배 단지 조성

❍ 미생물 첨가제의 활용으로 양질의 헤일리지 생산

❍ 조사료 품질향상 및 저장기간 연장으로 가축 생산성 향상

□ 지원내용

❍ 지원물품: 사일리지 첨가용 미생물제

❍ 제품기준: 곰팡이 억제 효과가 높은 사일리지용 미생물제

❍ 지원단가

- 조사료 재배면적 2ha당 100g/ 70,000원(맥류용 기준) 원형곤포 70~100개 제조

- 생볏짚 사일리지 제조농가 3ha당 100g/ 70,000원 원형곤포 70~100개 제조

❍ 사일리지 년간 소요량: 한육우 두당 8롤, 젖소 두당 15롤(볏짚 포함)

- 사육두수 대비 신청량 초과분 조정

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 가축 사육농가로 2017년 가을파종 사료작물 재배 농가 중 곤포사일리지 제조가 가능한 농가

- 2017년도 동계사료작물 종자를 구입하지 않은 농가는 제외

❍ 생볏짚 곤포사일리지 제조농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

사일리지용 미생물 첨가제 지원사업

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비고
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 신 청 사 항

재배품종	사료작물 재배면적	미생물 신청량(봉, 통)
합 계	ha
	약 ha		2ha당 2봉(통)
	약 ha		“
생볏짚 곤포사일리지 제조	약 ha		3ha당 2봉(통)

※ 사료작물 재배면적은 2017년 상반기 재조사에 재배필지를 다시 제출해야 합니다.

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

112. 한우 개체관리 자동목걸이 지원사업

□ 사업목적

❍ 한우 개체관리를 통한 생산성 향상 및 노동력 절감을 통한 소득증대 기여

❍ 사료의 균등 섭취 유도로 독식 방지

□ 지원내용

❍ 지원물품: 자동목걸이

❍ 제품기준: KS백관파이프 이상의 품질

❍ 지원단가: 1조당 60,000원

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

❍ 지원한도: 100조

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 한우 사육농가

❍ 3년 이내 동일사업 수혜자 제외

□ 신청장소

❍ 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

한우 개체관리 자동목걸이 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비고
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 신 청 사 항

○ 자동목걸이:            조

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

113. 하절기 폭염예방 온도저감 시설지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 기후변화에 따른 하절기 고온에 의한 가축의 폐사 예방 및 스트레스 완화로 증체율 향상

❍ 축산농가의 축산환경 개선으로 안정적인 축산경영 및 소득증대

□ 지원내용

❍ 지원물품: 자동냉풍기, 쿨링패드, 축사지붕 스프링쿨러

❍ 설치기준: 농장의 축사형태에 따른 최적방안 선택

❍ 보조금 지원한도: 최대 15,000천원

□ 지원조건

❍ 보조 50%, 자담 50%

※ 사업 신청 시 견적서 제출(필수)

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

하절기 폭염예방 온도저감 시설 지원

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

사업내용
쿨링패드	냉풍기	스프링쿨러

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

114. 사료저장소 온도조절장치 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 사료저장소 내부환기 및 온도조절로 사료의 부패 및 변질방지

❍ 사료급여 체계적 관리로 사료비 절감, 생산비 향상 ,축산농가 경쟁력 제고

□ 지원내용

❍ 지원내용 : 사료저장빈(온도조절 장치, 사료급이 계량장치, 액상급이기 지원)

❍ 지원단가 : 온도조절장치 1대/350천원, 사료급이 계량장치 1대/950천원,

사료조절 액상급이기 1대/900천원(양돈)

□ 지원조건

❍  도비 20%, 시비 50%, 자담 30%

※ 도비사업으로 예산 미확보시 추진불가

□ 지원자격 및 요건

❍ 가축사육업 등록을 필한 축산농가

❍ 지원대상 : 사료빈을 설치하고 벌크배합사료를 이용하고 있는 축산농가

□ 사업신청기관

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

사료저장소 온도조절장치 지원사업

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)
주 소	성 명

○ 축사 및 사육규모

축 사 시 설		사 육 규 모			축 산 업 등록여부
소 재 지	면 적(㎡)	소유자	축 종	사육두수
					여, 부

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성, 축산업등록 축사내 가축의 소유자가 다를 경우 분리하여 작성

2. 기 타 사 항

HACCP인증	재해보험가입	교육실적(최근3년)	사료빈수	단체활동
여, 부	여, 부

※ 증빙자료 제출필요

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

115. 축산농가 스키드로더 지원사업(신규)

□ 사업목적

❍ 가축분뇨처리 시설․장비 지원으로 가축분뇨를 퇴비․액비․에너지 등으로 자원화

❍ 자연순환 농업을 활성화시키고, 적정처리를 통한 환경오염방지 목적을 위한 지원

□ 지원내용

❍ 농업용 스키드로더지원

□ 지원조건

❍ 보조 40%, 자부담 60%(농기계융자가능)

* 농기계융자가능: 단, 융자 지원이 가능한 농가에 한하며, 융자금액은 보조금 포함 농기계 가격을 초과할 수 없음

❍ 지원한도

- 스키드로더 농가당 30,000천 원 이내

□ 지원자격 및 조건

❍ 축산업 등록을 필한 소(한․육우 젖소), 닭, 돼지 농가

- 전업농 이상 지원

❍ 사육두수확인은 신청일 현재 쇠고기‧돼지고기 이력제 두수 기준

- 닭은 사육수수를 증명할 수 있는 서류(위탁사육계약서, 입식증명서 등)

* 전업농기준 : 한우․육우․젖소 50두 이상, 양돈 1,000두 이상, 양계 30,000수 이상

□ 지원제외 대상

❍ 농업분야 지원 제한자, 가축분뇨법 등 환경관련 법률 위반, 감사결과 처분,

시군의 행정조치를 받은 축산농가, 닭 사육두수 증명서 미제출 축산농가

□ 사업신청기관 및 기한

❍ 신청기관: 가축 사육지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 축산진흥담당(☎7179~7182)

축산농가 스키드로더 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

1. 기 본 현 황

○ 신청농가

신 청 농 가		생년월일	전화번호 (휴대폰)	비 고
주 소	성 명

2. 사업신청현황

축 종	사육두수	신청량
	두	1 대

※ 사육규모는 이력제 등 객관적인 자료에 근거하여 작성

2017년    월    일

사업신청과 관련된 개인정보의 수집‧이용에 동의합니다.

개인정보의 수집 이용목적: 본인확인, 사육규모확인, 체납확인, 보조금수령에 관련된 사항

신청자(단체대표):             (인)

밀 양 시 장 귀하

116. 축사 내 무인자동방제 소독시설 지원사업

□ 사업목적

○ 구제역․AI․결핵병 등 가축전염병 예방을 위한 축사 소독의 효율성 제고

○ 농장관리 노동력 절감 및 축사환경 개선을 통한 경쟁력 향상

□ 지원내용

○ 사업비 단가: ㎡당900원 기준

- 축사면적기준: (500～700㎡)(700～1000㎡)(1,000～1500㎡)(1500㎡이상)

○ 주요시설: 안개분무시스템, 콘트롤박스.기게실.콤프레사.노줄

○ 사업기간: 2018. 2. ～ 12월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 축산업등록농가 소독시설이 필요한 축사면적 500㎡이상

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

축사 내 무인자동방제 소독시설사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

117. 축사 출입구 대인소독시설 지원사업

□ 사업목적

○ 구제역․결핵병 등 가축전염병 예방을 위한 축사 소독의 효율성 제고

○ 농장관리 노동력 절감 및 축사환경 개선을 통한 경쟁력 향상

○ 축사내 출입하는 대인(사료차 운전자, 수송차 운전자, 가축사육농가 등) 소독으로       사람으로부터 옮길수 있는 가축전염병 사전 예방

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 대당 5,000,000원

○ 주요시설: 자외선․오존 발생장치, 발소독기등

○ 사업기간: 2018. 2. ～ 10월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 전 축종사육 농가 대인소독시설을 필요로 축산농가

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

축사 출입구 대인소독시설 사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

118. 농장 출입구 차량소독시설 지원사업

□ 사업목적

○ 구제역 ․ 결핵병 등 가축전염병 예방을 위한 축사 소독의 효율성 제고

○ 농장관리 노동력 절감 및 축사환경 개선을 통한 경쟁력 향상

□ 지원내용

○ 사업비단가: 대당 5,000,000원

○ 주요시설: 바닥․측면방제노즐, 동파방지시설, 약액자동배합

○ 사업기간: 2018. 2. ～ 10월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (도비15%, 시비35%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 전 축종 사육농가

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

농장출입구 차량소독시설 사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

119. 조류인플루엔자 예방 계란난좌 지원사업

○ 악성 가축전염병인 조류 인플루엔자의 효율적인 차단방역

○ 조류 인플루엔자 청정화를 통한 품질고급화 및 경쟁력 향상

□ 지원내용

○ 사업비 단가:  장당 100원

○ 주요사양: 30구 일회용 종이 난좌

○ 사업기간: 2018. 1. ～ 6월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 산란계 농가

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

조류인플루엔자 예방 계란난좌 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

120. 친환경 축사 파리구제 시범사업

□ 사업목적

○ 파리구제 화학적방제 지양 파리천적 이용 청정축산물 생산

○ 주거환경 오염방지 및 소모성 질병예방 농가소득 증대

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 봉당 16,000원 (2,800봉)

○ 지원사업: 파리 천적 렙터

○ 사업기간: 2018. 5. ～ 10월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비70%, 자담30%)

□ 지원자격 및 요건

○ 전 축종 사육농가(소30두. 돼지 1000두 닭2000수이상  기타가축등)

- 주변농가 및 환경에 피해를 주는 농가에 우선지원

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

친환경 축사 파리구제사업 신청서

( □ 1희망, ■ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

121. 축사 모기퇴치 램프 지원사업(신규)

□ 사업목적

○ 축사내 모기유입 차단으로 모기 매개질병(아까바네.유행열)사전예방

○ 혹서기 해충으로 인한 스트레스 최소화로 가축 생산성 향상 기여

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 개소당 4,400천원(한우10, 낙농10농가)

○ 지원사업: 모기퇴치용 안티모그 램프 설치

○ 사업기간: 2018. 4 ～ 6월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 한우.젖소 사육농가(한우 80두. 젖소 50두 이상) 축산업등록농가

- 산간지 축사 및 모기가 많이 서식하는 농장 우선지원

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

축사 모기퇴치 램프 지원사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	소독기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 천원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 소독실시기록부, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 가축사육현황

사업신청에 해당하는 축종 현황				축종별 단체가입여부	재해보험 가입여부	법정전염병발생여부	소독시설설치여부
축종명	두수	축사면적 (㎡)	사육경력

※ 첨부 : 축종별단체가입확인서, 보험가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

◯사업장 소재지 :

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

122. 축산물 판매업소 위생비닐팩 지원사업

□ 사업목적

○ 축산물 판매업소의 위생관리 및 유통 비용 절감

○ 축산물을 위생적으로 취급하여 소비자에게 안전한 축산물 공급

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 매당 400원(비닐팩5,000매. 비닐팩1,500kg))

○ 주요사양: 0.04×900×1,400mm

○ 사업기: 2018. 2. ～ 6월

□ 지원조건

○ 사업비 100% (시비50%, 자담50%)

□ 지원자격 및 요건

○ 식육업조합단체

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

축산물판매업소 위생비닐팩 사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	거래기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 거래기록부사본, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 식육점현황

축산물 판매장 및 청결도				단체 가입여부	운영방법	판매위반 발생여부	비고
업소명	면적 (㎡)	청결정도	위생기준 등

※ 첨부 : 단체가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하

123. 축산물 판매업소 진공포장 비닐팩 지원사업

□ 사업목적

○ 축산물 판매업소의 위생관리 및 유통 비용 절감

○ 축산물을 위생적으로 취급하여 소비자에게 안전한 축산물 공급

□ 지원내용

○ 사업비 단가: 100매당 15,000원 (1,000매)

○ 사업기간: 2018. 2. ～ 6월

□ 지원조건

○ 보조 50%  자부담 50%

□ 지원자격 및 요건

○ 식육업조합단체

□ 신청장소

○ 주소지 읍면동 행정복지센터

※ 주소지와 사업장 장소가 다른 경우 사업장 소재지 읍면동 행정복지센터

□ 사업담당부서: 축산기술과 가축위생담당(☎359-7183~7186)

축산물 판매업소 진공포장 비닐팩사업 신청서

( ■ 1희망, □ 제한 받지 않는 사업 )

□ 신청자현황

성명	주 소	생년월일	휴대폰	교육실적 (최근3년간)	거래기록부 (최근1년간)	보조금수혜실적 (최근3년간)	채납 여부
				분야: 기간: 일		분야: 금액: 원

※ 첨부 : 교육 이수확인서, 거래기록부사본, 보조금수혜실적 확인서사본 각 1부.

□ 식육점현황

축산물 판매장 및 청결도				단체 가입여부	운영방법	판매위반 발생여부	비고
업소명	면적 (㎡)	청결정도	위생기준 등

※ 첨부 : 단체가입확인서 사본 각1부.

□ 사업신청현황

구분	사업명	설치 시기	규 모 (㎡)	사 업 비(천원)			지원사업 포기여부	동일사업수혜여부
				계	보조	자부담
1순위
2순위

위와 같이 2018년 축산기술과 가축위생담당분야 지원사업을 신청합니다.

2017년       월         일

신청자 :              (서명 또는 날인)

밀양시장 귀하